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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2009.—P. A. El Secretario General 
Adjunto para Asuntos Parlamentarios del Congreso de 
los Diputados, José Antonio Moreno Ara.

184/068416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ridao i Martín y don Joan Tardà i Coma, 
en su calidad de Diputados del Grupo Parlamentario 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno español las siguientes preguntas, 
solicitando su respuesta por escrito.

La Comisión de Administraciones Públicas del Con-
greso de los Diputados, en su sesión del día 3 de 
noviembre de 2004, acordó aprobar con modificacio-
nes la Proposición no de Ley sobre financiación del 
municipio de Santa Coloma de Gramenet (Barcelonés 
Nord) presentada por el Grupo Parlamentario Esquerra 
Republicana y publicada en el «BOCG. Congreso de los 
Diputados», serie D, núm. 44, de 28 de junio de 2004, en 
los siguientes términos:

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a:

Que constituya un grupo mixto de trabajo, con la 
participación de los Ministerios de Economía y Hacien-
da, Administraciones Públicas, Vivienda y Fomento, 
Trabajo y Asuntos Sociales, de la Administración auto-
nómica, y del propio Ayuntamiento.

Este grupo de trabajo debería analizar, en el plazo 
de un año, los problemas estructurales del municipio y 
definir propuestas de actuación y financiación a reali-
zar por las diversas Administraciones implicadas, espe-
cialmente en los ámbitos de la rehabilitación urbanísti-
ca integral, de la vivienda, de las infraestructuras, de las 

políticas sociales —con especial atención a la proble-
mática de la inmigración—, y de los equipamientos 
sociales y culturales. Por lo que se refiere a la última 
cuestión, una de las medidas inmediatas a proponer y 
gestionar debería ser propiciar el cumplimiento del 
convenio suscrito por el Ayuntamiento y el Ministerio 
de Fomento el 16 de febrero de 1996, correspondiente a 
la segunda fase de la rehabilitación del teatro municipal 
Josep María de Sagarra, que contenía un compromiso 
firmado de financiación por el Ministerio de Fomento 
que ha sido incumplido durante los dos mandatos de 
gobierno del Partido Popular.»

La aprobación de esta Proposición no de Ley se ins-
cribió en el contexto de la realización de un estudio por 
una comisión de expertos, presidida por el rector de la 
Universidad de Barcelona, que dictaminó que Santa 
Coloma de Gramenet, era una ciudad inviable económi-
ca y financieramente, que la situación era insostenible 
y que se comprometía el progreso social, con una ten-
dencia a la marginación.

Esta situación se había producido por la falta reitera-
da de inversiones de los gobiernos del PSOE y del PP, 
incumpliendo así el deber del Estado de financiación 
local.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas,

¿Cuáles fueron las conclusiones del análisis del 
grupo de trabajo referido en la Proposición no de Ley 
aprobada?

¿Cuáles fueron los Convenios suscritos en base a 
estas conclusiones? Detallar.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas en Santa 
Coloma de Gramenet, en virtud de lo aprobado en la 
Proposición no de Ley? Detallar por proyecto y año 
¿Qué inversiones quedan pendientes?

¿Conoce el Gobierno español cuál ha sido el desa-
rrollo de estos proyectos y cómo se ha invertido exacta-
mente el dinero?

¿El Ayuntamiento de Santa Coloma de Gramenet ha 
justificado cómo ha realizado las inversiones convenia-
das? En caso afirmativo, ¿el Gobierno español detectó 
algún tipo de incidencia al respecto?

Al margen de las inversiones realizadas en el marco 
de la Proposición no de Ley y de los Convenios fruto de 
ella, ¿Qué partidas de los Presupuestos Generales del 
Estado estaban destinadas a Santa Coloma en los últi-
mos 5 años? ¿Cuántas de ellas han sido ejecutadas? ¿El 
Ayuntamiento de Santa Coloma de Gramenet ha justifi-
cado cómo ha ejecutado dichas partidas? En caso afir-
mativo, ¿el Gobierno español detectó algún tipo de 
incidencia al respecto?
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¿Existen partidas presupuestarias destinadas a Santa 
Coloma de Gramenet que no hayan sido ejecutadas? En 
caso afirmativo, ¿cuáles? ¿Cuál ha sido el motivo de 
esta falta de ejecución?

Al margen de estas partidas presupuestarias, ¿ha 
habido alguna otra inversión? ¿cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, noviembre 
de 2009.—Joan Ridao i Martín y Joan Tardà i Coma, 
Diputados.

184/068417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ridao i Martín y don Joan Tardá i Coma, 
en su calidad de Diputados del Grupo Parlamentario 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno español las siguientes preguntas, 
solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las partidas presupuestarias e 
inversiones estatales destinadas a los siguientes muni-
cipios en los últimos 5 años? ¿Cuáles están previstas 
para el año 2010? Detallar por año, por proyecto y can-
tidad.

Gondomar.
Castro de Rei.
Castro Urdiales.
La Muela.
Eivissa.
Andratx.
Sueca.
Zarra.
Hellín.
Bigastro.
Catral.
Águilas.
Ohanes.
Alhendín.
Armilla.
Alaucín.
Alhaurín el Grande.
Marbella.
Estepona.
La Línea de la Concepción.
Plasenzuela.
Aldea del Fresno.
Seseña.
Arganda.
Pozuelo de Alarcón.
Yaiza.
Arrecife.

Pájara.
Telde.
Mogán.
Santa Brígida.
Santa Lucía.
El Rosario.
Arona.
La Gomera.
Sant Andreu de Llavaneres.

Palacio del Congreso de los Diputados, noviembre 
de 2009.—Joan Ridao i Martín y Joan Tardà i Coma, 
Diputados.

184/068418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardá i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana-
Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 
español las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión del Estado directa o indi-
recta (transferencias a la Generalitat de Catalunya o a 
l´Agència de Promoció del Carmel i Entorns) en el 
barrio del Carmel desde el 2005 hasta el 2009, ambos 
incluidos? Desglosar por año y concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, noviembre 
de 2009.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/068419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet i Coma, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana-Izquierda Uni-
da-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español las siguien-
tes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

Antecedentes:

El proceso de implantación en nuestro país de las 
políticas económicas aprobadas en la Unión Europea 
ha significado implantar y completar el denominado 
proceso de «liberalización del mercado energético».

La legislación establece que los contratos de sumi-
nistro eléctrico de potencia hasta 10kW (incluidos) 
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pueden acogerse al mercado libre o bien permanecer en 
la TUR (Tarifa de Último Recurso) a través de una CUR 
(Comercializadora de Último Recurso). Los contratos 
que superen los 10kW deberán acogerse al mercado 
libre a través de una comercializadora. La legislación 
prevé, para quienes no cumplan la norma, una penaliza-
ción en las facturaciones de sus consumos de un 5 por 
ciento trimestral, que puede llegar hasta el 20 por cien-
to en abril de 2010 (además de volver a abonar los dere-
chos de los contratos).

Esta situación implica irremediablemente que los 
Ayuntamientos con potencia contratada superior a 
los 10 KW., y por tanto sin derecho a tarifa de último 
recurso, tengan que contratar el suministro eléctrico 
con una comercializadora y negociar las tarifas. Mien-
tras los Ayuntamientos culminan los expedientes 
correspondientes para contratar el suministro, serán 
penalizados con un 5 por ciento cada mes mientras no 
se pasen al «mercado libre», pues la norma así lo esta-
blece para estimularlos a que lo hagan. Por tanto, la subi-
da de la tarifa eléctrica para la mayoría de los Ayunta-
mientos está siendo y será muy elevada.

En algunos casos, los intentos de acogerse al merca-
do libre está topando con dificultades notables, al no 
encontrar ofertas asumibles para sus finanzas. Prueba 
de ello son las bajas cifras de contratos de acogida al 
mercado libre firmados en algunas provincias del Esta-
do español, como es el caso de la de Girona.

La situación, además de ser probablemente injusta, 
deriva en un sobrecoste de la factura eléctrica para 
muchos municipios, especialmente grave en momentos 
de dificultades financieras.

Por todo ello, interesa saber:

1. ¿Qué datos tiene el Gobierno acerca del número 
de contratos firmados por ayuntamientos de la provin-
cia de Girona en cumplimiento de la obligación de inte-
grarse en el «mercado libre», establecida en el Real 
Decreto 485/2009, de 3 de abril?

2. ¿Cómo valora el Gobierno la cifra resultante? ¿Se 
corresponde con la media en el conjunto del Estado?

3. ¿Considera que les negociaciones para que los 
ayuntamientos se integren en el mercado libre eléctrico 
se están llevando de manera que no se perjudiquen los 
intereses de los entes locales?

4. ¿Tiene previsto el Gobierno alargar el plazo 
establecido por la legislación antes citada para que los 
ayuntamientos se integren en el «mercado libre» o sus-
pender sine die la penalización prevista, para no perju-
dicar gravemente finanzas locales?

5. ¿Prevé el Gobierno considerar los servicios 
esenciales municipales (alumbrado público, centros de 
educación obligatoria, guarderías, residencias y centros 
de mayores, centros de servicios sociales, albergues, y 
a los servicios públicos en general), que tengan una 
potencia contratada menor o mayor de 10KW., como 
afectados por la tarifa de último recurso, con la obliga-

ción de las Comercializadoras de Último Recurso de 
prestar el suministro a las Corporaciones Locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, noviembre 
de 2009.—Francesc Canet i Coma, Diputado.

184/068420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ricardo González Alfonso desde el mes de marzo 
del año 2003 cumple condena de 20 años en la Prisión 
Combinado del Este en la capital de Cuba.

Ricardo González Alfonso fue condenado por su 
actividad en la prensa libre independiente del control 
del Gobierno de Cuba y ha sido declarado prisionero de 
conciencia por Amnistía Internacional. Hoy tiene 
importantes problemas de salud en parte debido a las 
condiciones lamentables de la celda donde vive, que 
rezuma humedad por las paredes, no tiene ventana y en 
el techo tiene una pieza de plástico para evitar mojarse.

Dado lo preocupante de su estado de salud y lo 
lamentable de su estado de vida, se formulan las 
siguientes preguntas de las que se desea recibir respues-
ta por escrito:

1. ¿Conoce el Gobierno Español la lamentable 
situación en la que se encuentra el preso Ricardo Gon-
zález Alfonso que sufre múltiples problemas médicos 
por las malas condiciones en las que tiene que vivir?

2.  ¿Ha cursado instrucciones el Ministerio de 
Asuntos Exteriores a nuestra embajada en La Habana 
para que reclame al Gobierno de Cuba respeto a los 
derechos humanos y se mejore las condiciones de vida 
de los reclusos a los efectos de que no se perjudique su 
salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviem-
bre de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/068421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
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Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El día 14 de noviembre se repetirá, un año más, el 
lamentable espectáculo del Toro jubilo de Medinaceli, 
que bajo el escudo de lo que algunos llaman «tradicio-
nes», permite que se embolen sus cuernos con dos con-
glomerados de material inflamable a los que les pren-
derán fuego, después soltarán al astado por las calles 
para divertirse acosándolo, mientras el animal, aterrado, 
tratará inútilmente de librarse de esas bolas incandes-
centes sobre su testa y de las brasas que desprendidas.

¿Hasta cuándo vamos a permitir el maltrato animal 
en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/068422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

En noviembre de 2008, la Comisión Europea presen-
tó una propuesta de revisión de la Directiva relativa a la 
eficiencia energética de los edificios (Dir. 2002/91/CE, 
de 16 de diciembre de 2002), tras observar que la imple-
mentación de dicha Directiva había sido deficiente en 
un elevado número de Estados miembros y que, por otro 
lado, ésta no ha sabido aprovechar plenamente el enorme 
potencial de ahorro energético que encierra el sector.

Este fracaso resulta especialmente alarmante cuan-
do se aprecia que el sector de la edificación es respon-
sable del 40 por ciento del consumo de energía final de 
toda la UE y del 36 por ciento de las emisiones comuni-
tarias de CO

2
. Y que de llegar a explotarse todo el 

potencial de mejora que encierra el sector, los ciudada-
nos europeos podrían ahorrar cerca de 270 mil millones 
de euros anuales en costes de energía y evitar la emi-
sión de alrededor de 460 millones de toneladas de CO

2
 

al año (según cálculos estimados de la industria, EURI-
MA) cifra que representa por sí sola más que el com-
promiso de Kyoto para el total de la UE. Mejorar la 
eficiencia energética de los edificios europeos también 
contribuiría a la creación de cientos de miles de puestos 
de trabajo en uno de los sectores económicos que más 
se están viendo afectados por la crisis y el desempleo 
bajo el panorama actual.

Con la revisión de la Directiva de eficiencia energé-
tica de los edificios, la UE tiene en sus manos la opor-
tunidad de conseguir una herramienta legislativa real-
mente efectiva para cumplir sus objetivos de reducción 
de emisiones de gases de efecto invernadero para el 
año 2020, y garantizar un futuro energético más seguro 
para el conjunto de la Unión Europea.

Bajo este contexto, el pasado mes de abril el Parla-
mento Europeo adoptó en primera lectura y con abru-
madora mayoría parlamentaria (549 a favor, 51 en con-
tra y 26 abstenciones) un texto legislativo que consiguió 
reforzar sustancialmente la propuesta presentada por la 
Comisión. Entre las propuestas más destacadas del Par-
lamento se incluyen las siguientes:

Todos los edificios construidos a partir del 31 de 
diciembre de 2018 tendrán que ser de energía neta cero 
(energía cero: son aquellos edificios altamente eficien-
tes que cubren sus pequeñas necesidades de energía 
remanentes con energía procedente de fuentes renova-
bles, producida in situ o localmente —por ejemplo, con 
redes de calefacción centralizadas que empleen ener-
gías renovables o a través de electricidad de origen reno-
vable procedente de la red de distribución) —en el caso 
de los edificios públicos la fecha se adelantaría a 2015.

La fijación de objetivos nacionales para modernizar 
parte del parque edificatorio existente de acuerdo con 
los estándares de energía cero para el año 2020, y con 
objetivos intermedios para 2015.

Requisitos mínimos de eficiencia energética para 
ventanas, puertas exteriores, tejados paredes y sistemas 
de aislamiento de los edificios, con el fin de asegurar 
que cualquier pequeña reforma sea una ocasión para 
reducir las pérdidas de energía.

La elaboración de planes nacionales a través de los 
cuales se introduzcan los incentivos financieros y fisca-
les apropiados a cada situación nacional para facilitar la 
adopción de las medidas de eficiencia energética en el 
sector (por ejemplo, desgravaciones fiscales sobre la 
renta o impuestos sobre la propiedad, préstamos a bajo 
interés o subvenciones directas).

Todos los edificios ocupados por las autoridades 
públicas, independientemente de su superficie, así 
como los grandes edificios de más de 250 m2 que sean 
frecuentemente visitados por el público (tales como 
supermercados, grandes centros comerciales, etc.) 
deberán obtener su correspondiente certificado de efi-
ciencia energética y exhibirlo en lugar bien visible.

A la luz de su compromiso con el cambio de la UE 
hacia una economía eco-eficiente, la Presidencia 
Sueca ha expresado su voluntad de alcanzar, por moti-
vos estratégicos, un acuerdo político sobre la revisión 
de la directiva antes de la Cumbre de Cambio Climáti-
co en Copenhague a finales de este año. Por este moti-
vo y con el fin de acelerar el proceso de negociación, 
desde el mes de septiembre se están celebrando una 
serie de reuniones informales tripartitas entre el Con-
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sejo, el Parlamento y la Comisión Europea para alcan-
zar un acuerdo común sobre el texto final. En caso de 
llegar a un acuerdo, el Consejo lo adoptaría en prime-
ra lectura en el Consejo de Energía del próximo 7 de 
diciembre.

Si bien el apoyo e interés por finalizar con urgencia 
este expediente es ampliamente compartido, represen-
tantes de las ONG medioambientales europeas y las 
organizaciones sindicales han manifestado reciente-
mente en una carta conjunta enviada el pasado 29 de 
octubre a miembros del Consejo, del Parlamento y las 
Representaciones Permanentes ante la UE su preocupa-
ción porque, con el pretexto de alcanzar un rápido 
acuerdo antes de Copenhague, se adopte una Directiva 
débil, carente del compromiso y la ambición que son 
necesarios para que la UE pueda cumplir sus objetivos 
sobre clima y seguir reivindicando su liderazgo en las 
negociaciones internacionales sobre cambio climático. 
En vista las recientes declaraciones realizadas por la 
Ministra de Vivienda a favor de la necesidad de impul-
sar la eficiencia energética en el sector de la edificación 
y, en particular, de apostar por la rehabilitación energé-
tica de viviendas y edificios,

¿Está el Gobierno español dispuesto a mantener una 
posición firme en el seno del Consejo, en las negocia-
ciones interinstitucionales sobre la revisión de la Direc-
tiva de eficiencia energética de edificios, en línea con la 
senda marcada por el Parlamento Europeo en su prime-
ra lectura, y de esta manera contribuir activamente a 
fraguar un acuerdo político con compromisos reales, 
concretos y ambiciosos para mejorar el comportamien-
to energético del sector de la edificación de la UE?

En el caso de que las negociaciones sobre el texto 
final de la revisión de la Directiva de eficiencia energé-
tica de edificios deban ser prorrogadas y continuar 
durante la Presidencia española en 2010, ¿se compro-
mete el Gobierno a tomar el revelo de la Presidencia 
sueca y facilitar las negociaciones con el fin de fraguar 
un acuerdo político que preserve al máximo el nivel de 
ambición expresado por el Parlamento europeo en su 
primera lectura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/068423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a la actuación del 

Ministerio de Medio Ambiente en la playa de Lamiña 
(ayuntamiento de A Guarda).

En la playa de Lamiña situada en Camposancos 
(ayuntamiento de A Guarda), se iniciaron hace unos días 
las obras de instalación de tuberías de grandes dimen-
siones para acondicionar el área como lugar de depósito 
de los áridos extraídos del dragado del río Miño.

Es necesario poner de manifiesto que se trata de un 
espacio incluido en la Red Natura 2000, y declarado 
Zona de Especial Protección de Aves (ZEPA). Estas 
obras responden a una actuación del Ministerio de 
Medio Ambiente. Se está utilizando maquinaria pesada 
para la explanación de la zona, y también se utiliza 
cemento y hormigón para poder fijar las tuberías.

Dadas las características de este paraje, es preciso 
poner de manifiesto que la actuación iniciada por el 
Ministerio resulta muy agresiva con el entorno lo que 
tendrá un impacto en el ecosistema. Dada la situación 
sería importante que el Ministerio revisase dichas 
obras y procediese a realizarlas desde el estricto cum-
plimiento de las normativas medioambientales.

¿En qué consiste exactamente la actuación que el 
Ministerio de Medio Ambiente está llevando a cabo en 
la playa de Lamiña (ayuntamiento de A Guarda)?

¿Qué criterios se siguieron a la hora de elegir dicho 
entorno como lugar para la instalación de tuberías de 
grandes dimensiones como depósito de los áridos 
extraídos del río Miño?

¿Por qué se escogió este espacio cuando está inclui-
do en la Red Natura 2000 y está declarado Zona de 
Especial Protección de Aves (ZEPA)?

¿No considera el Gobierno que las obras a realizar 
van a tener un impacto medioambiental negativo en 
este paraje? ¿No cree que se trata de una actuación 
demasiado agresiva para dicho lugar?

¿Va el Ministerio a revisar esta actuación a fin de 
evitar el impacto negativo sobre el entorno? Dadas las 
especiales características de este espacio, ¿se están cum-
pliendo las normativas en materia medioambiental?

¿Qué control o vigilancia realiza el Ministerio de la 
ejecución de esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2009.—María Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/068424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
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siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

El pasado viernes cuando intentaba acudir a una 
concentración en las calles de la Habana Yoani Sán-
chez, la conocida bloguera cubana, Orlando Luis Pardo 
Lazo, Claudia Cadelo y una amiga, fueron agredidos 
por unos desconocidos. Yoani Sánchez y Orlando Luis 
Pardo Lazo fueron introducidos de forma violenta en 
un coche mientras otro vehículo que había sido avisado 
por el primero se llevaba a Claudia Cadelo y a la otra 
persona. Yoani Sánchez y Orlando Luis Pardo Lazo una 
vez secuestrados fueron golpeados para después ser 
abandonados en una vía pública.

Este grave incidente demuestra una vez más cuales son 
las prácticas que utilizan las autoridades cubanas en contra 
de la disidencia pacífica. Posteriormente, Yoani Sánchez 
acudió a la policía, en la proximidades de su domicilio 
para presentar la oportuna denuncia por el secuestro y la 
paliza propinada dentro de un coche anónimo y la policía 
se negó a tomarle declaración siendo claramente hechos 
tipificados como delito en el Código Penal vigente y 
demostrando de forma cierta una implicación de las auto-
ridades en la agresión. Una vez más se advierte como el 
empleo de la fuerza es algo determinante para callar las 
voces que de forma pacífica demanda para Cuba el respe-
to a la libertad y a los derechos humanos.

Por todo ello y a los efectos de pedir la mediación 
del Gobierno de España para erradicar este tipo de 
actuaciones y para garantizar la seguridad de quienes se 
han visto involucrados en este hecho, se formulan las 
siguientes preguntas:

1. ¿Qué información tiene el Gobierno Español 
del incidente ocurrido el pasado viernes en el cual, tal y 
cómo se relata en la exposición de motivos, fue secues-
trada y agredida Yoani Sánchez junto a Orlando Luis 
Pardo Lazo?

2. ¿Se ha obtenido información por parte del 
Gobierno de España de porqué la policía no admitió la 
denuncia que Yoani Sánchez pretendía presentar por el 
ataque recibido?

3. ¿Se ha interesado el Gobierno de España por 
conocer qué información tienen las autoridades de 
Cuba respecto al origen de la agresión de Yoani Sán-
chez y sus acompañantes, que pretendían acudir a la 
manifestación por la No Violencia?.

4. ¿Qué medidas adoptará el Gobierno de España 
ante el Gobierno cubano para garantizar la seguridad de 
Yoani Sánchez y sus acompañantes, ya que por los últi-
mos acontecimientos pueden sentirse preocupados por 
su seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputado.

184/068426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a la necesidad de 
mejorar determinados aspectos de la Operación Atalan-
ta.

El largo y desesperante secuestro del pesquero 
«Alakrana» en aguas del océano Índico por parte de 
piratas somalíes ha puesto de manifiesto una serie de 
deficiencias e insuficiencias en lo relativo a la protec-
ción de los barcos pesqueros que faenan en dichas 
aguas.

Asimismo, también se ha evidenciado la soledad del 
Gobierno español, en este caso el directamente afecta-
do e implicado, en un problema que debería ser gestio-
nado y administrado por la UE. Ese es uno de los prin-
cipales errores que se cometen cuando se trata de 
conducir un secuestro de estas características. La UE 
debería ser un actor activo en procesos tan dolorosos 
como el ocurrido con el «Alakrana» y no sólo un mero 
observador.

De ahí la importancia que adquiere la próxima Pre-
sidencia española de la UE en el primer semestre de 
2010. Un periodo temporal clave para adoptar medidas, 
realizar gestiones y tomar la iniciativa para lograr una 
acción conjunta de la UE frente a la peligrosa actividad 
de la piratería en la zona del océano Índico.

El Gobierno y sus socios de la UE deben tener pre-
sente que el océano Índico es el primer caladero de 
túnidos de todo el mundo, donde lleva a cabo su activi-
dad una importante flota española.

Sin embargo, como ya se ha dicho anteriormente, no 
es fácil pescar en dichas aguas debido a la proliferación 
de la piratería. A tal efecto, viene al caso repasar los 
últimos hechos acontecidos desde el año 2006, fecha en 
la que se produce el primer asalto al buque atunero 
Albacora Cuatro. Es en abril de 2008 cuando se produ-
ce el secuestro del buque atunero congelador Playa de 
Bakio, a 240 millas de la costa de Somalia.

A partir de ahí, se han contabilizado diversos inten-
tos de secuestros y asaltos a buques, pertenecientes 
tanto al pabellón español (como el Playa de Aritzatuxu 
o al Playa de Anzoras) como también barcos atuneros 
de pabellón francés.

En los primeros meses de 2009, los actos de pirate-
ría incluso se han incrementado, sobre todo a 1.000 
kilómetros de Somalia, frente a las Islas Seychelles, 
Kenia y Tanzania.

Es más, y a pesar de la Operación Atalanta, la 
situación preocupa seriamente a nuestros pescadores, 
puesto que está en entredicho el futuro de la flota atu-
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nera de la UE que captura atún en aguas internaciona-
les del Índico.

Frente a esta situación, el Consejo de Seguridad de 
Naciones Unidas aprobó en el año 2008 un conjunto de 
resoluciones concretas sobre estos actos de piratería, a 
fin de combatirlos. La finalidad de estas resoluciones es 
la protección de la navegación por aguas situadas frente 
a la costa somalí. Así, según el capítulo VII de la Carta 
de las Naciones Unidas, se dispone que los Estados 
interesados en el uso de las rutas comerciales marítimas 
que discurren frente a la costa de Somalia aumenten y 
coordinen sus esfuerzos para desalentar los actos de 
piratería. La resolución permite a los buques de guerra 
de los Estados miembros de las Naciones Unidas entrar 
en aguas territoriales somalíes y emplear los medios 
que resulten necesarios para luchar contra estos actos 
ilícitos.

Por su parte, la UE aprobó la denominada Opera-
ción Atalanta para la prevención, disuasión y represión 
de los actos de piratería frente a las costas somalíes. El 
origen de esta actuación está en la Resolución 1814 
(2008) de Naciones Unidas que exhortó a los Estados 
para que adoptasen medidas de protección de los buques 
que participan en el transporte y suministro de ayuda 
humanitaria destinada a Somalia. Así como en la reso-
lución 1816 y la 1838.

Como bien sabe el Gobierno, la operación Atalanta 
es una misión internacional de carácter naval, de natu-
raleza militar, creada a iniciativa de la política europea 
de seguridad común (PESC), cuya finalidad es la de 
contribuir por un lado «a la protección de los buques 
del Programa mundial de alimentos que suministran 
ayuda alimentaria en Somalia», y por otro, «a la protec-
ción de los buques vulnerables que naveguen frente a 
las costas de Somalia, así como a la prevención, disua-
sión y represión de los actos de piratería».

El ámbito de la operación Atalanta ha sido definido 
técnicamente por los Estados mayores de las Fuerzas 
Armadas actuantes. Se destaca la legitimidad interna-
cional para intervenir en la zona de Somalia en protec-
ción de los buques que allí operan y la posibilidad con-
templada en la operación Atalanta de embarcar fuerzas 
de protección militar. Y se recoge que las «fuerzas des-
plegadas a tal fin operarán hasta las 500 millas marinas 
frente a las costas de Somalia y de los países vecinos».

El sector pesquero, a través de voces como la de la 
Confederación Española de Pesca (Cepesca), mantie-
ne muchas dudas sobre la eficacia de la Operación 
Atalanta en lo que respecta a la protección de los bar-
cos pesqueros. Bien es cierto que si nos atenemos 
estrictamente a la literalidad, no se alude específica-
mente a los buques pesqueros, únicamente se habla 
del transporte y suministro de ayuda humanitaria y de 
buques mercantes.

Otro de los puntos débiles de la Operación Atalanta, 
es el hecho de concentrar la actividad de vigilancia en 
el Golfo de Adén. Apenas se han desplegado efectivos 
en la zona donde faena la flota comunitaria. Se queja el 

sector de que el número de efectivos en la zona este y 
sur de Somalia donde faena la flota es ridículo en com-
paración con los numerosos efectivos en el Golfo de 
Adén.

Hay que tener en cuenta que la zona de pesca en el 
Índico comprende más de 3.200 millas de aguas inter-
nacionales y jurisdiccionales de varios países: Mozam-
bique, Seychelles, Kenia, Tanzania, Madagascar, 
Comomores, Mauricio, islas Chagos, y Mayotte e islas 
Eparses. La flota española y asociada faena bajo la más 
estricta legalidad con licencias de acuerdo comunitario.

Sin olvidar que, en concreto, la flota atunera espa-
ñola lleva faenando en el Índico desde el año 1984, 
unos veinticinco años. Actualmente, la flota del Estado 
español pesca en torno a unas 200.000 toneladas de 
atún tropical, el 40 por ciento de la demanda de la 
industria conservera nacional.

Para la flota atunera el caladero del Índico supone 
una cuestión de supervivencia. En la actualidad no hay  
no existen caladeros alternativos para la flota atunero 
congeladora del Índico, ya que tanto las aguas del 
Atlántico como las del Pacífico están reguladas por las 
correspondientes ORP y no hay capacidad para alber-
gar más buques de la UE fuera del Índico.

El Gobierno debe tener presente que la actividad 
pesquera en el Índico depende un gran número de tra-
bajadores del mar. Y no sólo estamos hablando de mari-
neros embarcados en atuneros, buques auxiliares y 
mercantes (en torno a 1.500) sino también de trabaja-
dores de las industrias conserveras y otras.

¿Qué valoración realiza el Gobierno de la Operación 
Atalanta?

A la vista de secuestros como el del pesquero 
Alakrana ¿no considera el Gobierno que dicha Opera-
ción adolece de insuficientes y deficiencias que es 
necesario corregir?

¿Cuál es la disposición del Gobierno a realizar ges-
tiones ante la UE para que la Operación Atalanta con-
temple explícitamente a los buques pesqueros atuneros 
como objetivos prioritarios a proteger, de igual modo 
que se alude a los que suministran ayuda humanitaria o 
buques mercantes?

¿Está dispuesto el Gobierno a demandar a la UE que 
la Operación Atalanta incluya la zona en la que faenan 
los pesqueros como área de protección, dotándola de 
efectivos navales y aéreos?

¿Va el Gobierno a situar el problema de la piratería 
en aguas del océano Índico como una cuestión priorita-
ria en la próxima Presidencia española de la UE en el 
primer semestre de 2010?

De ser así ¿qué gestiones va a llevar a cabo? ¿No 
considera que se debe aprobar un paquete de medidas 
que impliquen la actuación conjunta de la UE ante el 
problema de la piratería y los secuestros de buques pes-
queros en aguas del Índico?
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¿No cree que la UE debe evitar que cada Estado 
tenga que actuar de manera individualizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—María Olaia Fernández Davi-
la, Diputada.

184/068427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno, a través del Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, de realizar un 
estudio y posterior valoración del posible impacto medio 
ambiental que pudiera haber causado el vertido contami-
nante que se produjo el pasado 28 de octubre de 2009 en 
el dique de Cernaval en San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/068428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Piensa realizar el Gobierno estudios sobre cómo se 
van a ver afectados los caladeros de pesca de la bahía 
de Algeciras (Cádiz) tras el vertido ocurrido el pasado 
28 de octubre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/068429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el Gobierno de lo acontecido el 
día 28 de octubre de 2009 por un vertido marino que 
afectó a la Bahía de Algeciras (Cádiz) ¿Se están inves-
tigando las causas que provocaron este incidente? 
¿Cuáles son los datos que posee el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/068430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

A cuánto asciende el tramo de costa en el litoral 
gaditano de la Bahía de Algeciras (Cádiz) afectado por 
el vertido que se produjo el pasado día 28 de octubre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/068431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál ha sido la cantidad de hidrocarburo vertido en 
aguas de la Bahía de Algeciras (Cádiz) el pasado 28 de 
octubre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

81

184/068432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno habilitar alguna partida 
económica para colaborar con los Ayuntamientos y la 
Junta de Andalucía de cara a la limpieza de los tramos 
de litoral afectados por el vertido que se produjo frente 
a las costas de la Bahía de Algeciras (Cádiz) el pasa-
do 28 de octubre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/068433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno a través del Ministerio 
de Fomento realizar una investigación para conocer las 
causas que provocaron el vertido contaminante que se 
produjo el pasado día 28 de octubre de 2009 en el dique 
de Cernaval en San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octubre 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/068434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado hasta el momento 
en la provincia de Alicante por el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han ejecutado durante el pre-
sente año por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes existen en el programa de actividades 
de la Secretaría de Estado de Turismo, destinados a las 
administraciones locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Secretaría de Estado de 
Turismo acerca de la implantación en el sector turístico 
del Modelo de aproximación a la calidad turística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/068438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 
2009 por el Ministerio de Justicia en la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se han realizado durante el año 
2009, por el Ministerio de Medio Ambiente en la pro-
vincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de estudiantes universitarios en 
la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de estudiantes universitarios en 
la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de estudiantes universitarios en 
la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos por malos tratos se han cometido 
en la provincia de Valencia en el primer semestre del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/068444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos por malos tratos se han cometido 
en la provincia de Castellón en el primer trimestre del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos delitos por malos tratos se han cometido 
en la provincia de Alicante en el primer trimestre del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aportaciones se han realizado con cargo al 1 
por ciento cultural durante el primer semestre de 2009 a 
la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aportaciones se han realizado con cargo al 1 
por ciento cultural durante el primer semestre de 2009 a 
la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aportaciones se han realizado con cargo al 1 
por ciento cultural durante el primer semestre de 2009 a 
la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué programa tiene previsto el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio para fomentar el turis-
mo en los municipios del interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/068450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje de viviendas VPO se han construi-
do en el primer semestre de 2009 en comparación al 
mismo período del 2008 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje de viviendas VPO se han construi-
do en el primer semestre de 2009 en comparación al 
mismo período del 2008 en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje de viviendas VPO se han construi-
do en el primer semestre de 2009 en comparación al 
mismo período del 2008 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de viviendas VPO está previsto cons-
truir en el año 2010 en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de viviendas VPO está previsto cons-
truir en el año 2010 en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de viviendas VPO está previsto cons-
truir en el año 2010 en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/068456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué comarca de la provincia de Alicante ha creci-
do más en número de construcción de VPO en el primer 
semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios establece Tourespaña para conceder a 
una ciudad un parador nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos paradores nacionales existen en la Comu-
nidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué censo nacional de viviendas vacías existe en la 
provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué censo nacional de viviendas vacías existe en la 
provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué censo nacional de viviendas vacías existe en la 
provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/068462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones con cargo a los fondos europeos 
en materia de agricultura han ido destinadas en 2009 a  
la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones con cargo a los fondos europeos 
en materia de agricultura han ido destinadas en 2009 a  
la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones con cargo a los fondos europeos 
en materia de agricultura han ido destinadas en 2009 a  
la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones con cargo a los fondos europeos 
en materia de industria y empresa han ido destinadas 
en 2009 a la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones con cargo a los fondos europeos 
en materia de industria y empresa han ido destinadas 
en 2009 a la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones con cargo a los fondos europeos 
en materia de industria y empresa han ido destinadas 
en 2009 a la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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184/068468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones con cargo a los fondos europeos 
en materia de infraestructuras han ido destinadas 
en 2009 a la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones con cargo a los fondos europeos 
en materia de infraestructuras han ido destinadas 
en 2009 a la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué subvenciones con cargo a los fondos europeos 
en materia de infraestructuras han ido destinadas 
en 2009 a la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Es necesario expropiar 736 hectáreas para la base 
de montaje de la línea de ferrocarril Palencia-León pre-
vista en Villada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputa-
do.

184/068472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en los centros de la Agencia 
Tributaria de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputa-
da.

184/068473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la provincia de Zaragoza, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
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procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la provincia de Huesca, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la provincia de Teruel, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la provincia de Santa Cruz de Tenerife, especifican-
do hechos denunciados, resoluciones dictadas en cada 
uno de los procedimientos y expedientes que se hayan 
archivado por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la provincia de Las Palmas, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la provincia de Mallorca, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la provincia de Santander, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/068474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Aller (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Allande (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Avilés (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Amieva (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Bimenes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Belmonte de Miranda (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Cabrales (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Boal (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Candamo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Cabranes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Cangas de Onís (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
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demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Cangas de Narcea (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Carreño (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Caravia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Castrillón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Caso (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Coaña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

92

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Castropol (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Corvera de Asturias (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Colunga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Degaña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Cudillero (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Gijón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
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demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en El Franco (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Grado (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Gozón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Ibias (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Grandas de Salime (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Illano (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
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demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Illas (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Las Regueras (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Langreo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Lena (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Laviana (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Llanes (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
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demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Llanera (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Morcín (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Mieres (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Nava (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Muros de Nalón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Noreña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
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demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Navia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Parres (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Oviedo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Peñamellera Baja (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Peñamellera Alta (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Piloña (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
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demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Pesoz (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Pravia (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Ponga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Quirós (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Proaza (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Ribadesella (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
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demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Ribadedeva (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Riosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Ribera de Arriba (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en San Martín de Oscos (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Salas (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en San Tirso de Abres (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con dis-
capacidad física y sensorial en las Comisarías de Poli-
cía y demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de 
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Seguridad del Estado en San Martín de Rey Aurelio 
(Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Santo Adriano (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Santa Eulalia de Oscos (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Siero (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Sariego (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Somiedo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
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demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Sobrescobio (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Soto del Barco (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Taramundi (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Tapia de Casariego (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Tineo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Taverga (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
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demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Vegadeo (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Valdés (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Villaviciosa (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 

demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Villanueva de Oscos (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Yernes y Tameza (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Villayón (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de accesibilidad para personas con disca-
pacidad física y sensorial en las Comisarías de Policía y 
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demás dependencias de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en Pola de Siero (Asturias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Samos (Lugo). 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los Proyectos? 
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Sarria (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los Proyectos?  
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de O Saviñao  
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Sober (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los Proyectos?  
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Taboada 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
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Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Trabada 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Tiacastela 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de O Valadouro  
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de O Vicedo  
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Vilalba 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
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Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Viveiro 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Xermade 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Xove (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los Proyectos?  
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Guntín  
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de O Incio  
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

105

Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Láncara  
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Lourenzá  
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Lugo? ¿Cuál 
ha sido el importe de cada uno de los Proyectos? ¿Cuál 
ha sido el número de trabajadores empleados para desa-
rrollar estos proyectos? De los trabajadores empleados 
en dichos proyectos, ¿cuántos han sido nuevos contra-
tos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Meira  (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los Proyectos?  
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
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tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Mondoñedo  
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Monforte de 
Lemos  (Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno 
de los Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabaja-
dores empleados para desarrollar estos proyectos? De 
los trabajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuán-
tos han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Monterroso  
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
Proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-

bajadores empleados en dichos proyectos, ¿cuántos han 
sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Muras (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyectos? 
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cospeito 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Navia de 
Suarna (Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno 
de los proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabaja-
dores empleados para desarrollar estos proyectos? De 
los trabajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuán-
tos han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Negueira de 
Muñiz (Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de 
los proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de As Nogais 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Ourol (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyectos? 
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Outeiro de 
Rei (Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de 
los proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
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bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Palas de Rei 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Pantón 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Paradela 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de O Páramo 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
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tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de A Pastoriza 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Pedrafita do 
Cebreiro (Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno 
de los proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabaja-
dores empleados para desarrollar estos proyectos? De 
los trabajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuán-
tos han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de A Pobra do 
Brollón (Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno 
de los proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabaja-
dores empleados para desarrollar estos proyectos? De 

los trabajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuán-
tos han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Pol (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyectos? 
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de A Pontenova 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Portomarín 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Quiroga 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Rábade 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Ribadeo 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Ribas de Sil 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
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bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Ribeira de 
Piquín (Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de 
los proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Riotorto 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Abadín 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Alfoz (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyectos? 
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
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tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Antas de Ulla 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Baleira 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Baralla 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-

bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Barreiros 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Becerreá 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Begonte 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Bóveda 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Burela (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyectos? 
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Carballedo 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Castro de Rei 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
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bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Castroverde 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cervantes 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cervo (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyectos? 
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Chantada 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
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tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de O Corgo 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Folgoso do 
Courel (Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno 
de los proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabaja-
dores empleados para desarrollar estos proyectos? De 
los trabajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuán-
tos han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de A Fonsagrada 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-

bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Foz (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyectos? 
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Friol (Lugo)? 
¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyectos? 
¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos? De los trabajadores 
empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos han sido nue-
vos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal y don Joaquín Gar-
cía Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien-
tes preguntas al Gobierno de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local: ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Guitiriz 
(Lugo)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos? De los tra-
bajadores empleados en dichos proyectos, ¿Cuántos 
han sido nuevos contratos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal y Joaquín 
García Díez, Diputados.

184/068476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

En el puerto de Santa Cruz de Tenerife, junto al 
auditorio de Calatrava, se encuentran los restos de un 
fuerte de defensa costera, que estaba emplazado a esca-
sos 300 metros del Castillo de San Juan o Castillo 
Negro, y del que sólo quedan vestigios de cimentación 
y muros, conocida como la batería de San Francisco.

Entendemos que forma parte de la arquitectura 
defensiva, como todas aquellas estructuras construidas a 
lo largo de la historia, para la defensa y el control de un 
determinado territorio, del cual forman parte indisoluble 
y que enriquecen el conjunto de nuestros monumentos 
y, en la mayoría de los casos, nuestros paisajes cultura-
les. Por todo ello, se presenta la siguiente pregunta:

¿Considera el Ministerio de Cultura como patrimo-
nio defensivo la Batería de San Francisco de Santa Cruz 
de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2009.—Ana María Oramas González-
Moro, Diputada. 

184/068477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Oramas González-Moro, Diputada 
de Coalición Canaria, integrada en el Grupo Parlamen-
tario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artícu-
 lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

En el puerto de Santa Cruz de Tenerife, junto al 
auditorio de Calatrava, se encuentran los restos de un 
fuerte de defensa costera, que estaba emplazado a esca-
sos 300 metros del castillo de San Juan o Castillo 
Negro, y del que sólo quedan vestigios de cimentación 
y muros, conocida como la batería de San Francisco.

Entendemos que forma parte de la arquitectura 
defensiva, como todas aquellas estructuras construidas a 
lo largo de la historia, para la defensa y el control de un 
determinado territorio, del cual forman parte indisoluble 
y que enriquecen el conjunto de nuestros monumentos 
y, en la mayoría de los casos, nuestros paisajes cultura-
les. Por todo ello, se presenta la siguiente pregunta:

¿Considera el Ministerio de Cultura que debe prote-
gerse la Batería de San Francisco de Santa Cruz de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
noviembre de 2009.—Ana María Oramas González-
Moro, Diputada.

184/068478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para cum-
plir con el compromiso del Ministro de Exteriores y 
Cooperación, manifestado en el Pleno del Senado del 
pasado 15 de septiembre, para proceder a elevar al nivel 
de negociación bilateral entre España y Guinea Ecuato-
rial las compensaciones económicas para los españoles 
que vivían en la antigua colonia de Guinea Ecuatorial y 
que fueron privados de sus propiedades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/068479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

El Pení es una elevación de la sierra de Rodes, en la 
península del Cap de Creus (Girona) que domina por el 
suroeste la villa y la bahía de Cadaqués y por el nordes-
te la bahía de Roses. En su cima existe una instalación 
y estación de radar llamada EVA-4 que pertenece al 
Ejército del Aire español. Recientemente, el Gobierno 
español ha llevado a cabo en dicha instalación obras de 
mejora.

¿Qué nuevas prestaciones y capacidades militares va 
incorporar dicha instalación tras las obras de mejora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/068480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

El Pení es una elevación de la sierra de Rodes, en la 
península del Cap de Creus (Girona) que domina por el 
suroeste la villa y la bahía de Cadaqués y por el nordes-
te la bahía de Rodes. En su cima existe una instalación 
y estación de radar llamada EVA-4 que pertenece al 
Ejército del Aire español. Recientemente, el Gobierno 
español ha llevado a cabo en dicha instalación obras de 
mejora.

¿Cuál ha sido el presupuesto destinado a dichas 
obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/068481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

El Pení es una elevación de la sierra de Rodes, en la 
península del Cap de Creus (Girona) que domina por el 
suroeste la villa y la bahía de Cadaqués y por el nordes-
te la bahía de Roses. En su cima existe una instalación 
y estación de radar llamada EVA-4 que pertenece al 
Ejército del Aire español. Recientemente, el Gobierno 
español ha llevado a cabo en dicha instalación obras de 
mejora.

¿Cuál es la fecha estimada de finalización de las 
obras? ¿Cuándo estará de nuevo 100% operativa dicha 
instalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/068482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Considera el Gobierno que se deba afrontar una 
renegociación del Convenio de Doble Imposición entre 
España y los Estados Unidos que en el momento actual 
resulta perjudicial para los intereses económicos de 
ambos países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/068483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los 
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artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Cuál es el importe de los recursos destinados por 
España a la Alianza de Civilizaciones desde 2005 hasta 
la fecha? ¿Se computan dichos recursos como AOD?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/068484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la Disposición Adicional Vigé-
sima Tercera de la Ley 40/2007, de 4 de diciembre, de 
medidas en materia de Seguridad Social, que compro-
mete al ejecutivo a presentar un informe sobre las medi-
das a adoptar en relación con los sacerdotes, religiosos 
y religiosas de la Iglesia Católica secularizados que 
posibilite la mejora de los mecanismos de financiación 
del incremento de la pensión de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/068485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los 
artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Gobierno para dar 
cumplimiento a las Proposiciones no de Ley 161/000417 
y 161/000418, aprobadas por la Comisión de Trabajo e 
Inmigración el 10 de marzo de 2009, y por las que se 
insta al Gobierno a reconocer los períodos de dedica-
ción a la actividad sacerdotal y aquélla de religiosos y 

religiosas secularizados de la Iglesia Católica con ante-
rioridad a 1978, como cotizados a la Seguridad Social 
para el reconocimiento de la pensión de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/068486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en 
los artícu los 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, 
solicitando la respuesta por escrito.

¿A qué se destinan los asientos situados entre la 
cabina de conducción y los asientos de la clase club, en 
el primer coche de los trenes AVE entre Barcelona-
Madrid?

¿Cuál es la ocupación media de estos asientos?
¿Se prevé reservar estos asientos como plazas para 

personas con alguna discapacidad física que quieran 
utilizar el AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—María Concepció Tarruella 
Tomàs, Diputada.

184/068487

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué razón ha disminuido en las últimas sema-
nas la presencia policial en el poblado y en los alrede-
dores de Penamoa (A Coruña), en lugar de haberse 
reforzado, con el fin de conseguir la eliminación com-
pleta del tráfico de drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
tada.
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184/068488

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo en el último año 
la Policia Nacional en el poblado y en los alrededores 
de Penamoa (A Coruña), para erradicar la venta y el 
tráfico de drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
tada.

184/068489

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto la Fiscal jefe de la provincia de A 
Coruña actuar de oficio en el poblado de Penamoa (A 
Coruña) con el fin de conseguir la eliminación comple-
ta del tráfico de drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
tada.

184/068490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Ministe-
rio Fomento, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

El pasado mes de marzo, la Directora General de 
Instituciones Penitenciarias, Mercedes Galizo, y el 

director de SIEP (Sociedad Estatal de Infraestructuras 
y Equipamientos Penitenciarios), Juan José Azcona, 
comunicaron al Ayuntamiento de Pamplona que el 
Estado no necesita licencia de obras municipal para 
construir la nueva cárcel de la localidad por tratarse de 
«obra pública de interés general». Contestaban así al 
requerimiento del consistorio pamplonés para la parali-
zación y justificación de las obras en la colina de Santa 
Lucía (ubicación de la nueva cárcel).

En mayo se adjudicó la fase correspondiente a los 
movimientos de tierras y drenaje del nuevo centro a la 
empresa Marco Obra Pública, que comenzó en el mes 
de julio con las primeras voladuras. Desde este momen-
to, y hasta el día de hoy, las quejas de los vecinos no 
han cesado por los daños materiales que estas obras 
provocan en sus viviendas y denuncian grietas en 
techos, paredes, comisas, balcones, tuberías y garajes. 
Por ello se pregunta al Gobierno:

¿Cuáles son los estudios previos que el Gobierno ha 
realizado para comprobar la seguridad de las voladuras 
correspondientes a las obras de ejecución de la nueva 
cárcel de Pamplona?

¿Había previsto el Gobierno daños materiales en 
viviendas del barrio de San Jorge corno consecuencia 
de las voladuras?

¿Va a realizar el Gobierno informes técnicos para 
determinar las consecuencias de las grietas en los edifi-
cios del barrio de San Jorge para garantizar la seguridad 
de los vecinos?

¿Se va a hacer cargo el Gobierno de la reparación de 
las grietas y del coste económico de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado. 

 

184/068491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre, de las Previsiones de Inversión de la Sociedad 
Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. 
(ACESA) en la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
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visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) en la pro-
vincia de Huesca con un importe de 40.047 miles de 
euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

3001 Embalse de San Salvador: 35.432.
4002 Puesta en riego Litera Alta: 4.615.

Total Entidad: 40.047.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca 
del Ebro, S.A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre de las Previsiones de Inversión del Administra-
dor de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en la pro-
vincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión del Administrador de Infraestruc-
turas Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Huesca 
con un importe de 760 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0003 Estaciones de viajeros: 40.
0007 Mantenimiento de infraestructuras de líneas 

alta velocidad: 720.

Total Entidad: 760.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, de 
las inversiones previstas en la provincia de Huesca por el 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre de las Previsiones de Inversión de la Sociedad 
Estatal Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado) en la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos, S.A. (Consolidado) en la provincia de Hues-
ca con un importe de 1.185 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0020 Construcciones: 565.
0030 Telecomunicación: 19.
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0040 Mecanización: 64.
0050 Seguridad: 27.
0060 Mobiliario: 134.
0070 Informática: 159.
0080 Sistemas de transporte: 86.
0100 Aplicaciones informáticas: 131.

Total Entidad: 1.185.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S.A. 
(Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, figuran para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

89 17 226 0025 452A 61 Construcción estaciones 
de aforo, cuenca del Ebro: 509,96.

94 17 226 0005 452A 61 Seguridad Presas en la 
Cuenca: 371,04.

95 17 226 0030 452A 61 Mejora Regadíos y Opti-
mización Recursos: 587,86.

97 23 226 0010 452A 61 Mejora caminos zonas 
regables: 319,60.

00 23 226 0050 453A 62 Electrificación Centro 
La Melusa: 30,05.

03 23 226 0015 452A 61 Mejora Riego Centro La 
Melusa: 210,00.

03 23 226 0035 453A 61 Mantenimiento y con-
servación de cauces públicos: 375,80.

05 23 226 0015 452A 61 Obras perfeccionamien-
to en presas construidas en fase previa a la explotación: 
120,00.

06 23 226 0010 452A 61 Conservación de la infra-
estructura forestal y tratamiento sevícola en los montes 
del Ebro: 200,01.

07 23 226 0002 452A 61 Restitución territorial 
por las obras del pantano de  Montearagón: 100,00.

08 23 226 0020 452A 61 Ejecución de obras deri-
vadas de actuaciones especiales (Descentralizados de la 
DGA): 522,41.

09 23 226 0005 452A 61 Prevención de incendios 
forestales en montes gestionados por la C.H.E.: 
482,50.

92 17 2261105 452A 62 Adquisición y Adecua-
ción Locales: 470,04.

08 23 226 0015 452A 64 Redacción de proyectos 
derivados de actuaciones especiales (descentralizados 
de DGA): 1.484,38.

86 17 226 0020 456A 61 Mejora Abastecimiento 
y Saneamiento varias prov. C. del Ebro: 32,50.

08 23 226 0025 456A 64 Redacción de proyectos 
de actuaciones especiales: 58,99.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Huesca 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre, de las Previsiones de Inversión de la Sociedad 
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Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, S.A. 
(SEGIPSA), en la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de Sociedad Estatal de Gestión 
Inmobiliaria de Patrimonio, S.A. (SEGIPSA) en la pro-
vincia de Huesca con un importe de 1.815 miles de 
euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0006 Rehabilitación Inmuebles Banco de España: 
1.815.

Total Entidad: 1.815.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de obligaciones recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por los 
presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de 
Patrimonio, S.A. (SEGIPSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2009, hasta 30 de septiembre, de 
las Previsiones de Inversión de la Sociedad Mercantil 
Estatal Seiasa del Nordeste, S.A., en la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 

Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las Pre-
visiones de Inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Seiasa del Nordeste, S.A. en la provincia de Huesca 
con un importe de 20.133 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0019 C.R. La Campaña, Castejón del Puente 
(Huesca): 30.

0022 C.R. Almudevar, fase II (Huesca): 3.629.
0028 C.R. Collarada, Montesusín (Huesca). 

4.755.
0031 C.R. San Pedro-Pomar: 357.
0032 C.R. Albelda, fase I (Huesca): 258.
0033 C.R. Sector XI Canal del Flumen, Sariñena 

(Huesca): 860.
0034 C.R. Lasesa, Sariñena (Huesca): 4.470.
0047 C.R. Sector VII Canal del Flumen, Grañen 

(Huesca): 878.
0052 C.R. Sector X Canal del Flumen, Capdesaso 

(Huesca): 3.717.
0069 C.R. De Lalueza, fase II (Huesca): 1.139.

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0046 C.R. del Canal de Ar. y Cat., Soses (Lérida-
Huesca): 40.

Total Entidad: 20.133.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Sociedad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, de 
las inversiones previstas en la provincia de Huesca por la 
Sociedad Mercantil Estatal Seiasa del Nordeste, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
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relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre, de las Previsiones de Inversión de la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA) en la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las Pre-
visiones de Inversión de la Sociedad Estatal de Infraes-
tructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA) en la pro-
vincia de Huesca con un importe de 50.070 miles de 
euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

1200 A-23 Autovía de Mudejar (Sagunto-fr fran-
cesa) Caldearenas-Lanave: 41.900.

1209 IVA A-23 Autovía de Mudejar (Sagunto-fr 
francesa) Caldearenas-Lanaveé: 6.704.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

2070 Supresión de pasos a nivel: 404.
2079 IVA  supresión de pasos a nivel: 65.
2089 IVA protección de pasos a nivel: 145.
2130 Mejora seguridad/funcionalidad: 272.
2150 Actuaciones puntuales: 580.

Total entidad: 50.070.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de obligaciones recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por los 
presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transpor-
te Terrestre (SEITTSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua para la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo I, y en la relación de enmiendas aprobadas 
(BOCG: Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 
9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008) figuran para la 
provincia de Huesca (22), los proyectos de inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

88 17 06 0050 452A 61 Riegos de Monegros 1 
parte: 1.637,40.

08 23 05 0036 452A 61 Pantonas-balsas de regula-
cion interna en los Monegros y Matarrañas (Almude-
var, Valcuerna, Valcomuna y Presa de Trapa): 750,00.

08 23 05 0037 452A 61 Embalse de Biscarrués y 
alternativas: 500,00.

86 1706 1280 452A 61 Riegos Esera-Noguera-
Ribagorzana: 680,51.

88 17 06 0909 452A 61 Acondic Cauces Ebro: 
2,79.

06 23 05 0028 452A 61 Plan seguridad de presas: 
1.226,00.

95 17 13 0125 456A 64 Asistencia técnica para la 
realización de inventario de aprovechamiento. Registro 
de aguas y catálogo de aguas privadas: 552,57. 

07 23 05 0032 456A 64 Seguimiento y control de 
autorizaciones de vertido: 81,74

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua para la provincia de Huesca que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Carreteras en la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo I, figuran para la provincia de huesca (22), los 
Proyectos de Inversión con los importes que se recogen 
en miles de euros:

04 17 38 0038 453B 60 A-23. Tr: Congosto del 
Isuela-Arguis: 503,50.

04 17 38 0039 4536 60A-23. Tr: Arguis-Alto de 
Monrepós: 93,37.

04 17 38 0041 4538 60A-23. Tr: Monrepós-Caldea-
renas: 110,00.

04 17 38 0042 453B 60A-23. Tr: Caldearenas-La 
Nave: 771,62.

04 17 38 0047 4538 60A-23. Tr: Sabiñanigo (Este)-
Sabiñanigo (Oeste): 541,84.

04 17 38 0978 4538 22 A-2. Tr: Alfajarín-Fraga 
760,00.

04 17 38 4114 4538 22 A-22. Tr: Variante de Mon-
zón: 1.433,91.

05 17 38 0048 4536 60A-23. Variante de Jaca: 
50,00.

05 17 38 4163 4536 60 A-21. Tr: Jaca-Santa Cilia de 
Jaca: 100,00.

05 17 38 4164 453B 60A-21. Tr: Puente La Reina 
de Jaca-Pago (L.P.de Zaragoza) 10,00.

05 17 38 4166 4538 60A-21. Tr: Santa Cilia de Jaca-
Puente La Reina de Jaca: 759,00.

07 17 38 4297 453B 60A-14. Tramo: Alfarrás-
Tamarite: 849,01.

07 17 38 4298 453B 60 A-14. Tramo: Tamarite-
Purroy: 1.889,65

07 17 38 4299 4538 60 A-14. Tramo: Purroy-
Benavarre: 50,00.

07 17 38 4301 4538 60 A-14. Tramo: Benavarre-
Viacamp: 50,00.

07 17 38 4303 453B 60 A-14. Tramo: Puente de 
Montañana-Sopeira: 50,00.

08 17 38 4195 453B 60. Castejón de Sos-L.P. Lleida 
(Eje Pirenaico): 50,00.

00 17 38 3330 453B 61151-230. Variante de Bena-
barre: 10,00.

00 17 38 3525 4536 61. N-230 Sopeira-Boca Sur 
Túnel de Vielha: 85,00.

05 17 38 3661 453B 61. Variante Sur de Huesca y 
acceso aeropuerto de Monflorite: 50,00.

05 17 38 3674 453B 61 N-260. Túnel de Balupor-
Fiscal: 577,96.

05 17 38 3689 453B 61 N-260. Tr: Congosto del 
Ventamillo-Campo: 1.282,46.

07 17 38 0611 453B 61. Carretera N-260 Fiscal-
Biescas: 50,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, de los proyectos de inversión de la Dirección 
General de Carreteras en la provincia de Huesca que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre, de las Previsiones de Inversión de la Entidad 
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) 
en la provincia de  Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2009, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Entidad: Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA) en la provincia de Huesca 
con un importe de 978 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0199 Desarrollo y mejora del sist. de navegac. 
aérea-Huesca-Pirineos: 26.

0340 Torre de control. Huesca-Pirineos: 114.
1015 Inversiones de apoyo y obras menores. 

Huesca-Pirineos: 838.

Total entidad. 978.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la sociedad va a 
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realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de obligaciones recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por los 
Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Entidad: Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre, de las Previsiones de Inversión de la Entidad 
Consorcio Equip. y Expl. Lab. Subterráneo de Canfranc 
en la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Consorcio Equip. y 
Expl. Lab. Subterráneo de Canfranc en la provincia de 
Huesca con un importe de 1.385 miles de euros 
para 2009, por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Entidad: Consorcio Equip. y Expl. Lab. Subterrá-
neo de Canfranc?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Rehabilitación del 
Monasterio de San Victorian, en el Pueyo de Araguas 
(Huesca), de la Dirección General de Arquitectura y 
Política de Vivienda, con dotación 200,00 miles de 
euros, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 27 
09 0702, Programa 261O, artícu  lo 61, correspondiente 
a Rehabilitación del Monasterio de San Victorian, en el 
Pueyo de Araguas (Huesca), de la Dirección General de 
Arquitectura y Política de Vivienda, con una dotación 
de inversión prevista de 200,00 miles de euros en el 
ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 27 09 0702, 261O, 
61, Rehabilitación del Monasterio de San Victorian, en 
el Pueyo de Araguas (Huesca), de la Dirección General 
de Arquitectura y Política de Vivienda, con dotación 
200,00 miles de euros en el ejercicio 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
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Tomo I, figuran para la provincia de Huesca (22), los 
proyectos de inversión con los importes que se recogen 
en miles de euros:

08 24 03 0007 337B 63 Catedral de Monzón 
(Huesca): 102,00.

08 24 03 0010 337B 63 Catedral de Jaca: 50,00.
08 24 03 0210 3376 63 Restauración de la cole-

giata de Santa María la Blanca de Berbegal (Huesca): 
200,00.

08 24 03 0240 337B 63 Rehabilitación del Palacio 
renacentista Casa Carpi en Fonz (Huesca): 20,00.

09 24 03 0006 337B 63 Restauración Catedral de 
Huesca: 200,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, de los proyectos de inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Modernización 
zonas regables del Alto Aragón de la Dirección General 
del Agua, con dotación 21.615,00 miles de euros, para 
la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión 06 23 
05 0070, Programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente 
a Modernización zonas regables del Alto Aragón, con 
una dotación de inversión prevista de 21.615,89 miles 

de euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 
2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 23 05 0070, 
452A, 61, Modernización zonas regables del Alto Ara-
gón, de la Dirección General del Agua, con dotación 
21.615,89 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Modernización 
zonas regables del Canal de los Monegros, de la Direc-
ción General del Agua, con dotación 7.786,10 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión 06 23 
05 0071, Programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente 
a Modernización zonas regables del Canal de los Mone-
gros, con una dotación de inversión prevista de 7.786,10 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 23 05 0071, 
452A, 61, Modernización zonas regables del Canal de 
los Monegros, de la Dirección General del Agua, con 
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dotación 7.786,10 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de Sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Modernización 
zonas regables del Canal de Aragón y Cataluña, de la 
Dirección General del Agua, con dotación 6.165,44 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 06 23 
05 0082, programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente 
a Modernización zonas regables del Canal de Aragón y 
Cataluña, con una dotación de inversión prevista de 
6.165,44 miles de euros para la provincia de Huesca en 
el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 23 05 0082, 
452A, 61, modernización zonas regables del Canal de 
Aragón y Cataluña, de la Dirección General del Agua, 
con dotación 6.165,44 miles de euros en el ejercicio 
2009 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Meteorología para la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los proyectos de inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

08 23 03 0010 495B 62 Modernización redes 
observación meteorológica: 14,00.

08 23 03 0020 4958 62 Nuevos proyectos de tec-
nología de la información y comunicaciones: 16,80.

97 23 03 0035 495B 63 Actualización y reposi-
ción sistema de proceso: 2,20.

99 23 03 0025 495B 63 Actualización microinfor-
mática: 2,00.

08 23 03 0035 495B 63 Mejora de proyectos de 
tecnología de la información y comunicaciones: 4,82.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, 
hasta el 30 de septiembre, en términos de obligacio-
nes reconocidas, de los proyectos de inversión de la 
Agencia Estatal de Meteorología para la provincia de 
Huesca que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre del Proyecto de Inversión Adecuación de cami-
nos naturales en Aragón, de la D. G. de Desarrollo Sos-
tenible del Medio Rural, con dotación 992,63 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión 08 23 
04 1001, programa 456C, artícu  lo 61, correspondiente 
a Adecuación de caminos naturales en Aragón, con una 
dotación de inversión prevista de 992,63 miles de euros 
para la provincia de Huesca (22) en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 08 23 04 1001, 
456C, 61, Adecuación de caminos naturales en Aragón, 
de la D. G. de Desarrollo Sostenible del Medio Rural, 
con dotación 992,63 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión otras Actuac. Infra. 
Hidráulicas Cuenca Ebro, de la Dirección General del 
Agua, con dotación 9.828,73 miles de euros para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión 88 17 
06 0809, Programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente 
a otras Actuac. Infra. Hidráulicas Cuenca Ebro, con una 
dotación de inversión prevista de 9.828,73 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 
452A, 61, otras Actuac. Infra. Hidráulicas Cuenca Ebro, 
de la Dirección General del Agua, con dotación 9.828,73 
miles de euros en el ejercicio 2009 para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión gestión de residuos 
urbanos, de la Dirección General de Calidad y Evalua-
ción Ambiental, con dotación 105,07 miles de euros 
para la provincia de Huesca, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión 94 17 
14 1010, programa 456B, artícu  lo 61, correspondiente 
a Gestión de residuos urbanos, con una dotación de 
inversión prevista de 105,07 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 94 17 14 1010, 
456B, 61, gestión de residuos urbanos, de la Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, con dota-
ción 105,07 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.
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184/068512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Gestión de residuos 
urbanos, de la Dirección General de Calidad y Evalua-
ción Ambiental, con dotación 105,07 miles de euros 
para la provincia de Huesca, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión 94 17 
14 1010, programa 456B, artícu  lo 61, correspondiente 
a Gestión de residuos urbanos, con una dotación de 
inversión prevista de 105,07 miles de euros para la pro-
vincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de Septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 94 17 14 1010, 
456B, 61, gestión de residuos urbanos, de la Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, con dota-
ción 105,07 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Obras Pacto del 
Agua-Yesa, de la Dirección General del Agua, con 
dotación 47.670,58 miles de euros para la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión 99 23 
05 0020, Programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente 
a Obras Pacto del Agua-Yesa, con una dotación de 
inversión prevista de 47.670,58 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Huesca (22).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, 
hasta el 30 de septiembre, en términos de obligaciones 
reconocidas, del Proyecto de Inversión 99 23 05 0020, 
452A, 61, Obras Pacto del Agua-Yesa, de la Direc-
ción General del Agua, con dotación 47.670,58 miles 
de euros en el ejercicio 2009 para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión del Consejo 
Superior de Investigaciones Científicas para la provin-
cia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los proyectos de inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

07 18 202 0066 463A 63 Edificio Instituto Pire-
naico Ecología. Jaca (Huesca) 1.000,00.

07 18 202 0087 463A 63 Centro Ciencias. Benas-
que (Huesca): 1.000,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
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de obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, de los proyectos de inversión del Consejo 
Superior de Investigaciones Científicas para la provin-
cia de Huesca que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-23. 
Tramo: Sabiñánigo-Jaca, con dotación 5.650,45 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 03 17 
38 4122, programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-23. Tramo: Sabiñánigo-Jaca, con una dota-
ción de inversión prevista de 5.650,45 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4122, 
453B, 60, Autovía A-23. Tramo: Sabiñánigo-Jaca, con 
dotación 5.650,45 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de Sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Actuaciones de 
Seguridad Vial en Aragón, con dotación 5.729,93 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 86 17 
38 0945, programa 453C, artícu  lo 61, correspondiente 
a Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, con una 
dotación de inversión prevista de 5.729,93 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Seguridad Vial en Aragón, 
con dotación 5.729,93 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Ponzano-Velillas, con dotación 5.224,34 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el proyecto de inversión: 03 17 
38 4097, programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Autovía A-22. Tramo: Ponzano-Velillas, con una 
dotación de inversión prevista de 5.224,34 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 03 17 38 4097, 
453B, 60, Autovía A-22. Tramo: Ponzano-Velillas, con 
dotación 5.224,34 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión autovía A-22. Tramo: 
Ponzano-El Pueyo, con dotación 29.136,79 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión: 03 17 
38 4113, programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a autovía A-22. Tramo: Ponzano-El Pueyo, con una 
dotación de inversión prevista de 29.136,79 miles de 
euros para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 03 17 38 4113, 453B, 
60, autovía A-22. Tramo: Ponzano-El Pueyo, con dota-
ción 29.136,79 miles de euros en el ejercicio 2009 para 
la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión autovía A-23. Tramo: 
Nueno-Congosto del Isuela, con dotación 11.396,78 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 03 17 
38 4121, programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a autovía A-23. Tramo: Nueno-Congosto del Isuela, 
con una dotación de inversión prevista de 11.396,78 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 03 17 38 4121, 453B, 
60, autovía A-23. Tramo: Nueno-Congosto del Isuela, 
con dotación 11.396,78 miles de euros para la provin-
cia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.
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184/068520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión autovía A-23. Tramo: 
Lanave-Embalse de Jabarrella, con dotación 4.200,00 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 04 17 
38 0043, programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a autovía 423. Tramo: Lanave-Embalse de Jabarrella, 
con una dotación de inversión prevista de 4.200,00 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 0043, 
453B, 60, autovía A-23. Tramo: Lanave-Embalse de 
Jabarrella, con dotación 4.200,00 miles de euros para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión autovía A-23. Tramo: 
Embalse de Jabarrella-Sabiñánigo, con dotación 
5.574,37 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 04 17 
38 0044, programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a autovía A-23. Tramo: Embalse de Jabarrella-Sabiñá-
nigo, con una dotación de inversión prevista de 5.574,37 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 04 17 38 0044, 453B, 
60, autovía A-23. Tramo: Embalse de Jabarrella-Sabi-
ñánigo, con dotación 5.574,37 miles de euros para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión autovía A-23. Tramo: 
Sabiñanigo (sur)-Sabiñanigo (este), con dotación 
4.372,21 miles de euros para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 04 17 
38 0046, programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a autovía A-23. Tramo: Sabiñánigo (sur)-Sabiñánigo 
(este), con una dotación de inversión prevista de 
4.372,21 miles de euros para la provincia de Huesca en 
el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 0046, 
453B, 60, autovía A-23. Tramo: Sabiñánigo (sur)-Sabi-
ñanigo (este), con dotación 4.372,21 miles de euros 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de Sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Autovía A-22. 
Tramo: Velillas-Sietamo, con dotación 15.025,70 miles 
de euros para la provincia de Huesca, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2009 figura en el anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 
04 17 38 4137, Programa 453B, artícu  lo 60, corres-
pondiente a autovía A-22. Tramo: Velillas-Sietamo, 
con una dotación de inversión prevista de 15.025,70 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejer-
cicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 04 17 38 4137, 453B, 
60, autovía A-22. Tramo: Velillas-Sietamo, con dota-
ción 15.025,70 miles de euros para la provincia de 
Huesca?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión autovía A-22. Tramo: 
L.P. Lleida-Variante de Binéfar, con dotación 5.894,52 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 04 17 
38 4149, programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a autovía A-22. Tramo: L.P. Lleida-Variante de Binéfar, 
con una dotación de inversión prevista de 5.894,52 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones recono-
cidas, del proyecto de inversión 04 17 38 4149, 453B, 
60. Tramo: L.P. Lleida-Variante de Binéfar, con dotación 
5.894,52 miles de euros para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión autovía A-22. Tramo: 
Variante de Binéfar, con dotación 4.880,30 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.
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Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2009 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 04 17 38 4151, Programa 453B, artícu  lo 60, 
correspondiente a autovía A-22. Tramo: Variante de 
Binéfar, con una dotación de inversión prevista de 
4.880,30 miles de euros para la provincia de Huesca 
en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, 
hasta el 30 de septiembre, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión 04 17 38 4151, 
453B, 60, autovía A-22. Tramo: Variante de Binéfar, 
con dotación 4.880,30 miles de euros para la provincia 
de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión autovía A-22. Tramo: 
Variante de Barbastro, con dotación 5.435,87 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2009 figura en el anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 
04 17 38 4152, programa 453B, artícu  lo 60, corres-
pondiente a autovía A-22. Tramo: Variante de Barbas-
tro, con una dotación de inversión prevista de 5.435,87 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejer-
cicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-

cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 04 17 38 4152, 453B, 
60, autovía A-22. Tramo: Variante de Barbastro, con 
dotación 5.435,87 miles de euros para la provincia de 
Huesca?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión autovía A-22. Tramo: 
Sietamo-Huesca, con dotación 14.100,00 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 05 17 
38 4181, programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a autovía A-22. Tramo: Sietamo-Huesca, con una dota-
ción de inversión prevista de 14.100,00 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 05 17 38 4181, 453B, 
60, autovía A-22. Tramo: Sietamo-Huesca, con dota-
ción 14.100,00 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.
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184/068528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de inversión N-260. 
Tramo: Castejón de Sos-Congosto del Ventamillo, 
con dotación 6.558,77 miles de euros para la provin-
cia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 06 17 
38 4683, programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a N-260. Tramo: Castejón de Sos-Congosto del Venta-
millo, con una dotación de inversión prevista de 
6.558,77 miles de euros para la provincia de Huesca en 
el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 06 17 38 4683, 453B, 
60, N-260. Tramo: Castejón de Sos-Congosto del Ven-
tamillo, con dotación 6.558,77 miles de euros para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión A-14. Tramo: Via-
camp-Puente de Montañana, con dotación 4.247,75 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2009 figura en el anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 
07 17 38 4302, programa 453B, artícu  lo 60, corres-
pondiente a A-14. Tramo: Viacamp-Puente de Monta-
ñana, con una dotación de inversión prevista de 
4.247,75 miles de euros para la provincia de Huesca 
en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 07 17 38 4302, 453B, 
60, A-14. Tramo: Viacamp-Puente de Montañana, con 
dotación 4.247,75 miles de euros para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no, relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 
de septiembre, del Proyecto de Inversión Actuacio-
nes de Conservación y Explotación en Aragón, con 
dotación 23.523,53 miles de euros para la provin-
cia de Huesca, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 86 17 
38 0945, programa 453C, artícu  lo 61, correspondiente 
a Actuaciones de Conservación y Explotación en Ara-
gón, con una dotación de inversión prevista de 23.523,53 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
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cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 86 17 38 0945, 453C, 
61, Actuaciones de Conservación y Explotación en 
Aragón, con dotación 23.523,53 miles de euros en el 
ejercido 2009 para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión N-260, Sabiñánigo-
Fiscal, con dotación 8.470,30 miles de euros para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 98 17 
38 3175, programa 453B, artícu  lo 61, correspondiente 
a N-260, Sabiñánigo-Fiscal, con una dotación de inver-
sión prevista de 8.470,30 miles de euros para la provin-
cia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 98 17 38 3175, 453B, 
61, N-260, Sabiñánigo-Fiscal, con dotación 8.470,30 
miles de euros en el ejercicio 2009 para la provincia de 
Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Convenio con el 
ADIF para la administración de las infraestructuras de 
titularidad del Estado, con dotación 13.614,36 miles de 
euros para la provincia de Huesca, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 05 17 
40 0901, programa 453A, artícu  lo 61, correspondiente 
a Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con una dota-
ción de inversión prevista de 13.614,36 miles de euros 
para la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 05 17 40 0901, 453A, 
61, Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con dota-
ción 13.614,36 miles de euros en el ejercicio 2009 para 
la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión Huesca-Canfranc, 
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de la Dirección General de Ferrocarriles, con dotación 
de 1.711,20 miles de euros para la provincia de Huesca, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
tomo I, y en la relación de enmiendas aprobadas 
(«BOCG. Congreso de los Diputados», serie A, núm. 
9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008), figura el Pro-
yecto de Inversión 01 17 40 0345, programa 453A, 
artícu  lo 60, correspondiente a Huesca-Canfranc, de la 
Dirección General de Ferrocarriles, con una dotación 
de inversión prevista de 1.711,20 miles de euros (dota-
ción inicial: 211,20, más 1.500,00 de la enmienda) para 
la provincia de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 01 17 40 0345, 453A, 
60, Huesca-Canfranc, de la Dirección General de Ferro-
carriles, con dotación 1.711,20 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Huesca?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de Sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Travesía Central de 
los Pirineos (estudios previos), con dotación 400,00 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2009, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, tomo I, figura el proyecto de inversión 06 
17 40 0672, programa 453A, artícu  lo 60, correspon-

diente a Travesía Central de los Pirineos (estudios pre-
vios), con una dotación de inversión prevista de 400,00 
miles de euros para la provincia de Huesca en el ejer-
cicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 06 17 40 0672, 453A, 
60, Travesía Central de los Pirineos (estudios previos), 
con dotación 400,00 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión renovaciones de vía 
e instalaciones, con dotación 184,74 miles de euros 
para la provincia de Huesca, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
tomo I, figura el proyecto de inversión 87 23 03 0660, 
programa 453A, artícu  lo 60, correspondiente a renova-
ciones de vía e instalaciones, con una dotación de inver-
sión prevista de 184,74 miles de euros para la provincia 
de Huesca en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 87 23 03 0660, 453A, 
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60, renovaciones de vía e instalaciones, con dota-
ción 184,74 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Formación Carto-
grafía Básica y Derivada, de la Dirección General del 
Instituto Geográfico Nacional, con dotación 139,88 
miles de euros para la provincia de Huesca, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 96 17 
18 0005, programa 495A, artícu  lo 62, correspondiente 
a Formación Cartografía Básica y Derivada, de la 
Dirección General del Instituto Geográfico Nacional, 
con una dotación de inversión prevista de 139,88 miles 
de euros para la provincia de Huesca en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 96 17 18 0005, 495A, 
62, Formación Cartografía Básica y Derivada, de la 
Dirección General del Instituto Geográfico Nacional, 
con dotación 139,88 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del proyecto de inversión: Adquisición instru-
mental medida sistemas digitales de radiocomunicacio-
nes, de la Dirección General de Telecomunicaciones, 
con dotación 10,29 miles de euros en la provincia de 
Huesca, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el proyecto de inversión 99 17 
26 0001, programa 491M, artícu  lo 62, correspondiente 
a Adquisición instrumental medida sistemas digitales 
de radiocomunicaciones, con una dotación de inversión 
prevista de 10,29 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del proyecto de inversión 99 17 26 0001, 
491M, 62, correspondiente a adquisición instrumental 
medida sistemas digitales de radiocomunicaciones, de 
la Dirección General de Telecomunicaciones con dota-
ción 10,29 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, del Proyecto de Inversión Obras en Huesca, de 
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la Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil: 
Guardia Civil, con dotación 1.500,00 miles de euros 
para la provincia de Huesca, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 16 
04 3022, Programa 132A, artícu  lo 63, correspondiente 
a Obras en Huesca, de la Dirección General de la Poli-
cía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con una dota-
ción de inversión prevista de 1.500,00 miles de euros 
en el ejercicio 2009 para la provincia de Huesca (22).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3022, 
132A, 63, Obras en Huesca, de la Dirección General de 
la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con 
dotación 1.500,00 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión del Instituto 
Nacional de Estadística para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 24 105 0003 923C 62. Equipamiento informáti-
co: 6,67.

02 24 105 0007 923C 63. Renovación del equipo 
informático: 7,94.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, 
hasta el 30 de septiembre, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, de los Proyectos de Inversión del 
Instituto Nacional de Estadística para la provincia de 
Huesca que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Catastro para la provincia de Huesca, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 101 0006 932M 63 Mobiliario y Enseres: 
10,82.

08 15 08 0001 932M 63 Desarrollo de aplicacio-
nes:13,55.

08 15 08 0002 932M 63 Equipos Gerencia usuario 
final: 1,72.

08 15 08 0003 932M 63 Sistemas centralizados: 
16,99.

08 15 08 0004 932M 63 Software: 12,90.
0815 08 0005 932M 63 Migración centralización 

SIGECA: 4,13.
08 15 08 0006 932M 63 Plataforma externos, res-

paldo y varios: 2,06.
09 15 08 0001 932M 63 Alojamiento CPD Princi-

pal: 10,32.
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89 15 101 0001 932M 64 Revis., actualizac. y 
conservac. del catastro de urbana: 86,95.

89 15 101 0002 932M 64 Revis., actualizac. y 
conservac. del catastro de rústica: 24,86.

94 15 101 0002 932M 64 Elab., Act. y Conserv. 
Cartografía para el catastro urbano: 4,95.

06 15 08 0001 932M 64 Elab., Act. y Conserv. 
Cartografía del Catastro de Rústica: 3,60.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Dirección Gene-
ral del Catastro para la provincia de Huesca que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Hues-
ca, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de 
la Agencia Estatal de Administración Tributaria para 
la provincia de Huesca, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

92 15 302 0001 932A 63 Edificios y otras cons-
trucciones: 39,24.

92 15 302 0002 932A 63 Equipos para procesos 
de información: 5,49.

92 15 302 0005 932A 63 Mobiliario y enseres: 0,64.
93 15 302 0007 932A 63 Ofimática: 7,92.
95 15 302 0001 932A 63 Software Informático: 5,50.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria para la provincia 
de Huesca que se han mencionado en la exposición de 
la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 11 0007 931 N 63 Seguridad de los sistemas 
informativos: 0,85.

97 15 11 0009 931N 63 Comunicaciones: 0,80.
98 15 11 0015 931N 63 Oficina Móvil control 

Financiero: 0,40.
06 15 11 0026 931N 63 Sistemas departamenta-

les: 0,30.
06 15 11 0027 931N 63 Equipos de usuario final: 

2,07.
06 15 11 0028 931N 63 Lic. software corporat., 

depart. y de usuario: 1,70.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Huesca que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, de los Proyectos de Inversión Instituto Social 
de las Fuerzas Armadas para la provincia de Huesca, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 113 1000 222M 62 Adquisic. Locales y 
obras de mejoras y adec.: 0,23.

98 14 113 1001 222M 62 Equipa. nuevo de mobi-
lia., maquin y equip. Informático: 0,20.

98 14 113 1003 222M 63 Repos. de maquinaria, 
mobili. y equipos informáticos: 0,09.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, 
hasta el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión Instituto 
Social de las Fuerzas Armadas para la provincia de 
Huesca que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

184/068544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación, para su inclusión en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Ciencia 
e Innovación, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Cultura, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/068547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Defensa, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Econo-
mía y Hacienda, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Educa-
ción, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Fomen-
to, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Igual-
dad, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, para su inclusión en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/068553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Justicia, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de la Presi-
dencia, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, para su inclusión 
en los Presupuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Política 
Territorial, para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Sanidad 
y Política Social, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Trabajo 
e Inmigración, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/068559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Vivien-
da, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Joan (Eivissa) al Ministerio de Interior, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad de entre el
20% y hasta el 40% que aparecían como demandantes 
de empleo en el INEM de la provincia de Granada a 30 
de junio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/068562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad de entre el
40% y hasta el 60% que aparecían como demandantes 
de empleo en el INEM de la provincia de Granada a 30 
de junio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/068563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad de más 
del 60% que aparecían como demandantes de empleo en 
el INEM de la provincia de Granada a 30 de junio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/068564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

De las personas con discapacidad de hasta el 20 por   
ciento que aparecían como demandantes de empleo
en el INEM de la provincia de Granada a 30 de junio
de 2009. ¿Cuántas encontraron empleo en el segundo 
semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.
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184/068565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

De las personas con discapacidad de entre el 40 por 
ciento y el 60 por ciento que aparecían como deman-
dantes de empleo en el INEM de la provincia de Grana-
da a 30 de junio de 2009. ¿Cuántas encontraron empleo 
en el segundo semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/068566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

De las personas con discapacidad de entre el 20 por 
ciento y hasta el 40 por ciento que aparecían como de-
mandantes de empleo en el INEM de la provincia de 
Granada a 30 de junio de 2009. ¿Cuántas encontraron 
empleo en el segundo semestre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/068567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas con discapacidad de hasta el
20 por ciento que aparecían como demandantes de em-

pleo en el INEM de la provincia de Granada a 30 de 
junio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/068568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

De las personas con discapacidad de hasta el 20 por 
ciento que aparecían como demandantes de empleo
en el INEM de la provincia de Granada a 30 de junio
de 2009. ¿A qué sector específi co se han incorporado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/068569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

De las personas con discapacidad de entre el 20 por 
ciento y hasta el 40 por ciento que aparecían como de-
mandantes de empleo en el INEM de la provincia de 
Granada a 30 de junio de 2009. ¿A qué sector específi co 
se han incorporado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/068570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

De las personas con discapacidad de entre el 40 por 
ciento y hasta el 60 por ciento que aparecían como de-
mandantes de empleo en el INEM de la provincia de 
Granada a 30 de junio de 2009. ¿A qué sector específi co 
se han incorporado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada.

184/068571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno de España pretende impulsar una red de 
sanidad animal en el Mediterráneo como consecuen-
cia de la presidencia de la UE en el primer semestre 
del 2010. ¿En qué va consistir esa red de sanidad ani-
mal medi terránea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/068572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1027/2007, de 20 de julio, aprueba 
el Reglamento de Instalaciones Térmicas en los edifi -
cios. ¿Cuántas inspecciones se han realizado con el fi n 
de comprobar y vigilar el cumplimiento del Reglamen-
to de Instalaciones Térmicas en edifi cios, desglosadas 
por Comunidades Autónomas y provincias desde la pu-
blicación del citado Real Decreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/068573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1027/2007, de 20 de julio, aprueba 
el Reglamento de Instalaciones Térmicas en los edi-
fi cios. ¿Cuántas sanciones se han impuesto por el
incumplimiento del Reglamento de Instalaciones Tér-
micas en edifi cios, desglosadas por Comunidades
Autónomas y provincias desde la publicación del cita-
do Real Decreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/068574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Algunos países europeos han regulado sobre las sus-
tancias anticorrosivas utilizadas en las torres de refrige-
ración. ¿Cuándo va a regular el Gobierno de España el 
uso de las citadas sustancias en torres de refrigeración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/068575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 15 de septiembre, la Organización Mundial de 
Sanidad Animal (OIE), ha notifi cado la aparición del 
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virus de la peste porcina clásica en Bulgaria. ¿Qué me-
didas pretende adoptar el Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino para evitar que se produzca 
el contagio en la cabaña porcina de nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2009.—María Olga Iglesias Fontal, Diputada.

184/068576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Hay Comunidades Autónomas como la Comunitat 
Valenciana que han solicitado que determinados juzga-
dos puedan realizar vistas en horario vespertino; ¿Se ha 
planteado el Ministerio de Justicia, ante el colapso que 
sufren los juzgados de toda España, ampliar la jornada 
laboral de los mismos abriendo por la tarde para tratar 
de desatascar la justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Es inaudito que al mes de la puesta en marcha del 
túnel de la V-21 en Valencia, éste haya sufrido ya pro-
blemas por las precipitaciones en cuatro ocasiones.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio de Fomen-
to para subsanar dichos problemas?

¿Está en condiciones de afi rmar que todos los siste-
mas de bombeo de agua y de desagüe funcionan correc-
tamente y ante nuevas lluvias no volverá a inundarse y 
causar nuevos problemas de circulación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Tras conocerse que el museo del Mediterráneo tiene 
partida presupuestaria después de haber sido anunciado 
durante la campaña electoral por la Vicepresidenta pri-
mera y dejado en el olvido hasta ahora.

¿En que consiste dicho proyecto?
¿Dónde se va a ubicar?
¿Cuál será su fecha de fi nalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra el acuerdo firmado en 
julio entre el Ministerio de Fomento y la Generalitat 
Valenciana para renovar la línea Denia-Gandia?

¿Qué presupuesto ha destinado para el próximo 
ejercicio?

¿Qué plazo de ejecución tiene? 
¿Cuándo se van a iniciar las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguien-
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tes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

Con los 10.000 euros consignados en los PGE 
para 2010 para ampliar la circunvalación de Valencia;

¿Qué obras se van a llevar a cabo? 
¿Qué plazo de ejecución tienen?
¿Cuándo estará fi nalizada dicha infraestructura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno lanzar un «Plan Prever» 
destinado a otros sectores productivos básicos de nues-
tra economía como son el mueble, azulejo, mármol para 
relanzar la reforma de viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué motivos de agenda le impiden al Ministro de 
Industria, Comercio y Turismo recibir al Vicepresidente 
primero y Conseller de Industria, Comercio e Innova-
ción de la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué consignación económica se contempla en los 
PGE 2010 para los embalses de Vilamarxant, Marquesa-
do, Montesa y Estubeny en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra la ejecución del panta-
no de Vilamarxant considerado como obra urgente den-
tro del programa agua del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo justifi ca el Gobierno que los pantanos pro-
metidos hace cinco años por el mismo sigan con el pro-
yecto paralizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.
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184/068586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno justifi có la derogación del trasvase del 
Ebro con que la Comunitat Valenciana iba a tener agua 
más barata, de mayor calidad y de forma más rápida, pero 
la realidad es que las plantas de desalinización de agua de 
mar retrasan entre uno y tres años su fi nalización.

¿Seis años después de la derogación del trasvase del 
Ebro a la Comunitat Valenciana está en condiciones el 
Gobierno de afi rmar que el agua ha llegado en mayor 
cantidad, de más calidad y más rápidamente que en la 
previsión realizada con dicho trasvase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es coherente la actuación del Ministerio de Fomen-
to de encargar un estudio para ampliar la V-30 a pesar 
de que el Consell de la Generalitat Valenciana le ha 
enviado uno?

¿No cree que con la crisis que sufre la economía 
española y las restricciones que han sufrido los PGE 
2010 por la misma el Ministerio de Fomento podría 
ahorrarse los 767.000 euros que cuesta el informe 
haciendo uso del que le envío la Consellería de infraes-
tructuras de la Comunitat Valenciana y destinar ese 
dinero a la siguiente fase de la obra?

¿Es esta la manera de actuar del Ministro de Fomen-
to ante una prioridad tan necesaria como la ampliación 
de la V-30 retrasando hasta dos años innecesariamente 
el comienzo de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué se debe el retraso de seis meses en las ayudas 
de alquiler de vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro-
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se encaja dentro del código del buen Gobier-
no del Presidente Sr. Rodríguez Zapatero que la pareja 
de la Directora General de Costas defi enda a los afecta-
dos por la Ley de Costas?

Independientemente de la legalidad que puedan te-
ner esas actuaciones, desde luego ético no parece que la 
pareja de la Directora General de Costas haya participa-
do en diferentes empresas con actividades próximas a 
las funciones públicas de su compañera.

¿Piensa el Gobierno tomar alguna medida al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Durante los 11 años de relación entre la Directora 
General de Costas y el abogado Sr. Jiménez Cisneros;

¿Hay constancia en el Ministerio de Medio Ambien-
te de que se haya abstenido de intervenir en los casos 
en los que el Sr. Jiménez Cisneros actuaba como repre-
sentante de algún interesado afectado por la Ley de 
Costas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Mantiene el Ministerio de Fomento poner en fase 
de obras todo el tramo del AVE de Castellón durante 
el primer semestre del año próximo, como aseguró el 
Sr. Ministro durante su visita a Valencia el 8 de septiem-
bre, cuando la inversión que dedicará en los PGE 2010 a 
la línea en esa provincia asciende a 22 millones de €?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra el compromiso que el 
Sr. Ministro de Fomento anunció en su visita a Valencia 
del 8 de septiembre de que en junio de 2010 estará 
totalmente en obras la nueva línea desde la capital 
valenciana hasta la de la Plana y para ello se iba a licitar 
todos los tramos de la línea entre finales de este año y 
principios del año que viene comprometiendo una 
inversión de 640 millones de €?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras conocer que más de la mitad de los recursos 
presentados por el Gobierno contra los planes urbanís-
ticos en la Comunitat Valenciana han sido rechazados 
por los órganos judiciales;

¿Considera que dichos recursos estaban justificados 
y fundamentados debidamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

De los 2 millones de € inicialmente previstos para la 
aplicación del Plan Nacional de Calidad del Agua en la 
Comunitat Valenciana;

¿Qué presupuesto ha destinado para el próximo 
ejercicio?

¿Qué obras se van a ejecutar con dicho presu-
puesto?

¿Cuándo se van a iniciar dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo está prevista la ejecución total del Plan 
Nacional de Calidad del Agua en la Comunitat Valen-
ciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo justifica el Gobierno el agravio comparativo 
que supone el reparto de fondos del Plan Nacional de 
Calidad del Agua que da 50.000 € a la Comunitat Valen-
ciana, mientras que destina 46,4 millones de € para 
Aragón, 8 millones de € a Andalucía y 8,4 millones de € 
a Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el Plan Nacional de Calidad del Agua la inver-
sión media por habitante en España es de 13,6 €;

¿Cuáles son los motivos por los que existe una gran 
diferencia en la inversión media por habitante depen-
diendo del territorio en el que te encuentres, siendo la 
media en la Comunitat Valenciana de 3,8 €, en Extre-
madura de 33,8 € y en Cantabria de 166,6 €?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo afecta el fallo del Tribunal Supremo que 
declara ilegal el trazado del AVE entre Motilla y Valen-
cia al compromiso del Ministerio de Fomento de inau-
gurar a finales del año que viene la línea de alta veloci-
dad entre Madrid y Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/068601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Cul-
tura para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 18 14 0020 332A 62 Archivo Hico. Provincial 
de Zaragoza. Nueva Sede: 1.350,00.

08 24 103 0001 333A 62 Museo de Zaragoza. 
Ampliación: 500,00.

09 24 103 0020 333A 62 Museo de Zaragoza. 
Rehabilitación de la sede principal: 400,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Gerencia 
de Infraestructuras y Equipamientos de Cultura para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de la  
Dirección General de Bellas Artes y Bienes Culturales 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG: Congreso de los Diputados, Serie A, 
Núm.9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008) figuran 
para la provincia de Zaragoza (50), los Proyectos de 
Inversión con los importes que se recogen en miles de 
euros:

98 18 13 0108 337B 63 Restauración Catedral 
Tarazona: 198,00.

03 18 13 0002 337B 63 Convento San Francisco. 
Tarazona: 50,00.

07 24 03 0009 337B 63 Torre de Biel: 42,00.
08 24 03 0200 337B 63 Rehabilitación de la torre 

mudéjar de Ricla: 200,00.
08 24 03 0235 3376 63 Rehabilitación del conjun-

to islámico de Calatayud (Dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada): 100,00.

09 24 03 0011 337B 63 Retablo Iglesia San Pablo. 
Zaragoza: 200,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, 
hasta el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión 
Rehabilitación del mercado de Zaragoza, de la Direc-
ción General de Arquitectura y Política de Vivienda, 
con dotación 100,00 miles de euros para la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 06 27 
09 0645, Programa 261O, artícu  lo 61, correspondiente 
a Rehabilitación del mercado de Zaragoza, de la Direc-
ción General de Arquitectura y Política de Vivienda, 
con una dotación de inversión prevista de 100,00 miles 
de euros para la provincia de Zaragoza en el ejerci-
cio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 27 09 0645, 
261O, 61, Rehabilitación del mercado de Zaragoza, de 
la Dirección General de Arquitectura y Política de 
Vivienda, con dotación 100,00 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.
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184/068604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno relativa a la ejecución durante 
2009, hasta el 30 de septiembre, del Proyecto de 
Inversión Nueva Sede de la Delegación de Hacienda 
de Zaragoza, con dotación 7.758,69 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 31 
03 0010, Programa 923A, artícu  lo 63, correspondiente 
a Nueva Sede de la Delegación de Hacienda de Zarago-
za, con una dotación de inversión prevista de 7.758,69 
miles de euros para la provincia de Zaragoza en el ejer-
cicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 31 03 0010, 
923A, 63, Nueva Sede de la Delegación de Hacienda de 
Zaragoza, de la D. G. del Patrimonio del Estado, con 
dotación 7.758,69 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución duran-
te 2009, hasta el 30 de septiembre, de los Proyectos 
de Inversión del Instituto Nacional de Estadística para 

la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 24 105 0003 923C 62 Equipamiento informáti-
co 12,50.

02 24 105 0007 923C 63 Renovación del equipo 
informático: 15,06.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Instituto 
Nacional de Estadística para la provincia de Zaragoza 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Gobierno relativa a la ejecución duran-
te 2009, hasta el 30 de septiembre, de los Proyectos 
de Inversión de la Dirección General del Catastro 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 101 0006 932M 63 Mobiliario y Enseres: 
22,41.
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08 15 08 0001 932M 63 Desarrollo de aplicacio-
nes: 30,87.

08 15 08 0002 932M 63 Equipos Gerencia usuario 
final: 3,91.

08 15 08 0003 932M 63 Sistemas centralizados: 
38,73.

08 15 08 0004 932M 63 Software: 29,40.
08 15 08 0005 932M 63 Migración centralización 

SIGECA: 9,41.
08 15 08 0006 932M 63 Plataforma externos, res-

paldo y varios: 4,70.
09 15 08 0001 932M 63 Alojamiento CPD Princi-

pal: 23,52.
89 15 101 0001 932M 64 Revis, actualizac y con-

servac del catastro de urbana: 150,41.
89 15 101 0002 932M 64 Revis, actualizac y con-

servac del catastro de rústica: 8,32.
06 15 08 0001 923M 64 Elab, act y conserv carto-

grafía para catastro rústica: 3,60.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Dirección Gene-
ral del Catastro para la provincia de Zaragoza que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión del 
Tribunal Económico-Administrativo Central para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 

(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 14 0001 932N 63 Adq. mobiliario y enseres 
TEAC y TEAR: 4,82.

93 15 14 0001 932N 63 Adq. Equipos informáti-
cos TEAC y TEAR: 12,60.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Tribunal 
Económico-Administrativo Central para la provincia 
de Zaragoza que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Agencia Estatal de Administración Tributaria para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

92 15 302 0001 932A 63 Edificios y otras cons-
trucciones: 376,65.

92 15 302 0002 932A 63 Equipos para procesos 
de información: 18,68.

92 15 302 0003 932A 63 Maquinaria, Instalación 
y utillaje: 10,95.

92 15 302 0005 932A 63 Mobiliario y enseres: 
81,60.

93 15 302 0007 932A 63 Ofimática: 29,70.
95 15 302 0001 932A 63 Software Informático: 

18,50.
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Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria para la provincia 
de Zaragoza que se han mencionado en la exposición 
de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión Acondi-
cionamiento servicios periféricos, con dotación 83,85 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 15 
02 0306, Programa 923M, artícu  lo 63, correspondiente 
a Acondicionamiento servicios periféricos, con una 
dotación de inversión prevista de 83,85 miles de euros 
en el ejercicio 2009 para la provincia de Zaragoza (50).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 15 02 0306, 
923M, 63, correspondiente a Acondicionamiento servi-
cios periféricos, con dotación de inversión prevista de 
83,85 miles de euros en el ejercicio 2009 para la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Intervención General de la Administración del Estado 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 11 0007 931N 63 Seguridad de los sistemas 
informativos: 1,53.

97 15 11 0009 931N 63 Comunicaciones: 1,44.
98 15 11 0015 931N 63 Oficina Móvil control 

Financiero: 0,72.
06 15 11 0026 931N 63 Sistemas departamenta-

les: 0,54.
06 15 11 0027 931N 63 Equipos de usuario final: 

3,73.
06 15 11 0028 931N 63 Lic. Software corporat, 

depart y de usuario: 3,06.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión del 
Ministerio y Subsecretaria del Ministerio de Defensa 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 14 01 0001 312A 66 Reposición Material sani-
tario: 104,02.

02 14 01 0002 312A 66 Otro mat. Func. IGESAN 
y Centros RED: 58,37.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Ministerio y 
Subsecretaria del Ministerio de Defensa para la provin-
cia de Zaragoza que se han mencionado en la exposi-
ción de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión del 
Ejército de Tierra para la provincia de Zaragoza, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 10 0001 121M 66 Mobiliario y enseres 
Organismos: 6,23.

90 14 11 0043 122A 65 Obras de todo tipo en 
Edif. e Instalaciones: 1.472,96.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Ejército de 
Tierra para la provincia de Zaragoza que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de las Previsiones de Inversión de 
la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca del 
Ebro, S.A. (ACESA) en la provincia de Zaragoza, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) en la pro-
vincia de Zaragoza con un importe de 17.044 miles de 
euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

1001 Abastecimiento de Aguas a Zaragoza: 
13.253.
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1003 Abastecimiento de Aguas Bajo Ebro: 299.
2001 Modernización Canal Imperial de Aragón: 

130.
2002 Embalses Laterales de Bardanas: 1.168.
4001 Elevaciones del Ebro (Zaragoza-Fayón): 

250.
6001 Aplicaciones informáticas: 50.
6002 Mobiliario: 16.
6003 Otro inmovilizado material: 150.

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

1008 Abastecimientos Matarraña: 1.728.

Total Entidad: 17.044.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca 
del Ebro, S.A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de las Previsiones de Inversión del 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) 
en la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión del Administrador de Infraestruc-

turas Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Zaragoza 
con un importe de 3.888 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0002 Telecomunicaciones y energía: 5.
0003 Modernización de terminales y de la Red 

General: 1390.
0005 Convenios urbanísticos y racionalización de 

espacios para uso comercial: 597.
0007 Mantenimiento de infraestructuras alta velo-

cidad: 720.
0010 Plataforma, vía y pasos a nivel, obras en 

coordinación con el M.p°: 1143.
0012 Inversiones corporativas: 33.

Total Entidad: 3.888.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Sociedad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de las Previsiones de Inversión de 
la Entidad: Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) en la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las 
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previsiones de inversión de la Entidad: Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA) en la provin-
cia de Zaragoza con un importe de 6.585 miles de 
euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0304 Actuaciones en plataforma. Zaragoza: 120.
0748 Área de movimiento de aeronaves. Zarago-

za: 1.730.
0752 Ampliación zona carga. Zaragoza: 2.328.
0754 Torre de control. Zaragoza: 197.
0758 Desarrollo y mejora del sist de navegac 

aérea. Zaragoza: 723.
0761 Actuaciones en Seguridad. Zaragoza: 746.
1050 Inversiones de apoyo y mantenimiento. 

Zaragoza: 741.

Total Entidad: 6.585.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 
de septiembre de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S.A. (Consoli-
dado) en la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado apro-
bados para 2009, Anexos de Inversiones y Programa-

ción Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran 
las previsiones de inversión de la Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado) en la pro-
vincia de Zaragoza con un importe de 5.190 miles de 
euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0020 Construcciones: 2.692.
0030 Telecomunicación: 56.
0040 Mecanización: 655.
0050 Otras instalaciones, Seguridad: 92.
0060 Mobiliario: 620.
0070 Informática: 456.
0080 Sistemas de transporte: 243.
0100 Aplicaciones informáticas: 376.

Total Entidad: 5.190.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S.A. 
(Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 
de septiembre de las Previsiones de Inversión de la 
Entidad: Expoagua Zaragoza 2008, S.A. en la provin-
cia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
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visiones de inversión de la Entidad: Expoagua Zarago-
za 2008, S.A. en la provincia de Zaragoza con un 
importe de 116.062 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0007 Desmantelamiento y Post EXPO: 116.062.

Total Entidad: 116.062.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Expoagua Zaragoza 2008, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
30 de septiembre de las Previsiones de Inversión de la 
Entidad Pública Empresarial RED.ES (RED.ES) en 
la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad Pública Empresarial 
RED.ES (RED.ES) en la provincia de Zaragoza con un 
importe de 693 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Red avanzada de comunicaciones: 693.

Total Entidad: 693.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, de las inversiones previstas en la provincia 
de Zaragoza por la Entidad Pública Empresarial 
RED.ES (RED.ES)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 
de septiembre de las Previsiones de Inversión de la 
Entidad: Rente Operadora en la provincia de Zaragoza, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Renfe Operadora 
en la provincia de Zaragoza con un importe de 726 
miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0708 Estaciones, instalaciones en los 10 núcleos 
urb./interurb.-Cercanías: 726.

Total Entidad: 726.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
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da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Renfe Operadora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta
al Gobierno relativa a la ejecución durante 2009,
hasta 30 de septiembre de las Previsiones de Inversión 
de la Entidad: Seiasa del Nordeste, S.A. en la provin-
cia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Seiasa del Nordes-
te, S.A. en la provincia de Zaragoza con un importe de 
7.683 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0053 C.R. N.° V de los Riegos de Bárdenas, Biota: 
7.683.

Total Entidad: 7.683.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 

de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Seiasa del Nordeste, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/068623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 
de septiembre de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte 
Terrestre en la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las 
previsiones de inversión de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre en la provin-
cia de Zaragoza con un importe de 92.816 miles de 
euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

1400 Tiermas-Límite de Navarra: 17.888.
1409 IVA Tiermas-Límite de Navarra: 2.862.
7001 A-21 Tramo: Enlace de Sigüés-Enlace de 

Tiermas: 23.603.
7002 (IVA) A-21 Tramo: Enlace de Sigüés-Enlace 

de Tiermas: 3.776.
7062 A-21 Tramo: Enlace del la A-1601-Enlace 

de Sigüés: 17.439.
7063 (IVA) A-21 Tramo: Enlace del la A-1601-

Enlace de Sigüés: 2.791.

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

2050 Estaciones de Cercanías: 10.048.
2059 IVA Estaciones de Cercanías: 1.608.
2070 Supresión de Pasos a nivel: 2.443.
2079 IVA Supresión de Pasos a nivel: 389.
2089 IVA Protección de Pasos a nivel: 75.
2090 Control de Tráfico centralizado: 619.
2099 IVA Control de Tráfico centralizado: 99.
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2100 Modernización y Renovación de catenaria: 
1.768.

2109 IVA Modernización y Renovación de cate-
naria: 283.

2130 Mejora seguridad/Funcionalidad: 455.
2150 Actuaciones Puntuales: 6.670.

Total Entidad: 92.816

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transpor-
te Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

179/068625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos se han alcanzado entre el Ministerio 
de Vivienda y la Consellería de Vivienda y Territorio de 
la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué protocolo de colaboración existe entre el 
Ministerio de Justicia y la Consellería de Administra-
ciones Públicas y Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las 
previsiones de inversión de la Entidad Aeropuertos 
Españoles y Navegación Aérea (AENA) en la provin-
cia de Madrid con un importe de 346.022 miles de 
euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0099 Mejora infraestr. de acceso y estacionamien-
to-Urbanizac. y accesos. Madrid/Barajas: 5.214.

0101 Remodelación de las terminales T1, T2 y T3. 
Madrid/Barajas: 590.

0204 Urbanizac, accesos y plataformas I. Madrid-
Barajas: 44.

0318 Actuaciones Medioambientales. Madrid/
Barajas: 14.119.

0327 Actuaciones en el área de maniobras. 
Madrid-Torrejón: 768.

0345 Obras edificación y actuaciones varias. 
Madrid-Torrejón: 2.953.

0348 Actuac s/puntos críticos de infraestr en área 
de movimiento- Plataforma. Madrid/Barajas: 8.381.

0349 Mantenimiento superficies lado aire-calles 
de rodaje y salida. Madrid-Barajas: 4.586.

0364 Desarrollo y mejora del sistema de navega-
ción aérea. Madrid/Barajas: 4.622.

0367 Expropiaciones. Madrid/Barajas: 126.408.
0369 Sistemas de información y comunicaciones. 

Madrid/Barajas: 12.223.
0372 Seguridad de personas e instalaciones. 

Madrid/Barajas: 4.077.
0374 Prevención de riesgos laborales. Madrid/

Barajas: 2.207.
0375 Seguridad operativa. Madrid/Barajas: 430.
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0378 Sistemas tecnológicos. Madrid/Barajas: 
4.876.

0390 Desarrollo y mejora del sistema de navega-
ción aérea. Madrid/Torrejón: 1.180.

0574 Estudios y planes diversos. Servicios Cen-
trales: 11.398.

0583 Desarrollo navegación por satélite (Egnos/
Galileo). Servicios Centrales: 3.622.

0586 Desarrollo de modelos y herramientas de 
análisis y simulación para el sistema de navegación 
aérea. Servicios Centrales: 1.261.

0593 Desarrollo y mejora del sistema de navega-
ción aérea. Servicios Centrales: 17.698.

0600 Evolución del sistema SACTA. Servicios 
Centrales: 21.855.

0602 Dotac de equipos para la explotac técnica 
del sistema de navegac aérea. Servicios Centrales: 
5.899.

0603 Operación y gestión de los Sistemas Centra-
les de navegac aérea. Servicios Centrales: 7.182.

0607 Sistemas de información y comunicaciones. 
Servicios Centrales: 13.322.

0610 Actuaciones Medioambientales. Servicios 
Centrales: 13.988.

0873 Desarrollo y mejora del sistema de navega-
ción aérea. Madrid/C. Vientos: 26.

0952 Operación y gestión del centro de control 
aéreo. Acc Madrid: 8.317.

0982 Operación y gestión del sistema de navegac 
aérea. Drna Centro: 958.

1025 Inversiones de apoyo y mantenimiento. 
Madrid/Barajas: 40.794.

1026 Inversiones de apoyo y mantenimiento. 
Madrid/C. Vientos: 407.

1027 Inversiones de apoyo y mantenimiento. 
Madrid/Torrejón: 60.

1041 Inversiones de apoyo y mantenimiento. Ser-
vicios Centrales: 6.557.

Total Entidad: 346.022.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Entidad Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, figu-
ran las previsiones de inversión de la Soc. Est. Para 
Desarrollo Diseño y la Innovación (DDI) en la provin-
cia de Madrid con un importe de 88 miles de euros 
para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Adecuación y mantenimiento de Oficinas y 
equipos: 76.

0002 Actualización de Aplicaciones Informáti-
cas: 12.

Total Entidad: 88.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Soc. Est. Para Desarrollo Diseño y la Innova-
ción (DDI)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad Aguas de las Cuen-
cas Mediterráneas, S.A. en la provincia de Madrid con 
un importe de 145 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0093 Inmovilizado material: 60.
0094 Inmovilizado inmaterial: 85.

Total Entidad: 145.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiem-
bre, de las inversiones previstas en la provincia de 
Madrid por la Entidad Aguas de las Cuencas Medi-
terráneas, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de SEPES Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (EPE SUELO) (Cons.) en la pro-
vincia de Madrid con un importe de 2.427 miles de 
euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Adquisición inmovilizado material: 2.348.
0002 Adquisición inmovilizado inmaterial: 79.

Total Entidad: 2.427.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por SEPES Entidad Pública Empresarial de Suelo (EPE 
SUELO) (Cons.)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las 
previsiones de inversión de la Entidad Axis Partici-
paciones Empresariales SGECR, S.A. en la provin-
cia de Madrid con un importe de 22 miles de euros 
para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0002 Fotocopiadora (color, scanner): 9.
0003 Ordenadores personales (9): 12.
0004 Fax: 1.

Total Entidad: 22.
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Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Entidad Axis Participaciones Empresariales 
SGECR. S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad EXPASA, Agricul-
tura y Ganadería, S.A., en la provincia de Madrid con 
un importe de mil euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0002 Otra infraestructura de reposición: 1.

Total Entidad: 1.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 

de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la EXPASA, Agricultura y Ganadería, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión del Centro para el Desarrollo Tec-
nológico e industrial (CDTI) en la provincia de Madrid 
con un importe de 2.225 miles de euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Adquisic y reposic. de mobiliario y equipos 
de información: 436.

0002 Actualizac y adquisic. de aplicaciones infor-
máticas: 1.789.

Total Entidad: 2.225.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por el Centro para el Desarrollo Tecnológico e indus-
trial (CDTI)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.
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184/068634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2009, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Fábrica Nacional de Moneda y Tim-
bre-Real Casa de la Moneda en la provincia de Madrid 
con un importe de 48.209 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones fi guran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

1000 Renovación de equipos (Madrid): 48.209.

Total Entidad: 48.209.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de Septiembre, en términos de Obligaciones Re-
conocidas y desglosadas según la distinción realizada 
por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa 
de la Moneda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2009, Anexos de Inversiones y Programación Plu-

rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Fundación Centro de Estudios 
Económicos y Comerciales (CECO) en la provincia de 
Madrid con un importe de 20 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Otro inmovilizado material: 20.

Total Entidad: 20.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Centro de Estudios Económicos y 
Comerciales (CECO)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Compañía Española de 
Seguros de Cred. a Exportac., S.A. (CESCE), en la pro-
vincia de Madrid con un importe de 1.968 miles de 
euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Inmovilizado inmaterial: 705.
0002 Inmovilizado material: 1.263.

Total Entidad: 1.968.
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Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Cía. Esp. de Seg. le Cred. a Exportac., S.A. 
(CESCE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Centros Logísticos 
Aeroportuarios, S.A. (CLASA) en la provincia de 
Madrid con un importe de 751 miles de euros 
para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Madrid: Edificio de Servicios Generales: 
661.

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0011 Resto de inversiones: 90.

Total Entidad: 751.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Entidad Centros Logísticos Aeroportuarios, S.A. 
(CLASA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Ferrocarriles de Vía 
Estrecha (FEVE) en la provincia de Madrid con un 
importe de 67 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0009 Inversiones diversas, maquinaria, informáti-
ca, piezas de repuesto: 67.

Total Entidad: 67.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el de septiembre, de 
las inversiones previstas en la provincia de Madrid por 
la Entidad: Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.
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184/068639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación AENA en la pro-
vincia de Madrid con un importe de 31 miles de euros 
para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Inversión en reposición: 31.

Total Entidad: 31.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación AENA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-

visiones de inversión de la Fundación Agencia Nac. de 
Evaluación de la Calidad y Acredit. en la provincia de 
Madrid con un importe de 500 miles de euros 
para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0910 Aplicaciones informáticas 2009: 200.
0920 Puestos de trabajo personal 2009: 300.

Total Entidad: 500.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Agen la Nac. de Evaluación de la 
Calidad y Acredit.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Biodiversidad en 
la provincia de Madrid con un importe de 131 miles de 
euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0002 Equipamiento sede de Madrid: 95.
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Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0001 Páginas web y software: 36.

Total Entidad: 131.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Biodiversidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Colección Thys-
sen-Bornemisza en la provincia de Madrid con un 
importe de 638 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Inmovilizado inmaterial: 52.
0002 Inmovilizado material: 586.

Total Entidad: 638.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-

da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Colección Thyssen-Bornemisza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Colegios Mayo-
res MAE-AECI en la provincia de Madrid con un 
importe de 246 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0005 Informática de gestión: 10.
0006 Inversiones de reposición: 36.
0007 Sistema de detección de incendios: 100.
0008 Cambio de calderas Gas Natural CMA: 100.

Total Entidad: 246.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Colegios Mayores MAE-AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.
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184/068644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Centro de Inves-
tig. de Enfermedades Neurológicas en la provincia de 
Madrid con un importe de 3.600 miles de euros 
para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Equipamiento del Centro: 3.600.

Total Entidad: 3.600.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Centro de Investig. de Enfermedades 
Neurológicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 

Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación de los Ferrocarri-
les Españoles en la provincia de Madrid con un importe 
de 138 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0002 Aplicaciones informáticas: 31.
0003 Otras inmovilizaciones materiales: 107.

Total Entidad: 138.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación de los Ferrocarriles Españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación de Servicios 
Laborales en la provincia de Madrid con un importe de 
20 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0002 Plan protección paisajística Campus Los 
Peñascales: 20.

Total Entidad: 20.
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Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación de Servicios Laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación del Teatro Real 
en la provincia de Madrid con un importe de 967 miles 
de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Aplicaciones informáticas: 224.
0002 Instalaciones técnicas: 743.

Total Entidad: 967.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación del Teatro Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación General de la 
UNED, en la provincia de Madrid con un importe de 90 
miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Inmovilizado inmaterial: 16.
0002 Inmovilizado material: 23.

Total Entidad: 90.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación General de la UNED?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
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Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Gral. Universi-
dad Intern. Menéndez Pelayo, en la provincia de Madrid 
con un importe de 300 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Adquisición de otro Inmovilizado material: 
300.

Total Entidad: 300.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Gral. Universidad Intern. Menéndez 
Pelayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Iberoam. para el 
Fom. de la Cult. y Cien. del Mar, en la provincia de 
Madrid con un importe de 3 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 «Leasing» coche: 3.

Total Entidad: 3.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Iberoam. para el Fom. de la Cult. y 
Cien. del Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Instituto de 
Investigac. Cardiovascular Carlos III, en la provincia 
de Madrid, con un importe de 17.137 miles de euros 
para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Adquisiciones de equipamiento científico, 
informático, instalaciones para el Centro: 17.137.

Total Entidad: 17.137.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el de septiembre, de 
las inversiones previstas en la provincia de Madrid por 
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la Fundación, Fundación Instituto de Investigac. Car-
diovascular Carlos III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Interna. y para 
Iberoam. de Admón. y Polít. Públicas, en la provincia 
de Madrid con un importe de 18 miles de euros 
para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Aplicaciones informáticas: 15.
0002 Equipos informáticos: 3.

Total Entidad: 18.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Fundación Interna. y para Iberoam. de 
Admón. y Polít. Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación para la Coopera-
ción y Salud Internac. Carlos III, en la provincia de 
Madrid, con un importe de 38 miles de euros 
para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Adquisición de inmovilizado: 38.

Total Entidad: 38.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación para la Cooperación y Salud Internac. 
Carlos III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación para la Preven-
ción de Riesgos Laborales en la provincia de Madrid 
con un importe de 45 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros),
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Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Inversión nueva: 45.

Total Entidad: 45.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación para la Prevención de Riesgos Labo-
rales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Pluralismo y 
Convivencia en la provincia de Madrid con un importe 
de 12 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0005 Aplicaciones informáticas: 3.
0006 Mobiliario: 3.
0007 Equipos para proceso información: 6.
Total Entidad: 12.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Pluralismo y Convivencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las 
previsiones de inversión de la Fundación Real Casa de 
la Moneda en la provincia de Madrid con un importe 
de 17 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

1000 Adquisición de inmovilizado material: 17.

Total Entidad: 17.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Real Casa de la Moneda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Residencia de 
Estudiantes en la provincia de Madrid con un importe 
de 65 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros).

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0001 Actualización software: 15.

0002 Adquisición fondos: 30.

0003 Modernización equipos: 20.

Total Entidad: 65.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno.

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Residencia de Estudiantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizaro Moreno, Diputado.

184/068658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Servicio Inter-
confederal de Mediación y Arbitraje en la provincia de 

Madrid con un importe de 31 miles de euros 
para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0001 Adquisición de aplicaciones informáti-
cas: 10.

0002 Adquisición de instalaciones, mobiliario, 
fondos bibliográficos: 11.

0003 Adquisición de equipos informáticos: 10.

Total Entidad: 31.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el  30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación Servicio Interconfederal de Media-
ción y Arbitraje?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Víctimas del 
Terrorismo en la provincia de Madrid con un importe 
de 4 miles de euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0001 Mobiliario: 1.
0002 Equipos informáticos: 3.

Total Entidad: 4.
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Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el  30 septiembre, de 
las inversiones previstas en la provincia de Madrid por 
la Fundación Víctimas del Terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación EOI en la provin-
cia de Madrid con un importe de 3.774 miles de euros 
para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0001 Ampliación de instalaciones. 3.000.
0002 Adquisición inmovilizado: 774.

Total Entidad: 3.774.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación EOI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación SEPI en la pro-
vincia de Madrid con un importe de 340 miles de euros 
para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0001 Reforma Colegio Mayor: 260.
0002 Otros: 80.

Total Entidad: 340.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación SEPI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Gerencia del Sector de la 
Construcción Naval en la provincia de Madrid con un 
importe de 31 miles de euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0001 Mobiliario y otro Inmovilizado material: 28.
0002 Inmovilizado inmaterial (Aplicaciones infor-

máticas): 3.

Total Entidad: 31.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de sep-
tiembre, de las inversiones previstas en la provincia 
de Madrid por la Gerencia del Sector de la Construc-
ción Naval?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Instituto de Crédito 
Oficial (ICO) para 2009 en la provincia de Madrid con 
un importe de 3.847 miles de euros:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0001 Plan de sistemas (software informático): 
3.847.

Total Entidad: 3.847

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Entidad: Instituto de Crédito Oficial (ICO)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2009, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previ-
siones de inversión de la Entidad: Inst. para la Diversifi-
cación y Ahorro de la Energía (IDAE) en la provincia de 
Madrid con un importe de 44 miles de euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0101 Planta Piloto Microcogeneración Turbina: 
44.

Total Entidad: 44.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
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da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Entidad: Inst. para la Diversificación y Ahorro de 
la Energía (IDAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Empresa Nacional de Inno-
vación, S.A. (ENISA) en la provincia de Madrid con un 
importe de 18 miles de euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0014 Actualización programa de inversiones: 10.
0016 Equipos informáticos: 6.
0017 Actualización programas ofimática: 2.

Total Entidad: 18.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Empresa Nacional de Innovación, S.A. (ENISA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad Enajenación de 
Materiales Ferroviarios, S.A. (EMFESA) en la provin-
cia de Madrid con un importe de 3 miles de euros 
para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0003 Otro inmovilizado material: 3.

Total Entidad: 3.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Entidad Enajenación de Materiales Ferroviarios, 
S.A. (EMFESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Comisión Nacional del Mer-
cado de Valores (CNMV) en la provincia de Madrid 
con un importe de 8.713 miles de euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0001 Renovación y mejora de las construccio-
nes: 8.047.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0003 Renovación de mobiliario y máquinas de 
oficina: 48.

0004 Renovación de equipos informáticos: 618.

Total Entidad: 8.713.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Comisión Nacional del Mercado de Valores 
(CNMV)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad Aguas de la Cuenca 

del Tajo, S.A. en la provincia de Madrid con un importe 
de 47.832 miles de euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0201 2.° Anillo de abastecimiento a Madrid-
Obras: 17.424.

0202 2.° Anillo de abastecimiento a Madrid-
Atdo.: 40.

1100 Construcción y explotación de actuaciones 
encaminadas a la reutilización de aguas depura-
das: 18.474.

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0014 Inmovilizado inmaterial: 3.
0015 Inmovilizado material: 12.
0700 Modernización de la zona regable del canal 

de Estremera: 11.879.

Total Entidad: 47.832.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Entidad Aguas de la Cuenca del Tajo, S.A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
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visiones de inversión del Administrador de Infraestruc-
turas Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Madrid 
con un importe de 304.559 miles de euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

2017 Conexión Atocha-Chamartín: 100.000.

Imputación de Proyectos que afectan a varias provin-
cias:

0001 Terminales de mercancías.-instalaciones y 
equipamiento: 402.

0002 Telecomunicaciones y energía.-Instalaciones 
de fibra óptica y de energía: 390.

0003 Estaciones de viajeros.-Modernización de 
terminales y de la Red General: 14.864.

0005 Patrimonio y Urbanismo.-Convenios urba-
nísticos y racionalización de espacios para uso comer-
cial: 6.270.

0006 Mantenimiento de infraestructuras líneas 
convencionales.-Equipamiento de producción: 2.579.

0007 Mantenimiento de infraestructura alta velo-
cidad: 3.744.

0008 Circulación: Sistemas de gobierno, comuni-
caciones y actuaciones en edificios: 941.

0010 Construcción de vías e instalaciones: Obras 
de coordinación: 7.001.

0011 Sistemas de información: Equipamiento 
informático: 6.495.

0012 Inversiones corporativas: Inversiones de las 
Direcciones Generales: 5.387.

2002 L.A.V. Madrid-Valladolid: 57.657.
2005 L.A.V. Madrid-Levante: 98.829.

Total Entidad: 304.559.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad Correos y Telégra-
fos, S.A. (Consolidado) en la provincia de Madrid con 
un importe de 39.970 miles de euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0020 Construcciones: 16.756.
0030 Telecomunicación: 358.
0040 Mecanización: 12.339.
0050 Otras instalaciones, seguridad: 238.
0060 Mobiliario: 2.002.
0070 Informática: 2.934.
0080 Sistemas de transporte: 1.778.
0100 Aplicaciones informáticas: 3.565.

Total Entidad: 39.970.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de sep-
tiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y des-
glosadas según la distinción realizada por los Presupuestos 
arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, de 
las inversiones previstas en la provincia de Madrid por la 
Entidad Correos y Telégrafos, S.A. (Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2009, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Fundación para el Desarr. de la 
Inv. en Genómica y Proteónica, en la provincia de Madrid 
con un importe de 2.135 miles de euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0002 Otras instalaciones y utillaje: 1.
0004 Equipos procesos de información: 6.
0006 Aplicaciones informáticas: 6.
0007 Página web: 100.
0008 Otros: 2.022.

Total Entidad: 2.135.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Fundación para el Desarr. de la Inv. en Genómica 
y Proteónica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Fundación Tripartita para la 

Formación en el Empleo en la provincia de Madrid con 
un importe de 1.866 miles de euros para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

2150 Aplicaciones informáticas: 550.
2240 Instalaciones: 478.
2250 Mobiliario: 3.
2260 Equipos procesos de información: 230.
2280 Otro inmovilizado: 605.

Total Entidad: 1.866.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
para la Fundación Tripartita para la Formación en el 
Empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Entidad: Ingeniería y Eco-
nomía del Transporte, S.A. (INECO) en la provincia de 
Madrid con un importe de 1.175 miles de euros 
para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0001 Otras Instalaciones, utillaje y mobilia-
rio: 250.

0002 Otro Inmovilizado material: 475.
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0003 Otro Inmovilizado inmaterial (Software y 
licencias): 450.

Total Entidad: 1.175.

Interesando conocer el importe de la ejecución en cada 
una de las actuaciones en las que la Entidad va a realizar 
estas inversiones durante 2009 hasta la fecha de 30 de 
Septiembre, en términos de Obligaciones Reconocidas y 
desglosadas según la distinción realizada por los Presu-
puestos arriba recogidos, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Madrid 
por la Entidad: Ingeniería y Economía del Transporte, 
S.A. (INECO)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Deuda del Ayuntamiento de Los Barrios (Cádiz) con 
la Seguridad Social.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/068676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno atender con financiación propia 
los próximos paros biológicos que realizarán las flotas 
de arrastre y cerco del Golfo de Cádiz y Mediterráneo 
en el 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/068677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué criterios sigue el Gobierno para atender con 
fondos de los Presupuestos Generales del Estado los 
distintos paros biológicos que realiza la flota pesquera 
española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/068678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el Ministerio de Medio Ambiente, 
Rural y Marino no ha participado hasta ahora en la 
financiación de los paros biológicos llevados a cabo en 
el caladero del Golfo de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/068679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad de fondos nacional y comunitario previs-
tos transferir por el Gobierno de la Nación a la Junta de 
Andalucía para subvencionar los paros biológicos 
durante el período 2007-2013.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.
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184/068680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

De las siguientes flotas, ¿cuáles realizarán paros 
biológicos en el ejercicio 2010 y en cuáles recibirán 
ayudas armadores y tripulantes con cargo a los Presu-
puestos Generales del Estado?

Flotas
¿Realiza paro 

biológico?
Ayudas 
armador

Ayudas 
tripulantes

Flota de NAFO

Flota de merluza y 
cigala

Flota de Ceuta y Melilla

Flota merluza Norte

Flota de cerco Medite-
rráneo

Flota de arrastre Medi-
terráneo

Flota de cerco Golfo de 
Cádiz

Flota de arrastre Golfo 
de Cádiz

Flota costera de la 
anchoa

Flota de palangre superf. 
c. nacional

F l o t a  d e  p a l a n g r e 
superf. Mediterráneo

Flota de palangre Atlán-
tico, Indico y Pacífico

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/068681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las ayudas concedidas por el 
Gobierno de la Nación por paradas biológicas en el 

Golfo de Cádiz desde el inicio de aplicación del Fondo 
Europeo de Pesca 2007-2013 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/068682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué fondos del Ministerio de Medio Ambien-
te, Rural y Marino se han financiado las ayudas otorga-
das por paradas biológicas a las flotas de arrastre y 
cerco del Golfo de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/068683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación, para su inclusión en 
los Presupuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de Cien-
cia e Innovación, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de Cul-
tura, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de 
Defensa, para su inclusión en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda, para su inclusión en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de Edu-
cación, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de 
Fomento, para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/068690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de 
Igualdad, para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, para su inclusión en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de Jus-
ticia, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de la 
Presidencia, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, para su inclusión en 
los Presupuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de Polí-
tica Territorial, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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184/068696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de Sani-
dad y Política Social, para su inclusión en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de Tra-
bajo e Inmigración, para su inclusión en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 08 23 
04 1601, Programa 456C, ar tícu lo 61, correspondiente 
a Adecuación de caminos naturales en Madrid, de la 

Dirección General de Desarrollo Sostenible del Medio 
Rural, del Ministerio de Medio Ambiente, con una 
dotación de inversión prevista de 224,00 miles de euros 
en el ejercicio 2009 para la provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 08 23 04 1601, 
456C, 61, correspondiente a Adecuación de caminos 
naturales en Madrid, de la Dirección General de Desa-
rrollo Sostenible del Medio Rural, del Ministerio de 
Medio Ambiente, con una dotación de inversión previs-
ta de 224,00 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 21 211 0006 412M 63 Mejora y acondiciona-
miento de unidades administrativas: 1.500,32.

97 23 211 0005 412M 63 Adquisición de vehícu-
los: 26,82.

97 21 211 0081 412M 63 Mejora de los sistemas 
de coordinación: 1.395,04.

01 21 211 0001 412M 64 Plan Informático FEGA: 
5.227,11.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Fondo Espa-
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ñol de Garantía Agraria, del Ministerio de Medio 
Ambiente, para la provincia de Madrid, que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

09 23 401 0005 495B 60 Adquisición nuevo edifi-
cio: 1.020,00.

98 23 03 0005 495B 62 Suscripción revistas cien-
tíficas: 17,28.

93 17 16 0010 495B 62 Redes específicas de 
observación climática: 39,60.

08 23 03 0010 495B 62 Modernización redes 
observación meteorológica: 14,00.

08 23 03 0020 495B 62 Nuevos proyectos de tec-
nología de la información y comunicaciones: 376,80.

91 23 06 0005 495B 63 Remodelación de CC.MM.
TT. Observatorio y oficinas meteorológicas: 688,37.

92 17 16 0030 495B 63 Adquisición de mobilia-
rio: 13,00.

93 23 03 0020 495B 63 Instrumentación conven-
cional: 1,00.

94 17 16 0015 495B 63 Renovación y ampliación 
PM y otros: 13,00.

97 23 03 0020 495B 63 Actualización y reposi-
ción red nacional radares meteorológicos: 235,00.

97 23 03 0035 495B 63 Actualización y reposi-
ción sistema de proceso: 112,20.

99 23 03 0006 495B 63 Renovación instrumenta-
ción aeronáutica: 100,00.

99 23 03 0025 495B 63 Actualización microinfor-
mática: 102,00.

08 23 03 0025 495B 63 Reposición y mejora de 
redes de observación meteorológica: 3.118,00.

08 23 03 0030 495B 63 Actuaciones de reposición 
en infraestructuras y equipamientos: 103,60.

08 23 03 0035 495B 63 Mejora de proyectos de 
tecnología de la información y comunicaciones: 246,02.

02 23 03 0010 495B 64 Plan estratégico: 
1.500,00.

93 17 16 0030 495B 64 Investigación climática: 
1.500,00

08 23 03 0045 495B 64 Vigilancia atmosférica e 
investigación climática y climatológica: 185,99.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Meteorología, del Ministerio de Medio 
Ambiente, para la provincia de Madrid, que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

87 17 237 0035 452A 62 Nuevo parque: 45,24.
87 17 237 0005 452A 63 Adquisición de maqui-

naria y equipo de taller: 1.111,81.
87 17 237 0010 452A 63 Adquisición de vehícu-

los: 23.301.
87 17 237 0015 452A 63 Adquisición y amplia-

ción de instalaciones y edificios: 60,10.
87 17 237 0020 452A 63 Adquisición equipo 

informática: 30,65.
87 17 237 0025 452A 63 Adquisición de mobilia-

rio y enseres: 10,20.
87 17 237 0030 452A 63 Renovación equipo 

obsoleto primera fase: 350,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Parque de 
Maquinaria, del Ministerio de Medio Ambiente, para la 
provincia de Madrid, que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

88 17 06 0803 452A 61 Otras actuac. Infra. 
Hidraul. Cuenca Tajo: 429,89.

06 23 05 0028 452A 61 Plan Seguridad de Pre-
sas: 678,92.

07 23 05 0023 452A 61 Estrategia nacional de res-
tauración de ríos cuenca del Duero: 0,11.

90 17 06 1750 452A 62 Maquinaria, instalaciones 
y utillaje: 203,07.

06 23 05 0087 452A 64 Estudios y trabajos técni-
cos: 4.318,88.

86 17 13 0495 456A 60 Control calidad y est. 
Cont. vertidos: 0,09.

94 17 13 0035 456A 60 Reutilización de aguas 
residuales: 52,49.

95 17 13 0125 456A 64 Asistencia técnica para 
realizac. de inventario de aprovecham. Registro de 
aguas y catálogo de aguas privadas: 876,25.

07 23 05 0032 456A 64 Seguimiento y control de 
autorizaciones de vertido: 349,85.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua, del Ministerio de Medio Ambiente, 

para la provincia de Madrid que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

89 21 112 0010 412M 63 Equipamiento informá-
tico: 152,00.

90 21 112 0005 412M 63 Mobiliario y ense-
res: 109,00.

97 21 112 0001 412M 63 Vehículos Parque 
Móvil: 92,94.

02 21 112 0005 412M 63 Edificios administrati-
vos: 89,00.

01 21 112 0001 412M 64 Asistencia Técni-
ca: 267,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
para el Aceite de Oliva, del Ministerio de Medio 
Ambiente, para la provincia de Madrid, que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 98 23 
04 1206, Programa 452M, ar tícu lo 62, correspondiente 
a información y bases de datos, de la Secretaría de 
Medio Rural y Agua, del Ministerio de Medio Ambien-
te, con una dotación de inversión prevista de 100,00 
miles de euros en el ejercicio 2009 para la provincia de 
Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 98 23 04 1206, 
452M, 62, correspondiente a Información y bases de 
datos, de la Secretaría de Medio Rural y Agua, del 
Ministerio de Medio Ambiente, con una dotación de 
inversión prevista de 100,00 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

94 17 14 1010 456B 61 Gestión de residuos urba-
nos: 1.550,31.

07 23 08 1020 456B 61 Recuperación de suelos 
contaminados: 1.816,51.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, del Minis-
terio de Medio Ambiente, para la provincia de Madrid, 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 21 207 0005 416A 63: Equipamiento informáti-
co: 97,55.

98 21 207 0010 416A 63 Mobiliario y ense-
res: 20,43.

99 21 207 0001 416A 64 Apoyo al desarrollo y 
aplicación del Plan Anual de Seguros Agrarios: 935,62.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Entidad 
Estatal de Seguros Agrarios, del Ministerio de Medio 
Ambiente, para la provincia de Madrid que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 07 23 
08 1020, Programa 456B, ar tícu lo 61, correspondiente 
a recuperación de suelos contaminados, de la Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, del Minis-
terio de Medio Ambiente, con una dotación de inver-
sión prevista de 3.187,50 miles de euros en el ejerci-
cio 2008 para la provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2008 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 07 23 08 1020, 
456B, 61, correspondiente a recuperación de suelos 
contaminados, de la Dirección General de Calidad y 
Evaluación Ambiental, del Ministerio de Medio 
Ambiente, con una dotación de inversión prevista de 
3.187,50 miles de euros en el ejercicio 2008 para la 
provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2008.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 23 
01 0009, Programa 451O, ar tícu lo 62, correspondiente 
a Proyectos de reforma en edificios de los Nuevos 
Ministerios. Edificios y otras construcciones, del Minis-
terio, Subsecretaría y Servicios Generales, del Ministe-
rio de Medio Ambiente, con una dotación de inversión 
prevista de 234,89 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 23 01 0009, 
451O, 62, correspondiente a Proyectos de reforma en 
edificios de los Nuevos Ministerios. Edificios y otras 
construcciones, del Ministerio, Subsecretaría y Servi-
cios Generales, del Ministerio de Medio Ambiente, con 
una dotación de inversión prevista de 234,89 miles de 
euros en el ejercicio 2009 para la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

93 17 234 0040 452A 60 Mejora instalaciones en 
zona regable de la R.A. Jarama: 150,00.

94 17 234 0005 452A 60 Mejora de instalaciones 
en la zona regable de Estremera y Aranjuez: 70,00.

03 23 234 0074 452A 60 Actuaciones en márge-
nes de los ríos: 100,00.

96 17 234 0021 452A 61 Obras de reposición de 
la Real Acequia del Jarama: 1.000,00.

94 17 234 0050 452A 61 Obras de mejora en la 
regulación de la cuenca del Tajo: 250,00.

95 17 234 0001 452A 61 Obras de conservación y 
mejora de la red de estaciones de aforos de la cuen-
ca: 105,00.

95 17 234 0002 452A 61 Obras restaurac, limpie-
za y acondicionamiento de cauces: 1.430,00.

96 17 234 0016 452A 61 Obras de reposición en 
las zonas regables de Aranjuez y Estremera: 700,00.

01 23 234 0060 452A 61 Instalaciones eléctricas y 
de comunicaciones: 250,00.

04 23 234 0065 452A 61 Obras mejora instalacio-
nes de la C.H. del Tajo: 50,00.

09 23 234 0001 452A 61 Mejoras de abasteci-
miento en municipios de la cuenca del Tajo: 380,00.

95 17 234 1005 452A 62 Mobiliario y enseres 
para oficinas de la cuenca del Tajo: 100,00.

95 17 234 1205 452A 62 Equipos para procesos 
de información en oficinas de la cuenca del Tajo: 846,00.
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95 17 234 1210 452A 62 Programas informáti-
cos: 376,00.

95 17 234 1725 452A 62 Material de transporte 
cuenca del Tajo: 160,00.

95 17 234 1735 452A 62 Material y equipos infor-
mático para laboratorio de aguas: 8,32.

95 17 234 1740 452A 62 Equipos para estaciones 
aforos: 5,00.

98 23 234 1005 452A 63 Mobiliario y ense-
res: 700,00.

86 17 234 0025 452A 63 Material de transporte 
para la cuenca del Tajo: 120,00.

93 17 234 1705 452A 63 Elementos y aparatos 
medición para estación de aforos: 3,00.

94 17 234 1715 452A 63 Material y equipos para 
el laboratorio de aguas: 1,46.

95 17 234 1230 452A 63 Mantenimiento y actua-
lización de programas informáticos implanta-
dos: 940,00.

97 23 234 1235 452A 63 Adquisición PC e impre-
soras: 350,00.

01 23 234 0027 452A 63 Otros equipos y maqui-
naria: 6,00.

98 23 234 0011 452A 64 Asistencia Técnica de 
Apoyo a la Gestión Informática: 150,00.

98 23 234 0012 452A 64 Estudios de planificación 
Hidrológica: 500,00.

93 17 234 0015 452A 64 Actuaciones en materia 
de calidad de las aguas: 104,79.

93 17 234 0020 452A 64 Actuaciones en materia 
de hidrología: 32,00.

95 17 234 0010 452A 64 Actuaciones en materia 
de gestión del dominio público hidráulico y régimen de 
usuarios: 280,00.

00 23 234 0030 452A 64 Estudio y publicacio-
nes: 100,00.

00 23 234 0035 452A 64 Actuaciones apoyo ges-
tión: 285,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Tajo, del Ministerio de Medio 
Ambiente, para la provincia de Madrid que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

0917 401 0010 455M 62 Informatización de la 
Agencia Estatal de Seguridad Aérea: 211,60.

0917 401 0005 455M 63 Adquisición de equipos 
informáticos: 211,60.

0917 401 0015 455M 64 Desarrollos informáti-
cos: 8.408,72.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia 
Estatal de Seguridad Aérea, del Ministerio de Fomento, 
para la provincia de Madrid que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 05 17 
40 0901, Programa 453A, ar tícu lo 61, correspondiente 
a Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, de la Direc-
ción General de Ferrocarriles, del Ministerio de Fomen-
to, con una dotación de inversión prevista de 59.850,13 
miles de euros en el ejercicio 2009 para la provincia de 
Madrid (16).
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Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0901, 
453A, 61, correspondiente a Convenio con el ADIF 
para la administración de las infraestructuras de titula-
ridad del Estado, de la Dirección General de Ferrocarri-
les, del Ministerio de Fomento, con una dotación de 
inversión prevista de 59.850,13 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar tícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 08 17 
38 1079, Programa 453B, ar tícu lo 60, correspondiente 
a plataformas reservadas para el transporte público y 
actuaciones de mejora de las vías de servicio en la A-5 
(O), de la Dirección General de Carreteras, del Ministe-
rio de Fomento, con una dotación de inversión prevista 
de 3.100,00 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 08 17 38 1079, 453B, 
60, correspondiente a plataformas reservadas para el 
transporte público y actuaciones de mejora de las vías 
de servicio en la A-5 (O), de la Dirección General de 
Carreteras, del Ministerio de Fomento, con una dotación 
de inversión prevista de 3.100,00 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para 1a provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 05 17 
38 4211, Programa 435B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Mejora de la accesibilidad de la M-40 a Vicálvaro 
(O), de la Dirección General de Carreteras, del Ministe-
rio de Fomento, con una dotación de inversión prevista 
de 12.930,93 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 38 4211, 
453B, 60, correspondiente a Mejora de la accesibilidad 
de la M-40 a Vicálvaro (O), de la Dirección General de  
Carreteras, del Ministerio de Fomento, con una dota-
ción de inversión prevista de 12.930,93 miles de euros 
en el ejercicio 2009 para la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros.

05 17 31 0001 451N 63 Instrumentación para la 
investigación: 25,00.

05 17 31 0005 451N 64 Estudios e informes en 
materia de transportes: 1.250,00.
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Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Secretaría 
General de Transportes, del Ministerio de Fomento, 
para la provincia de Madrid que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

01 17 03 1205 451N 62 Equipamiento físi-
co: 137,87.

86 17 02 0005 451N 63 Adquisición de maquinaría, 
equipos y tecnología: 106,85.

97 17 03 0005 451N 63 Equipamiento físi-
co: 15,70.

97 17 03 0010 451N 63 Equipamiento lógi-
co: 109,48.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta el 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, de los Proyectos de la Secretaría General Técnica, del 
Ministerio de Fomento, para la provincia de Madrid que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 08 17 
38 1077, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Plataformas reservadas para el transporte público y 
actuaciones de mejora de las vías de servicio en la A-3 
(O), de la Dirección General de Carreteras, del Ministe-
rio de Fomento, con una dotación de inversión prevista 
de 3.100,00 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 08 17 38 1077, 
453B, 60, correspondiente a Plataformas reservadas 
para el transporte público y actuaciones de mejora de 
las vías de servicio en la A-3 (O), de la Dirección Gene-
ral de Carreteras, del Ministerio de Fomento, con una 
dotación de inversión prevista de 3.100,00 miles de 
euros en el ejercicio 2009 para la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 02 17 
40 0613, Programa 453A, artícu  lo 60, correspondiente 
a Nueva estación de cercanías de Puerta del Sol-Gran 
Vía (Modalidad de abono total del precio según Art. 
147 Ley 13/1996. Período 2002-2007), de la Dirección 
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General de Ferrocarriles, del Ministerio de Fomento, 
con una dotación de inversión prevista de 94.809,89 
miles de euros en el ejercicio 2009 para la provincia de 
Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 02 17 40 0613, 
453A, 60, correspondiente a Nueva estación de cerca-
nías de Puerta del Sol-Gran Vía (Modalidad de abono 
total del precio según Art. 147 Ley 13/1996. Período 
2002-2007), de la Dirección General de Ferrocarriles, 
del Ministerio de Fomento, con una dotación de inver-
sión prevista de 94.809,89 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 07 17 
38 4314, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a A-42, P.K. 10 al 16,3. Plataforma transporte público 
soterr. Getafe (PC), de la Dirección General de Carrete-
ras, del Ministerio de Fomento, con una dotación de 
inversión prevista de 4.100,00 miles de euros en el ejer-
cicio 2009 para la provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 07 17 38 4314, 
453B, 60, correspondiente a A-42, P.K. 10 al 16,3. Pla-
taforma transporte público soterr. Getafe (PC), de la 
Dirección General de Carreteras, del Ministerio de 
Fomento, con una dotación de inversión prevista de 

4.100,00 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas 
Aprobadas (BOGC. Congreso de los Diputados, Serie 
A. Núm. 9-5, de fecha 29 de octubre de 2008) para la 
provincia de Madrid (16), los Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

09 17 40 0060 453A 60 Estudio de un plan para la 
extensión de la red de cercanías ferroviarias en la 
Comunidad de Madrid (Dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada): 500,00.

09 17 40 0071 453A 60 Cercanías Alcorcón-San 
Martín de Valdeiglesias (Dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada): 1.000,00.

87 23 03 0565 453A 60 Plan de supresión pasos a 
nivel: 120,68.

95 17 39 0560 453A 60 Otras actuaciones en la red 
convencional: 1.267,93.

06 17 40 0703 453A 60 Mejora de la línea de ferro-
carril convencional Madrid-Ávila: 100,00.

87 23 03 0689 453A 62 Plan informático: 251,41.
93 17 39 0005 453A 62 Adquisición de mobiliario y 

enseres: 572,55.
93 17 39 0010 453A 63 Reposición de mobiliario y 

enseres: 147,95.
98 17 20 0015 453A 63 Reposición de equipos 

informáticos: 157,34.
01 17 40 0030 453A 63 Adecuación edificio de la 

Dirección General de Ferrocarriles: 6.564,36.
04 17 40 0010 453A 64 Archivo documental de la 

Dirección Gral. de Ferrocarriles: 120,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
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nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Ferrocarriles, del Ministerio de Fomento, 
para la provincia de Madrid que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
38 0990, Programa 453C, artícu  lo 61, correspondiente 
a Actuaciones de seguridad vial en Madrid, de la Direc-
ción General de Carreteras, del Ministerio de Fomento, 
con una dotación de inversión de inversión prevista de 
19.629,69 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0990, 
453C, 61, correspondiente a Actuaciones de seguridad 
vial en Madrid, de la Dirección General de Carreteras, 
del Ministerio de Fomento, con una dotación de inver-
sión prevista de 19.629,87 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 17 

40 0615, Programa 453A, artícu  lo 60, correspondiente 
a Acceso ferroviario al aeropuerto de barajas, de la 
Dirección General de Ferrocarriles, del Ministerio de 
Fomento, con una dotación de inversión prevista de 
62.825,69 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 17 40 0615, 
453A, 60, correspondiente a Acceso ferroviario al aero-
puerto de barajas, de la Dirección General de Ferroca-
rriles, del Ministerio de Fomento, con una dotación de 
inversión prevista de 62.825,69 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
38 0289, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a Conexión c/ Alcalá con Avda. Logroño y reordena-
ción de accesos, de la Dirección General de Carreteras, 
del Ministerio de Fomento, con una dotación de inver-
sión prevista de 4.928,92 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0289, 
453B, 60, correspondiente a Conexión C/ Alcalá con 
Avda. Logroño y reordenación de accesos, de la Direc-
ción General de Carreteras, del Ministerio de Fomento, 
con una dotación de inversión prevista de 4.928,92 



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

195

miles de euros en el ejercicio 2009 para la provincia de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 17 
38 6903, Programa 453C, artícu  lo 61, correspondiente 
a Concesión A-2 Madrid R-2, de la Dirección General 
de Carreteras, del Ministerio de Fomento, con una dota-
ción de inversión prevista de 6.960,40 miles de euros 
en el ejercicio 2009 para la provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 17 38 6903, 
453C, 61, correspondiente a Concesión A-2 Madrid 
R-2, de la Dirección General de Carreteras, del Minis-
terio de Fomento, con una dotación de inversión previs-
ta de 6.960,40 miles de euros en el ejercicio 2009 para 
la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
38 0286, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a A-1 Variante de El Molar (O), de la Dirección Gene-

ral de Carreteras, del Ministerio de Fomento, con una 
dotación de inversión prevista de 7.723,85 miles 
de euros en el ejercicio 2009 para la provincia de 
Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 38 0286, 
453B, 60, correspondiente a A-1 Variante El Molar (O), 
de la Dirección General de Carreteras, del Ministerio 
de Fomento, con una dotación de inversión prevista de 
7.723,85 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 17 
38 3748, Programa 453B, artícu  lo 61, correspondiente 
a A-1. Ampliación con tercer carril por calzada y vías 
de servicio. Tramo: Enlaces del Race-Enlace Sur de 
San Agustín de Guadalix (O9), de la Dirección General 
de Carreteras, del Ministerio de Fomento, con una dota-
ción de inversión prevista de 9.099,86 miles de euros 
en el ejercicio  2009 para la provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 17 38 3748, 
453B, 61, correspondiente a A-1. Ampliación con ter-
cer carril por calzada y vías de servicio. Tramo: Enlace 
del Race-Enlace Sur de San Agustín de Guadalix (O9), 
de la Dirección General de Carreteras, del Ministerio 
de Fomento, con una dotación de inversión prevista 
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de 9.099,86 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 17 
38 0169, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a A-1 Alcobendas-San Sebastián de los Reyes. Plata-
formas reservadas, vías colectoras y remodelación 
enlace. (O), de la Dirección General de Carreteras, del 
Ministerio de Fomento, con una dotación de inversión 
prevista de 10.000,00 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 17 38 0169, 453B, 
60, correspondiente a A-1 Alcobendas-San Sebastián de 
los Reyes. Plataformas reservadas, vías colectoras y 
remodelación enlace (O), de la Dirección General de 
Carreteras, del Ministerio de Fomento, con una dotación 
de inversión prevista de 10.000,00 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-

ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

99 17 32 1205 454M 62 Adquisición de material 
informático necesario para la realización del progra-
ma: 1.580,92.

01 17 32 1805 454M 62 Adquisición de mobiliario 
y enseres: 195,04.

89 23 07 0100 454M 63 Acondicionamiento y mejo-
ra del edificio de la Dirección General de la Marina 
Mercante: 485,68.

86 23 07 0050 454M 63 Adquisición del material 
informático necesario para la realización del progra-
ma: 900,00.

90 23 07 0040 454M 63 Adquisición de mobilia-
rio: 225,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Marina Mercante, del Ministerio de Fomen-
to, para la provincia de Madrid que se han mencionado 
en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 17 38 4475 453B 60 M-40 Remodelación Enlace 
con M-511 (O): 438,15.

04 17 38 0555 453B 60 Estudio de carriles BUS-
VAO para mejora del acceso a zonas urbanas en 
Madrid: 2.294,12.

06 17 38 0171 453B 60 A-2 Madrid-Alcalá de Hena-
res. Plataformas reservadas (O): 100,00.
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06 17 38 0173 453B 60 A-4 Madrid-Seseña. Plata-
formas reservadas y vías de servicio: 50,00.

06 17 38 00174 453B 60 A-5 Madrid-Móstoles Pla-
taformas reservadas y vías de servicio: 50,00.

07 17 38 4242 453B  60 Conexión Avda. Daroca 
con C/ O’Odonnell. Mejora de movilidad: 2.637,94.

07 17 38 0172 453B 60. Plataformas reservadas para 
el transporte público y actuaciones de mejora de las 
vías de servicio. Tramo: Las Rozas (Norte)-Collado 
Villalba. A-6 (O): 10,00.

07 17 38 0930 453B 60 Estudio planeamiento 
conexión A-1, A-6 y A-5: 25,00.

07 17 38 1048 453B 60 M-40. Calzadas de servicio 
y otras actuaciones. Enlace con la M-11 (nudo hortale-
za) hasta sobrepasar enlace con la M-201 (nudo arcen-
tales), P.K. 4,000 al 12,000 (PC): 879,57.

07 17 38 1049 453B 60 M-40. Calzadas de servicio 
y otras actuaciones. Desde sobrepasado el enlace super-
sur con la A-4 hasta el enlace con la A-5 P.K. 22,300 al 
31,0000 (PC): 916,80.

07 17 38 1051 453B 60 M-40. Calzadas de servicio 
y otras actuaciones. Enlace con la M-201 (nudo arcen-
tales) hasta sobrepasado el enlace de supersur con la 
A-4 P.K. 12,000 al 22,300 (PC): 1.055,20.

07 17 38 4313 453B 60 A-42 P.K. 4 al 11. Platafor-
ma transporte público (PC): 50,00.

07 17 38 4316 453B 60 A-42 P.K. 16 al 30,7. Plata-
forma transporte público (PC): 50,00.

07 17 38 0930 453B 60 Enlace con la M-50 en la 
parte norte de Rivas Vaciamadrid. Vías colectoras ente 
A-3 y la R-3: 50,00.

04 17 38 0979 453B 60 A-40 Tramo: Ávila-Maque-
da (EI): 49,50.

05 17 38 0162 453B 60 R-3. Perales-Tarancón 
(EI): 116,20.

01 17 38 3555 453B 61 Variante de San Martín de 
Valdeiglesias: 1.637,70.

04 17 38 3634 453B 61 M-40. Remodelación del 
enlace con la A-6 (O): 200,00.

04 17 38 3636 453B 61 A-3 Madrid-Arganda. Plata-
formas reservadas, vías de servicio y ampliación a tres 
carriles. P.K. 10,2 a P.K. 25,2 (PC): 199,63.

05 17 38 3678 453B 61 Conexión A1-A2 
(EI): 15,00.

06 17 38 3701 453B 61 Autovías de primera genera-
ción. A-1: Madrid-Sto. Tomé del Puerto (O) (89,0 
km): 142,98.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Carreteras, del Ministerio de Fomento, para 

la provincia de Madrid que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de delitos ha tenido lugar en el año 
2005 en la comarca de la Vega Baja en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de delitos ha tenido lugar en el año 
2005 en la comarca de l’Alacantí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de delitos ha tenido lugar en el año 
2005 en la comarca del Alcoiá-Comtat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de delitos ha tenido lugar en el año 
2005 en la comarca de la Marina Baixa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de delitos ha tenido lugar en el año 2005 
en la comarca del Bajo Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de delitos ha tenido lugar en el año 2005 
en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali-
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de delitos ha tenido lugar en el año 2005 
en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada.

184/068701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos denunciados en la Comisaría de 
Policía de Jerez de la Frontera (Cádiz), desde 1 de enero 
a 30 de septiembre de 2009, especificando tipo de deli-
to y su comparación con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos denunciados en la Comisaría de 
Policía de Cádiz desde 1 de enero a 30 de septiembre 
de 2009, especificando tipo de delito y su comparación 
con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de delitos denunciados en la Comisaría de 
Policía de La Línea de la Concepción (Cádiz) desde 1 
de enero a 30 de septiembre de 2009, especificando tipo 
de delito y su comparación con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos denunciados en la Comisaría de 
Policía de Algeciras (Cádiz) desde 1 de enero a 30 de 
septiembre de 2009, especificando tipo de delito y su 
comparación con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos denunciados en la Comisaría de 
Policía de San Fernando (Cádiz) desde 1 de enero a 30 
de septiembre de 2009, especificando tipo de delito y 
su comparación con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos denunciados en la Comisaría de 
Policía de Rota (Cádiz) desde 1 de enero a 30 de sep-
tiembre de 2009, especificando tipo de delito y su com-
paración con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos denunciados en la Comisaría de 
Policía de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) desde 1 de 
enero a 30 de septiembre de 2009, especificando tipo 
de delito y su comparación con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos denunciados en la Comisaría de 
Policía de Puerto del Puerto de Santa María (Cádiz) 
desde 1 de enero a 30 de septiembre de 2009, especifi-
cando tipo de delito y su comparación con igual perío-
do de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/068702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas denunciadas en la Comisaría de 
Policía de Jerez de la Frontera (Cádiz) desde 1 de enero 
a 30 de septiembre de 2009, especificando tipo de fal-
tas, y su comparación con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas denunciadas en la Comisaría de 
Policía de Cádiz desde 1 de enero a 30 de septiembre 
de 2009, especificando tipo de faltas, y su comparación 
con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas denunciadas en la Comisaría de 
Policía de La Línea de la Concepción (Cádiz) desde 1 
de enero a 30 de septiembre de 2009, especificando tipo 
de faltas, y su comparación con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas denunciadas en la Comisaría de 
Policía de Algeciras (Cádiz) desde 1 de enero a 30 de 
septiembre de 2009, especificando tipo de faltas, y su 
comparación con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas denunciadas en la Comisaría de 
Policía de San Fernando (Cádiz) desde 1 de enero a 30 
de septiembre de 2009, especificando tipo de faltas, y 
su comparación con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas denunciadas en la Comisaría de 
Policía de Puerto de Santa María (Cádiz) desde 1 de 
enero a 30 de septiembre de 2009, especificando tipo 
de faltas, y su comparación con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas denunciadas en la Comisaría de 
Policía de Rota (Cádiz) desde 1 de enero a 30 de sep-
tiembre de 2009, especificando tipo de faltas, y su com-
paración con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de faltas denunciadas en la Comisaría de 
Policía de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) desde 1 de 
enero a 30 de septiembre de 2009, especificando tipo 
de faltas, y su comparación con igual período de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/068703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por la Unidad 
de Seguridad Privada de la Comisaría de Jerez de la 
Frontera (Cádiz) hechos denunciados, resoluciones dic-
tadas en cada uno de los procedimientos y expedientes 
que se hayan archivados por prescripción de la falta 
denunciada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por la Unidad 
de Seguridad Privada de la Comisaría de Cádiz, los 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivados 
por prescripción de la falta denunciada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por la Unidad 
de Seguridad Privada de la Comisaría de Sanlúcar de 
Barrameda (Cádiz) hechos denunciados, resoluciones 
dictadas en cada uno de los procedimientos y expedien-
tes que se hayan archivados por prescripción de la falta 
denunciada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por la Unidad 
de Seguridad Privada de la Comisaría de Rota (Cádiz) 
hechos denunciados, resoluciones dictadas en cada uno 
de los procedimientos y expedientes que se hayan archi-
vados por prescripción de la falta denunciada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por la Unidad 
de Seguridad Privada de la Comisaría de Puerto de 
Santa María (Cádiz) hechos denunciados, resoluciones 
dictadas en cada uno de los procedimientos y expedien-
tes que se hayan archivados por prescripción de la falta 
denunciada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por la Unidad 
de Seguridad Privada de la Comisaría de San Fernando 
(Cádiz) hechos denunciados, resoluciones dictadas en 
cada uno de los procedimientos y expedientes que se 
hayan archivados por prescripción de la falta denun-
ciada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por la Unidad de 
Seguridad Privada de la Comisaría de Algeciras (Cádiz) 
hechos denunciados, resoluciones dictadas en cada uno 
de los procedimientos y expedientes que se hayan archi-
vados por prescripción de la falta denunciada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por la Unidad 
de Seguridad Privada de la Comisaría de La Línea de la 
Concepción (Cádiz) hechos denunciados, resoluciones 
dictadas en cada uno de los procedimientos y expedien-
tes que se hayan archivados por prescripción de la falta 
denunciada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la provincia de A Coruña, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivados 
por prescripción de la falta denunciada. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Lugo, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Ourense, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Pontevedra, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Toledo, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Albacete, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Ciudad Real, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Cuenca, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Guadalajara, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Valencia, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Alicante, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Castellón, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Oviedo, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Badajoz, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Cáceres, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Sevilla, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Almería, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Córdoba, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Granada, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Jaén, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Huelva, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Málaga, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de León, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Ávila, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Burgos, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Salamanca, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Zamora, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Valladolid, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Soria, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Palencia, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Segovia, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octubre 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Ceuta, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
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dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Melilla, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Logroño, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Madrid, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Melilla, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Murcia, especificando hechos denun-
ciados, resoluciones dictadas en cada uno de los proce-
dimientos y expedientes que se hayan archivado por 
prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Expedientes sancionadores incoados por las Unida-
des de Seguridad Privada de las Comisarías de Policía 
de la Provincia de Pamplona, especificando hechos 
denunciados, resoluciones dictadas en cada uno de los 
procedimientos y expedientes que se hayan archivado 
por prescripción de la falta denunciada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/068704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El 22 de mayo de 2006 se celebró una reunión entre 
el Ayuntamiento de Cunit y la Gerencia Territorial del 
Catastro en Tarragona en la que el Ayuntamiento de 
Cunit pedía expresamente a las autoridades del catas-
tro de esa demarcación «la urgente necesidad de apro-
bar una ponencia total del municipio en el 2007 con 
efectos 2008».

En esa reunión el Ayuntamiento de Cunit se com-
prometió a asumir los trabajos inherentes a los procesos 
de depuración de la base de datos catastral y puso per-
sonal del Ayuntamiento a disposición de la Gerencia 
Territorial del Catastro para elaborar los documentos de 
la ponencia de valores.

Asimismo, debe tenerse en cuenta que el vigente 
convenio de colaboración catastral existente entre el 
Ayuntamiento de Cunit y el propio Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda excluye, expresamente, del ámbito 
de delegación de funciones a favor del Ayuntamiento, 
el conjunto de actuaciones conducentes a la aprobación 
de Ponencias y posterior revisión catastral del munici-
pio de Cunit.

El proceso iniciado a petición propia del Ayunta-
miento de Cunit, y con una fuerte oposición de sus 
ciudadanos, se pretendió activar con gran celeridad y 
el Ayuntamiento de Cunit se comprometía a que «el 
planeamiento de carácter general y de desarrollo en 

fase de aprobación se encontrase aprobado definitiva-
mente y publicado antes de noviembre de 2006». A 
tal efecto, finalmente el instrumento de planeamiento 
de carácter general del municipio de Cunit fue publi-
cado oficialmente en el DOGC de día 25 de abril 
de 2007.

Para realizar con tanta celeridad esta ponencia de 
valores el Ayuntamiento contrató con la empresa «La 
Auxiliar de Recaudación SL», la realización de cuantos 
trabajos fuesen necesarios para la elaboración de la 
Ponencia de Valores Total del municipio de Cunit; tra-
bajos preparatorios que consistían, principal pero no 
exclusivamente, en la elaboración del estudio de mer-
cado de dicho municipio.

Debe tenerse en cuenta que los estudios de merca-
do son muy importantes para la elaboración de las 
ponencias de valores, que se elaboran a partir de las 
mismas y, asimismo, estos estudios de mercado se uti-
lizan para justificar la adecuación de los valores catas-
trales a los propios valores de mercado; valores, éstos 
últimos, que constituyen el auténtico límite a los valo-
res catastrales tal como reconoce expresamente la 
propia legislación.

Este contrato ha sido declarado nulo, por sentencia 
judicial firme, dado que el Ayuntamiento de Cunit se 
allanó de plano a las pretensiones de los recurrentes 
que entendían que el citado contrato administrativo era 
nulo por ser dictado por un órgano manifiestamente 
incompetente, por haberse dictado prescindiendo, total 
y absolutamente, del procedimiento legalmente esta-
blecido y, finalmente, por la inexistencia de crédito pre-
supuestario al cual se debía cargar el anterior contrato. 
Concretamente, la Sentencia 203/08, de 1 de septiem-
bre de 2008, del Juzgado de lo Contencioso Adminis-
trativo número 1 de Tarragona dejó sin efecto el acuer-
do por el que el Ayuntamiento de Cunit llevó a cabo el 
contrato con la citada empresa. La declaración de esta 
nulidad de pleno derecho del contrato comporta tam-
bién la nulidad de la contratación realizada con la 
misma para llevar a cabo los trabajos previos a la revi-
sión catastral.

Por otro lado, de acuerdo con la propia decisión 
judicial, «la nulidad del acuerdo comporta la declara-
ción de nulidad del contrato llevado a cabo y acordado 
por la Junta del Gobierno local de Cunit el 4 de agosto 
de 2006» y la nulidad de ese acuerdo «debe comportar 
también la retroacción a la situación fáctica anterior a 
que dicho acuerdo se dictase».

Por tanto, todos los trabajos realizados por la citada 
empresa no deberían tener ningún tipo de eficacia y la 
revisión catastral de Cunit está ahora impugnada ante la 
Audiencia Nacional; constituyendo uno de sus princi-
pales puntos de la impugnación que la Ponencia de 
Valores de dicho municipio se encuentra sustentada 
sobre los trabajos objeto de un contrato administrativo 
declarado nulo de pleno derecho por sentencia judicial 
firme.
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A partir de todos estos antecedentes se abren impor-
tantes interrogantes sobre el hecho de que la Dirección 
General del Catastro se haya apoyado en los trabajos 
contratados por el Ayuntamiento de Cunit, dado que 
tenían su origen en un contrato que ha sido declarado 
nulo por sentencia judicial firme.

Las propias autoridades catastrales tuvieron conoci-
miento de estas circunstancias, ya que varios ciudada-
nos pusieron en conocimiento de órganos del Ministe-
rio de Economía y Hacienda y, muy en particular de la 
Dirección General del Catastro, que se estaba suscri-
biendo por el Ayuntamiento de Cunit un contrato admi-
nistrativo sobre una materia, que de acuerdo con la 
legislación y convenio de colaboración catastral vigen-
te, correspondía a la Administración General del Esta-
do y más concretamente, a la Dirección General del 
Catastro.

Asimismo, debe también tenerse en cuenta que los 
anteriores ciudadanos no se limitaron a poner en cono-
cimiento las anteriores circunstancias, sino que al 
amparo de lo establecido en la Ley Orgánica 4/2001 
reguladora del Derecho de Petición, se les apremiaba 
para que adoptasen cuantas medidas fuesen necesarias 
para conseguir la debida protección del ámbito compe-
tencial de la Administración General del Estado, en 
relación a las competencias relativas a la revisión catas-
tral del municipio de Cunit.

Asimismo, debe tenerse en cuenta que el proceso 
impulsado por el propio Ayuntamiento de Cunit para 
realizar la ponencia de valores previa a la revisión 
catastral ha supuesto un mayor coste para las arcas 
municipales que si se hubiese realizado desde los ser-
vicios de la propia Administración General del Esta-
do. Y dicho mayor importe repercute, directa e inme-
diatamente, en los ciudadanos, titulares catastrales de 
bienes inmuebles urbanos sitas en el municipio de 
Cunit.

Como consecuencia de todo este proceso, los veci-
nos del municipio de Cunit están soportando una impor-
tante subida de los valores catastrales. La mediana de 
valoración de un inmueble ha pasado en Cunit de 
36.400 euros a 124.000 euros, lo que supone un 400% 
de incremento. Además, esta importante subida se ha 
iniciado prácticamente a los 10 años de la anterior subi-
da del catastro en esa localidad (la última revisión se 
hizo en el año 1995 y e Ayuntamiento de Cunit solicita 
la nueva revisión en el año 2006) y en un contexto de 
fuerte crisis económica que ha provocado una brusca 
bajada de los valores de los inmuebles en el mercado 
justamente cuando los valores catastrales suben de 
forma tan desmesurada.

También el coeficiente del IBI se ha pasado hasta el 
1,10 y, en general, esta subida catastral en Cunit genera 
fuertes movilizaciones ciudadanas de repulsa, además 
de las impugnaciones judiciales en curso y de la propia 
Sentencia 203/08 que comportó la nulidad del contrato 
con la empresa que participó en los trabajos previos de 
realización de la ponencia de valores.

Por todo ello, este Diputado formula al Gobierno las 
siguientes preguntas:

¿Cómo valora el Gobierno el proceso de revisión 
catastral efectuado en el municipio de Cunit (Tarra-
gona)?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la Sentencia 
203/2008, de 1 de septiembre de 2008, del Juzgado de 
lo Contencioso Administrativo número 1 de Tarragona 
que dejó sin efecto declarándolo nulo de pleno derecho 
el contrato realizado por el Ayuntamiento de Cunit con 
la empresa «La Auxiliar de Recaudación, SL» que tenía 
por objeto realizar los trabajos previos a la revisión 
catastral del mencionado municipio?

¿Por qué razón las autoridades catastrales han asu-
mido como propios los trabajos dimanantes de un con-
trato nulo de pleno derecho declarado así, por sentencia 
judicial firme?

¿Revisará el Gobierno el proceso de revisión 
catastral del municipio de Cunit (Tarragona) tras la 
Sentencia 203/2008, de 1 de septiembre de 2008, del 
Juzgado de lo Contencioso Administrativo número 1 
de Tarragona que dejó sin efecto declarándolo nulo 
de pleno derecho el contrato realizado por el Ayunta-
miento de Cunit con la empresa «La Auxiliar de Recau-
dación, SL» que tenía por objeto realizar los trabajos 
previos a la revisión catastral del mencionado muni-
cipio?

¿Cuánto ha costado a la Administración General del 
Estado el proceso de revisión del catastro en el munici-
pio de Cunit (Tarragona)?

¿Qué parte del proceso de revisión del catastro en el 
municipio de Cunit (Tarragona) ha sido sufragada por 
las propias arcas municipales del Ayuntamiento cuando 
podría haberse realizado a través de la Gerencia Terri-
torial del Catastro en Tarragona?

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Dirección 
General del Catastro para la protección de su ámbito 
competencial en lo que se refiere al contrato suscrito 
por el Ayuntamiento de Cunit, relativo a los trabajos 
preparatorios de la elaboración de la Ponencia de Valo-
res Total del municipio de Cunit?

¿Qué coste por vivienda ha tenido el proceso de revi-
sión catastral en el municipio de Cunit (Tarragona)?

¿Cuál es el porcentaje de aumento medio de los 
valores catastrales que se ha aplicado en la última 
revisión realizada en el Ayuntamiento de Cunit (Tarra-
gona)?

¿Ha trasladado el Gobierno alguna información 
sobre el proceso de revisión catastral en el Ayuntamien-
to de Cunit (Tarragona) al Ministerio Fiscal, especial-
mente tras la Sentencia 203/2008, de 1 de septiembre 
de 2008, del Juzgado de lo Contencioso Administrativo 
número 1 de Tarragona que dejó sin efecto declarándo-
lo nulo de pleno derecho el contrato realizado por el 
Ayuntamiento de Cunit con la empresa «La Auxiliar de 
Recaudación, SL» que tenía por objeto realizar los tra-
bajos previos a la revisión catastral del mencionado 
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municipio, y la posterior impugnación de esa revisión 
ante la Audiencia Nacional?

¿Tiene previsto el Gobierno revisar a la baja los 
valores catastrales de los municipios que sufrieron una 
revisión al alza de los mismos en el año 2007, cuando 
no existía la actual crisis inmobiliaria que ha provocado 
después un descenso generalizado de los precios? En 
caso afirmativo, ¿cuándo el Gobierno intentará paliar 
esta situación que perjudica a los ciudadanos de esos 
municipios?

¿Qué medidas piensa adoptar el gobierno para com-
pensar a los vecinos de municipios, como por ejemplo 
el de Cunit (Tarragona), que están viendo aplicados 
unos valores catastrales revisados muy al alza cuando 
el valor del mercado ha bajado bruscamente tras la cri-
sis inmobiliaria?

¿Tiene previsto el Gobierno paralizar los efectos 
de la última revisión catastral realizado en el munici-
pio de Cunit (Tarragona) atendiendo a la nulidad de 
pleno derecho del contrato que el Ayuntamiento rea-
lizó con una empresa para realizar los trabajos pre-
vios de esa revisión catastral y especialmente tenien-
do en cuenta que esos trabajos se han utilizado para 
la elaboración de la correspondiente ponencia de 
valores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/068705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

El Centro Psiquiátrico Penitenciario de Fontcalent 
(Alicante) tiene en plantilla a un solo psiquiatra para 
sus cuatrocientos internos. Desde que el señor Martín 
Casillas se ocupa de la Gerencia del centro, el número 
de internos ha aumentado en más de un 30% (de 220 a 
382 personas) al tiempo que ha disminuido en un 25% 
la plantilla de trabajadores.

Se trata de una política de deterioro tanto de la cali-
dad asistencial de los ingresados como de las condicio-
nes laborales del personal funcionario, según han 
denunciado los sindicatos y las familias de los internos. 
Dichas voces críticas añaden que la actual Gerencia de 
Fontcalent «pretende que el centro sea una cárcel y que 
olvida su carácter sanitario al restar importancia al tra-
tamiento de los internos». Estas críticas se apoyan en 

una larga lista de denuncias por agresiones a enfermos, 
planteadas por sus familiares, y en las continuas peti-
ciones de dimisión de la Gerencia emitidas por los pro-
pios trabajadores de Fontcalent.

¿Tiene el Gobierno constancia de las denuncias pre-
sentadas por supuestos malos tratos a internos por parte 
del personal trabajador del Centro Psiquiátrico Peniten-
ciario (CPP) de Fontcalent? ¿A qué casos concretos 
atañen, cuándo sucedieron las intervenciones y cuál es 
la justificación esgrimida en los correspondientes par-
tes oficiales?

¿Tiene el Gobierno constancia de alguna petición de 
dimisión dirigida a la Gerencia del Centro Psiquiátrico 
Penitenciario de Fontcalent? ¿Cuál ha sido la respuesta 
del Gobierno ante dichas exigencias, en caso de haber-
se producido?

¿A cuántas inspecciones ha sido sometido el Centro 
Psiquiátrico Penitenciario de Fontcalent durante la pre-
sente legislatura y en la anterior (inspecciones de proto-
colos, sanitarias, de seguridad, etc.)?

¿Cuál es el criterio del Gobierno sobre las ratios o 
proporción razonable de personal laboral e infraestruc-
turas dignas por número de internos en los centros psi-
quiátricos penitenciarios? ¿Se cumplen estas ratios en 
el caso del CPP de Fontcalent?

¿Existen denuncias presentadas por supuesta caren-
cia de personal sanitario adecuado a los requirimientos 
del servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de no-
viembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu-
tado.

184/068706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta las siguientes preguntas para las que so-
licita respuesta por escrito relativa a las obras de acon-
dicionamiento en el cargadero de mineral de Rande 
(Puerto de Vigo).

En el Puerto de Vigo, concretamente en el denomi-
nado cargadero de mineral de Rande, se están realizan-
do unas obras de acondicionamiento por un coste total 
de 4.740 mil euros. Sería interesante obtener mayor in-
formación al respecto.

¿Cuales son las características de estas obras de 
acondicionamiento?

¿Por qué se han acometido estas obras?
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¿Qué actividades se están desarrollando actualmen-
te en este cargadero?

¿Hay previstas nuevas actividades en el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—María Olaia Fernández Davi-
la, Diputada.

184/068707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito relativa a los problemas de colap-
so en el Puesto de Inspección Fronteriza del puerto de 
Vigo.

No es la primera vez que los problemas de colapso 
en el Puesto de Inspección Fronteriza del puerto de 
Vigo son motivo de preocupación y malestar de opera-
dores y usuarios.

Ya en el año 2006, esta diputada se dirigió al Gobier-
no demandando soluciones para los graves problemas 
que se estaban produciendo. Por entonces, el Gobierno 
anunció unas serie de medidas que según parece ya se 
han llevado a cabo. Es el caso de la apertura del puesto 
las 24 horas del día y el aumento de plantilla, que se 
incrementó en nueve inspectores.

Dadas las ampliaciones efectuadas en este PIF, 
resulta difícil entender que se reiteren los mismos pro-
blemas. En los medios de comunicación se habla de 
avalancha de reclamaciones patrimoniales contra Sani-
dad, reclamaciones que si bien el Ministerio esta recha-
zando parece que son asumidas por los juzgados de lo 
Contencioso Administrativo.

En este sentido, está ocurriendo que las aseguradas 
rechazan firmar pólizas sobre mercancías en Vigo por 
la lentitud en la inspección sanitaria, así como por el 
hecho de que se pierdan más de 100.000 toneladas de 
mercancía por el mal funcionamiento de estos puestos 
de inspección.

Resulta preocupante que pueda existir una relación 
entre la reducción del tráfico portuario en el Puerto de 
Vigo y este tipo de deficiencias, puesto que según la 
información que poseemos, la caída se centra en los 
contenedores con congelados. Tanto es así que empre-
sas que mantienen el mismo nivel de actividad en el 
sector del congelado están desviando mercancía a otros 
puertos.

Incluso se sabe que contenedores con idéntica mer-
cancía son rechazados en el puerto vigués mientras 

pasan sin problema las inspecciones en otros puertos 
del Estado.

Voces del sector empresarial de Vigo manifiestan 
que no se trata de problemas de exceso normativo ni de 
falta de plantilla, por tanto, el retraso puede deberse a la 
lentitud en el proceso de las inspecciones.

En este sentido, viene al caso hacer mención a las 
afirmaciones de responsables del puesto de inspección 
que señalan que «su trabajo lo realizan con normalidad 
aunque no con todos los medios necesarios».

Desde la Delegación del Gobierno se ha asegurado 
que se ha puesto en marcha una auditoría para conocer 
las causas que provocan la situación que se vive en el 
PIF del puerto vigués.

¿Cuál es el grado de colapso en el Puesto de Inspec-
ción Fronteriza de Vigo? ¿Qué tiempo de retraso se pro-
duce? ¿Qué tipo de mercancía es la más perjudicada?

¿Por qué el PIF de Vigo continúa con estos proble-
mas de colapso cuando se amplió el horario de atención 
y el número de inspectores?

Algunos trabajadores han apuntado a la falta de 
medios necesarios que permitan hacer el trabajo con 
mayor celeridad ¿De qué tipo de medios carece el PIF 
del puerto vigués? ¿Prevé el Gobierno aumentar la 
dotación de medios para que el PIF del Puerto de Vigo 
funcione adecuadamente?

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para que 
este PIF funcione óptimamente? ¿Cuándo prevé el 
Gobierno que se pueda normalizar la situación de este 
Puesto de Inspección Fronteriza?

¿Sabe el Gobierno que el mismo tipo de mercancías 
son rechazadas en este PIF y en cambio se admiten en 
otros? ¿A qué se debe esta circunstancia?

¿Puede existir alguna vinculación entre el mal fun-
cionamiento del PIF y la pérdida de tráfi co portuario? 
En todo caso ¿qué valoración realiza el Gobierno res-
pecto a la pérdida de tráfi co en el Puerto vigués?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—María Olaia Fernández Dávi-
la, Diputada.

184/068708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito relativa al proyecto de prolonga-
ción de la autovía A-52 hasta Vigo.

En relación con la prolongación de la autovía A-52 
hasta Vigo, en octubre de 2007, el Gobierno informaba 
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a esta diputada en una respuesta escrita que: «El minis-
terio de Fomento ha analizado la nueva conexión entre 
Porriño y Vigo a través del correspondiente estudio 
informativo, en el que se han estudiado diferentes alter-
nativas, teniendo en cuenta criterios ambientales terri-
toriales, funcionales y económicos».

Además el Ministerio indicaba que la alternativa 
seleccionada fue modificada atendiendo a alegaciones 
presentadas por el ayuntamiento de Mos, «ajustando el 
enlace en este ayuntamiento para conseguir una menor 
ocupación».

Sin embargo, en estos días se ha conocido que la 
nueva autovía Vigo-Porriño discurrirá definitivamente 
por un túnel de tres kilómetros de longitud que partirá 
del lugar de Baruxáns, en Vigo, y conectará con la 
actual autovía N55 en el ayuntamiento de Mos, después 
de «salvadas las curvas de Tameiga», deducimos que en 
el lugar conocido como «Los Molinos».

El trazado que conocemos de este proyecto de pro-
longación de la A152, y que atiende al estudio informa-
tivo aludido anteriormente, contemplaba en la alternati-
va seleccionada, un kilómetro de autovía a cielo abierto 
antes de conectar con la N55 en Mas. Aspecto que fue 
muy criticado por los vecinos y la administración local 
ya que proponían que el túnel comenzase a partir del 
enlace con la A/55 en el lugar conocimos como «Los 
Molinos».

Puesto que, según parece, ya esta adjudicada la 
redacción del proyecto constructivo, se formulan las 
siguientes preguntas:

¿En que fecha se adjudicó la redacción del proyecto 
constructivo de la nueva Autovía Vigo-Porriño, prolon-
gación de la N52?

En relación con la conexión de esta nueva autovía 
con la N55 en el ayuntamiento de Mos ¿Se tuvieron en 
cuenta las propuestas de este ayuntamiento en cuestio-
nes como que el túnel comience a partir del enlace en 
Los Molinos?

¿Mantiene el Gobierno, como en el proyecto inicial, 
que el primer kilómetro de enlace de la A/55 con la 
nueva autovía sea a cielo abierto? Si es así ¿A qué se 
debe que se considere inadecuado que el túnel comien-
ce al inicio del enlace entre la A/55 y la nueva autovía?

¿Por qué razón el primer kilómetro de enlace de 
estas dos autovías no puede ser a través de un túnel? ¿A 
qué se debe cuando hacer el túnel desde el inicio del 
enlace disminuiría tanto el impacto ambiental como 
social en la zona?

¿Ha valorado el Gobierno el grandísimo impacto 
ambiental, social y económico al que esta sometido el 
ayuntamiento de Mos como consecuencia de las dife-
rentes infraestructuras que lo atraviesan-autovías, auto-
pista, ferrocarril?

¿A que se refiere el Gobierno cuando dice que «ha 
modificado una de las dos alternativas seleccionadas, 
ajustándose el enlace en Mos para conseguir una menor 

ocupación? ¿Es esta alternativa sobre la que se esta 
haciendo el proyecto constructivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—María Olaia Fernández Davi-
la, Diputada.

184/068709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita 
respuesta por escrito relativa a la nueva estructura en 
construcción en el puerto de Vigo.

Según informaciones publicadas en los medios de 
comunicación, la empresa Citroen no prevé utilizar las 
nuevas estructuras que se están construyendo en el 
Puerto de Vigo, y que se conocen como «Silos».

Fuentes de la dirección de la empresa automovilísti-
ca consideran suficientes, para el volumen actual de su 
producción, la concesión de una superficie de 60.000 
metros cuadrados tutelados por Zona Franca en el 
mismo emplazamiento. Matizan dichas fuentes que los 
«silos» tampoco son adecuados para almacenar sus 
unidades ya que son más idóneos para vehículos que 
van a estar almacenados durante varios días, no es el 
caso de los automóviles de Citroen que han de moverse 
diariamente.

Esta estructura, que comenzó a construirse hace 
unos meses, avanza a buen ritmo, y según parece, la 
Autoridad Portuaria está planteándose sacarla a con-
curso para su explotación.

Las dos plantas que conforman estos «silos» oferta-
rán una superficie de 19.700 metros cuadros con una 
capacidad para aproximadamente 4.000 vehículos.

Dado que Citroen no prevé almacenar sus vehículos 
en la nueva estructura que se esta construyendo en el 
Puerto de Vigo, ¿a que fines se va a dedicar?

Actualmente, ¿cuál es la media de tiempo de alma-
cenado de los vehículos que ocupan la superficie tutela-
da por Zona Franca? ¿Responden todos estos vehículos 
a la actividad de Citroën? ¿Utilizan otras empresas esta 
superficie?

¿Esta justificada la construcción de esta nueva infra-
estructura por necesidades actuales o previsiones de 
futuro? ¿a qué motivaciones respondería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—María Olaia Fernández Davi-
la, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de La Molina?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fomen-
to en la estación de Renfe-Cercanías de La Molina?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de La Molina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Sils?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Sils?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Sils?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Plaza Cataluña?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Plaza 
Cataluña?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Plaza Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Clot Aragó?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Clot 
Aragó?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Clot Aragó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Mataró?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Mataró?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Mataró?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Badalona?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fomen-
to en la estación de Renfe-Cercanías de Badalona?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Badalona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Premiá de Mar?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 

Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Premiá 
de Mar?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Premiá de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Ocata?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Ocata?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Ocata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Vilassar de Mar?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Vilassar 
de Mar?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
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seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Vilassar de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de St Adriá de Besos?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de St Adriá 
de Besos?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de St Adriá de Besos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de El Masnou?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de El 
Masnou?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 

seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de El Masnou?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Calella?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguri-
dad se realizarán con cargo a la partida del Ministe-
rio de Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de 
Calella?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Calella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Arenys de Mar?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Arenys 
de Mar?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
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seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Arenys de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Blanes?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Blanes?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Blanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Montgat?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguri-
dad se realizarán con cargo a la partida del Ministe-
rio de Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de 
Montgat?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Montgat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Pineda de Mar?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Pineda 
de Mar?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Pineda de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Canet de Mar?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Canet de 
Mar?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías  
de Canet de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Malgrat de Mar?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Malgrat 
de Mar?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Malgrat de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Caldes d’Estrac?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Caldes 
d’Estrac?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Caldes d’Estrac?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de St. A de Llavaneres?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de St. A de 
Llavaneres?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de St. A de Llavaneres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de St. Pol de Mar?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de St. Pol 
de Mar?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de St. Pol de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Montgat Nord?
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¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Montgat 
Nord?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Montgat Nord?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Cabrera de Mar-Vilassar de Mar?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Cabrera 
de Mar-Vilassar de Mar?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Cabrera de Mar-Vilassar de Mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Maçanet-Massanes?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Maça-
net-Massanes?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Maçanet-Massanes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Tordera?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Tordera?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Tordera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Santa Susanna?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Santa 
Susanna?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
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seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Santa Susanna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Castelldefels?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Castell-
defels?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Castelldefels?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Vilanova i la Geltrú?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Vilano-
va i la Geltrú?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 

seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Vilanova i la Geltrú?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Gavá?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fo-
mento en la estación de Renfe-Cercanías de Gavá? ¿Cuál 
es el plazo fi jado para la licitación, ejecución y fi naliza-
ción de las obras de mejora, conservación y/o seguridad 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Gavá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Sitges?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Sitges?

¿Cuál es el plazo fi jado para la licitación, ejecución 
y fi nalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Sitges?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Viladecans?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fomen-
to en la estación de Renfe-Cercanías de Viladecans?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías  
de Viladecans?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de St. V. de Calders?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de St. V. de 
Calders?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de St. V. de Calders?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-

culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Cubelles?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fomen-
to en la estación de Renfe-Cercanías de Cubelles?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Cubelles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Calafell?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fomen-
to en la estación de Renfe-Cercanías de Calafell?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Calafell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
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de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Segurde Calafell?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Segurde 
Calafell?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Segurde Calafell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Cunit?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Cunit?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Cunit?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Cunit?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Cunit?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 

seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Cunit?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Garraf?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Garraf?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Garraf?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de L’Hospitalet de Llobregat?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de 
L’Hospitalet de Llobregat?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de L’Hospitalet de Llobregat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Cornellá?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fomen-
to en la estación de Renfe-Cercanías de Cornellá?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Cornellá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Molins de Rei?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Molins 
de Rei?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Molins de Rei?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Granollers Centre?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Grano-
llers Centre?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Granollers Centre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de St. Andreu Comtal?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de St. 
Andreu Comtal?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de St. Andreu Comtal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
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de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Montcada í R.?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Montca-
da i R.?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Montcada i R.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de La Llagosta?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de La Lla-
gosta?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de La Llagosta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Sant Celoni?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 

Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Sant 
Celoni?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Sant Celoni?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Palautordera?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Palau-
tordera?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Palautordera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Hostalric?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguri-
dad se realizarán con cargo a la partida del Ministe-
rio de Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de 
Hostalric?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
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seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Hostalric?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Gualba?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fomen-
to en la estación de Renfe-Cercanías de Gualba?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Gualba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Estació de França?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Estació 
de França?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Estació de Franca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/068711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Barcelona 
por el Ministerio de Justicia durante los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 y primer trimestre de 2009, 
especificadas por programas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Tarragona 
por el Ministerio de Justicia durante los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 y primer trimestre de 2009, 
especificadas por programas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Lleida por 
el Ministerio de Justicia durante los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 y primer trimestre de 2009, especi-
ficadas por programas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Girona por 
el Ministerio de Justicia durante los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 y primer trimestre de 2009, especi-
ficadas por programas y capítulos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/068712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad de Castilla-La Mancha, 
durante los años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer 
semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 

Tribunales de la Comunidad de Galicia, durante los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad de Andalucía, durante los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por el 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo Gene-
ral del Poder Judicial, referente a los Juzgados y Tribu-
nales de la Comunidad de Castilla y León, durante los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad del Principado de Asturias, 
durante los años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer 
semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad Valenciana, durante los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Región de Murcia, durante los años 
2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad Autónoma de Madrid, 
durante los años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer 
semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos 
por el mal funcionamiento de la Administración de 
Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano del 
Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad de Aragón, 
durante los años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer 
semestre 2009?
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¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad de las Islas Baleares, 
durante los años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer 
semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad de Ceuta, durante los años 
2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad de Melilla, durante los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad de las Islas Canarias, 
durante los años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer 
semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por el 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
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la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo Gene-
ral del Poder Judicial, referente a los Juzgados y Tribu-
nales de la Comunidad de Extremadura, durante los años 
2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por el 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo Gene-
ral del Poder Judicial, referente a los Juzgados y Tribu-
nales de la Comunidad Foral de Navarra, durante los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad del País Vasco, durante los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad de La Rioja, durante los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de la Comunidad de La Rioja, durante los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas quejas han presentado los abogados y 
procuradores por el mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en la Oficina de Atención al 
Ciudadano del Consejo General del Poder Judicial, 
referente a los Juzgados y Tribunales de la Región de 
Murcia, durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y 
primer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y procura-
dores por el mal funcionamiento de la Administración de 
Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y Tri-
bunales de la Comunidad Foral de Navarra, durante los 
años 2005, 2006 y 2007, 2008 y primer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/068713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de Tarragona, durante los años 2005, 2006, 
2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de Lleida, durante los años 2005, 2006, 
2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de Girona, durante los años 2005, 2006, 
2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los ciudadanos por 
el mal funcionamiento de la Administración de Justicia 
en la Oficina de Atención al Ciudadano del Consejo 
General del Poder Judicial, referente a los Juzgados y 
Tribunales de Barcelona, durante los años 2005, 2006, 
2007, 2008 y primer semestre 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados respecto al mal funcionamiento de la Admi-
nistración de Justicia en dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/068714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de Lleida, durante los años 2005, 
2006 y 2007, 2008 y primer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 

Juzgados y Tribunales de Girona, durante los años 
2005, 2006 y 2007, 2008 y primer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de Tarragona, durante los años 
2005, 2006 y 2007, 2008 y primer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de Barcelona, durante los años 
2005, 2006 y 2007, 2008 y primer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.
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184/068715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad de Extremadu-
ra, durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y primer 
semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad de las Islas 
Baleares, durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y 
primer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad de Melilla, 
durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y primer 
semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad de Ceuta, 
durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y primer 
semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad de Andalucía, 
durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y primer 
semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad de Castilla y 
León, durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y pri-
mer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad de Castilla-La 

Mancha, durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y 
primer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad del País Vasco, 
durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y primer 
semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad de Aragón, 
durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y primer 
semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto 
al mal funcionamiento de la Administración de Justi-
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cia en dicha comunidad durante los años 2001, 2002 
y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad Valenciana, 
durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y primer 
semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad de las Islas 
Canarias, durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y 
primer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales del Principado de Asturias, 
durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y primer 
semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de la Comunidad Autónoma de 
Madrid, durante los años 2005, 2006 y 2007, 2008 y 
primer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto al 
mal funcionamiento de la Administración de Justicia en 
dicha comunidad durante los años 2001, 2002 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

235

Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito

¿Cuántas quejas han presentado los abogados y pro-
curadores por el mal funcionamiento de la Administra-
ción de Justicia en la Oficina de Atención al Ciudadano 
del Consejo General del Poder Judicial, referente a los 
Juzgados y Tribunales de Galicia, durante los años 
2005, 2006 y 2007, 2008 y primer semestre de 2009?

¿Cuáles han sido los principales motivos de quejas 
expresados por los abogados y procuradores respecto 
al mal funcionamiento de la Administración de Justi-
cia en dicha comunidad durante los años 2001, 2002 
y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/068716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las negociaciones 
entre el Ministerio de Justicia y el Gobierno de Murcia 
sobre las transferencias de justicia a esta Comunidad 
Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las negociaciones 
entre el Ministerio de Justicia y el Gobierno de Castilla 
León sobre las transferencias de justicia a esta Comuni-
dad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las negociaciones 
entre el Ministerio de Justicia y el Gobierno de Casti-
lla-La Mancha sobre las transferencias de justicia a esta 
Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las negociaciones 
entre el Ministerio de Justicia y el Gobierno de Extre-
madura sobre las transferencias de justicia a esta Comu-
nidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las negociaciones 
entre el Ministerio de Justicia y el Gobierno de Islas 
Baleares sobre las transferencias de justicia a esta 
Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito

¿En qué situación se encuentran las negociaciones 
entre el Ministerio de Justicia y el Gobierno de La Rioja 
sobre las transferencias de justicia a esta Comunidad 
Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/068717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Guadix desde el 1 de enero al 30 
de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Baza desde el 1 de enero al 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Huéscar desde el 1 de enero al 30 
de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 ysiguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Loja desde el 1 de enero al 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su periodo 
legal de cobertura en Motril desde el 1 de enero al 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Almuñécar desde el 1 de enero 
al  30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Salobreña desde el 1 de enero 
al 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Eivissa al Ministerio de Vivienda, para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -

lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Vivienda, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Vivien-
da, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de 
Vivienda, para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Eivissa al Ministerio de Interior, para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cá-
mara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Interior, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Interior, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Santa Eulària (Eivissa) al Ministerio de Inte-
rior, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Eivissa al Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayun-
tamiento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al 
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, para 
su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación, para su inclusión en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Eivissa al Ministerio de Ciencia e Innova-
ción, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Ciencia e Innovación, para su inclusión en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Ciencia 
e Innovación, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Cultura, para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Cultura, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Cultura, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Defensa, para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Defensa, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Defen-
sa, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Justicia, para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Justicia, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Justicia, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Eivissa al Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayun-
tamiento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio, para su inclusión en los Pre-
supuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Igualdad, para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Igualdad, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Igual-
dad, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Fomento, para su 
inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Fomento, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Fomen-
to, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayun-
tamiento de Eivissa al Ministerio de Educación, para 
su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Educación, para su inclusión en los Presupues-
tos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Educa-
ción, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Eivissa al Ministerio de Economía y Hacien-
da, para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Economía y Hacienda, para su inclusión en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Econo-
mía y Hacienda, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Eivissa al Ministerio de la Presidencia, para 
su inclusión en los Presupuestos Generales del Estado 
de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de la Presidencia, para su inclusión en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de la Pre-
sidencia, para su inclusión en los Presupuestos Genera-
les del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Eivissa al Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, para su inclusión en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, para su inclusión 
en los Presupuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Eivissa al Ministerio de Política Territorial, 
para su inclusión en los Presupuestos Generales del 
Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Política Territorial, para su inclusión en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Política 
Territorial, para su inclusión en los Presupuestos Gene-
rales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Eivissa al Ministerio de Sanidad y Política 
Social, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Sanidad y Política Social, para su inclusión en 
los Presupuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Sanidad 
y Política Social, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Eivissa al Ministerio de Trabajo e Inmigra-
ción, para su inclusión en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Antoni de Portmany (Eivissa) al Minis-
terio de Trabajo e Inmigración, para su inclusión en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Islas 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos o peticiones ha realizado el Ayunta-
miento de Sant Josep (Eivissa) al Ministerio de Trabajo 
e Inmigración, para su inclusión en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/068735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué empresas realizaron los stands en las diferen-
tes ferias de turismo en las que participó ADIF desde su 
creación hasta el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/068736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contrato suscribió ADIF con la empresa Avan-
gard Diseño, para qué actos y durante qué años y coste 
total del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/068737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

De todos es conocida la aparición de grietas en edi-
ficios del barrio del Clot, en Barcelona, concretamente 
en la zona de obras del túnel del AVE, entre Sants-Esta-
ción y Sagrera. Por ese motivo, interesa saber a este 
Diputado:

¿Qué Comunidades de Vecinos de la zona de obras 
han denunciado la aparición de grietas motivadas por 
las obras del túnel del AVE, entre Sants-Estación y 
Sagrera?

¿Cuántos sensores de movimiento se han instalado 
en los edificios alrededor de las obras a la zona del 
Clot?

¿Cuál es la frecuencia con la que se revisan las 
mediciones?

¿Hay medidores que se hayan averiado desde su ins-
talación? ¿En qué edificios? ¿Cuándo han sido repara-
dos o sustituidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/068738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Cervera Soto, Diputado por Navarra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 25 de junio de 2009 se registró una pre-
gunta al Gobierno con expediente número 184/061341 
sobre los informes de la Entidad Pública Empresarial 
AENA y las interferencias radiofónicas que se produ-
cían en las operaciones de acercamiento de aeronaves 
al aeropuerto de Noáin en Pamplona. Tras nuevas 
informaciones aparecidas en periódicos locales, el 1 de 
julio de 2009, se registraba una nueva pregunta tam-
bién dirigida al Ministerio de Industria Turismo y 
Comercio, y a la Entidad Pública Empresarial AENA, 
con expediente número 184/062195, para conocer qué 
informes constaban en el Ministerio de Industria Turis-
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mo y Comercio respecto a las interferencias radiofóni-
cas del aeropuerto, la causa por la que no se había 
podido determinar el origen de dichas interferencias, 
las actividades técnicas realizadas al respecto, fechas y 
resultados, así como las razones del porqué no se había 
informado de estas actuaciones y evitar una posible 
alarma social.

Casi cuatro meses después, el 21 de octubre de 2009, 
se recibe una respuesta, sellada por el Ministerio de 
Presidencia el 7 de octubre de 2009, en al que no se da 
contestación a ninguna de las preguntas realizadas. Por 
ello, se pregunta al Gobierno:

¿Qué informes constan en el Ministerio de Industria 
Turismo y Comercio al respecto a las interferencias 
detectadas en el aeropuerto de Noáin, en Pamplona?

¿Cuál es la causa por la que no se ha podido deter-
minar el origen de las interferencias?

¿Qué actividades técnicas de medición, triangula-
ción y localización topográfica se han llevado a cabo? 
¿En qué fechas? ¿Con qué resultados?

¿Considera el Ministerio de Industria Turismo y 
Comercio que ha habido motivos fundados para la pre-
ocupación en relación con la seguridad de las operacio-
nes aéreas?

¿Por qué no se informó de manera precisa y oportu-
na de las actuaciones de AENA y del Ministerio de 
Industria Turismo y Comercio evitando así una posible 
alarma social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Santiago Cervera Soto, Diputado.

184/068739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas del Principado de Asturias que 
han recibido financiación del Instituto de Crédito Ofi-
cial mediante «Línea ICO avales ayuntamientos 2009», 
así como cantidad que han recibido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/068740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, para la provincia de 
Madrid (16), los Proyectos de Inversión con los impor-
tes que se recogen en miles de euros:

95 17 238 0025 451M 62 Infraestructura y equi-
pamiento para naves de laboratorios: 790,00.

00 17 238 0065 451M 62 Infraestructura y equi-
pamiento de los servicios informáticos y de gestión: 
240,00.

00 17 238 0070 451M 62 Infraestructura y equi-
pamiento de los servicios técnicos: 1.100,17.

00 17 238 0075 451M 62 Documentación y estu-
dios técnicos: 360,00.

87 17 238 0025 451M 63 Infraestructura y equi-
pamiento para naves de laboratorios: 930,00.

00 17 238 0080 45IM 63 Infraestructura y equipa-
miento de los servicios informáticos y de gestión: 
880,00.

00 17 238 0085 451M 63 Infraestructura y equi-
pamiento de los servicios técnicos: 2.830,06.

04 17 238 0090 451M 64 Software y estudios y 
trabajos técnicos: 1.112,28.

95 17 238 0075 467B 62 Infraestructura, equipa-
miento y estudios de investigación y experimentación 
en obras públicas: 3.405,14.

04 17 238 0095 467B 64 Software y estudios y 
trabajos técnicos: 127,76.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, 
hasta el 30 de septiembre, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, de los Proyectos de Inversión del 
Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públi-
cas, del Ministerio de Fomento, para la provincia de 
Madrid que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.
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184/068741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 17 01 1005 451N 62 Adquisición muebles y 
equipos oficina: 535,80.

97 17 01 1105 451N 62 Proyectos de seguridad en 
entidades y organismos: 172,04.

97 17 01 1110 451N 62 Adquisición, reforma y 
construcción de edificios administrativos: 2.091,96.

98 17 01 1135 451N 62 Honorarios profesionales 
por redacción de proyectos, direcciones de obra y estu-
dios técnicos: 97,05.

97 17 01 1010 451N 63 Mobiliarios y equipos de 
oficina: 1.286,97.

97 17 01 1115 451N 63 Proyecto de seguridad en 
entidades y organismos públicos: 1.185,54.

97 17 01 1120 451N 63 Supresión de barreras 
arquitectónicas: 236,01.

97 17 01 1125 451N 63 Proyectos de reforma en 
edificios de nuevos ministerios: 1.863,10.

97 17 01 1130 451N 63 Acondicionamiento y 
mejoras en otros edificios del departamento: 2.221,25.

97 17 01 1405 451N 63 Renovación vehículos del 
departamento: 53,92.

98 17 01 1140 451N 63 Honorarios de profesiona-
les por redacción de proyectos, direcciones de obra y 
estudios técnicos: 330,85.

07 17 01 1160 451N 63 Ahorro energía: 438,41.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Ministerio, 
Subsecretaría y Servicios Generales, del Ministerio de 
Fomento, para la provincia de Madrid que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 17 39 1010 453M 62 Adquisición de mobilia-
rio: 36,90.

97 17 39 1215 453M 62 Adquisición hardware: 
126,65.

97 17 39 1220 453M 62 Adquisición software: 
126,65.

01 17 39 1320 453M 62 Fabricación y distribu-
ción tarjetas digitales: 896,78.

01 17 39 1330 453M 62 Sistemas de control del 
tacográfo digital: 896,78.

03 17 39 1006 453M 62 Nuevos sistemas de 
comunicación aplicados a la ordenación del transporte 
por carretera: 177,06.

97 17 39 1005 453M 63 Adquisición de mobilia-
rio: 40,37.

97 17 39 1205 453M 63 Adquisición de hardware: 
277,34.

97 17 39 1210 453M 63 Adquisición de software: 
166,39.

04 17 39 1305 453M 63 Actualización de estudios 
y base de datos: 118,68.

04 17 39 1310 453M 63 Publicaciones periódicas: 
39,56.

06 17 39 1405 453M 63 Reposición tacográfo 
analógico: 381,96.

06 17 39 1410 453M 63 Reposición tacográfo 
digital: 136,56.

97 17 39 0045 453M 64 Estudios de coyuntura y 
definición de la política del transporte: 427,85.

04 17 39 0040 453M 64 Estudios de análisis y con-
trol de las condiciones del transporte terrestre: 108,24

05 17 39 0047 453M 64 Concesiones de servicios 
regulares de viajeros por carretera: 318,37.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
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General de Transportes por Carretera, del Ministerio de 
Fomento, para la provincia de Madrid que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 17 239 1106 495A 62 Adecuación de los cen-
tros de distribución y venta: 100,00.

99 17 239 1006 495A 62 Mobiliario y enseres: 
200,00.

99 17 239 1208 495A 62 Desarrollo programas 
informáticos: 369,00.

00 17 239 1209 495A 62 Adquisición equipos 
informáticos: 300,00.

04 17 239 1110 495A 63 Conservación de instala-
ciones: 50,00.

08 17 239 1210 495A 63 Reposición procesos 
informáticos: 158,08.

06 17 239 1008 495A 64 Tratamiento de imáge-
nes: 5.003,33.

08 17 239 0107 495A 64 Proyecto I+D+i: 100,20.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Centro 
Nacional de Información Geográfica, del Ministerio de 
Fomento, para la provincia de Madrid que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

03 17 02 1010 451N 62 Adquisición muebles y 
equipos de oficina: 5,71.

06 17 02 0070 451N 63 Reposición de inmuebles 
y equipos de oficina: 5,72.

91 17 10 0001 45IN 64 Investigación de apoyo a 
la inversión del departamento: 50,00.

97 17 02 0015 45IN 64 Desarrollo y formación de 
estadísticas de transportes, realización de informes de 
coyuntura, desarrollo de sistemas de observación de 
mercado, seguimiento de estadísticas de carácter gene-
ral y adaptación de las estadísticas de transporte de 
mercancías a las directivas comunitarias: 2.930,00.

08 17 02 0200 45IN 64 Apoyo a nuevas tecnolo-
gías: 476,86.

06 17 02 0080 467G 62 Plan de sistemas y comu-
nicaciones: 2.750,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Programación Económica, del Ministerio 
de Fomento, para la provincia de Madrid que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En el municipio asturiano de Navia se ha producido 
un desfase entre el dinero invertido y el presupuestado 
de más de 100.000 euros en los fondos destinados al 
municipio para obras con cargo al Plan E, desfase que 
no ha sido justificado por parte del ayuntamiento.

En este sentido:

¿Tiene el Gobierno instrumentos para garantizar que 
el dinero que ha sido destinado a los municipios con 
cargo al Pan E está siendo destinado a los fines para los 
que fue entregado?

¿Si se demuestra, como en el caso del municipio 
asturiano de Navia, que se han producido irregularida-
des en la gestión de los fondos del Plan E, qué medidas 
piensa adoptar el Gobierno?

¿Está fiscalizando el Gobierno el destino y la gestión 
de los fondos del Plan E en los ayuntamientos asturianos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/068746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial ha puesto en marcha 
una línea de avales, por importe de 3.000 millones de 
euros, destinada a garantizar el cobro de las facturas 
endosadas por las empresas y autónomos correspon-
dientes a obras y servicios a entidades locales.

La provisión de estos avales facilitará el descuento de 
estas facturas por parte de las entidades de Crédito dado 
que el ICO respalda el pronto pago del 100% de dichas 
facturas. De esta manera, a eliminar el riesgo de una 
excesiva demora en el cobro de las facturas de las Enti-
dades Locales los ayuntamientos, los autónomos y 
empresas verán mejorada sustancialmente su liquidez, 
mediante el descuento de derechos de cobro.

Las empresas disponían hasta el 31 de julio para 
solicitar en su entidad de crédito la cesión del derecho 
de cobro reconocido por la entidad local a la que hubie-
ran prestado el servicio:

¿Qué cantidad total ha avalado el ICO en el Princi-
pado de Asturias? Detállese por entidades locales que 
demoraron el pago de las facturas.

¿Qué número de empresas han solicitado la cesión 
del derecho de cobro en Asturias? Detállese por entida-
des locales que demoraron el pago de las facturas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/068747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, don Vicente Martínez-
Pujalte López y don Arsenio Pacheco Atienza, Diputa-
dos por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean recibir respuesta por 
escrito.

Antecedentes

La Presa de Lébor es una obra imprescindible para 
disminuir considerablemente los riesgos de inunda-
ciones en la Pedanía de Lébor, en el municipio de 
Totana, así como para recuperar en parte los acuíferos 
de la zona.

La Rambla de Lébor es la más grande del término 
municipal de Totana tanto por su longitud como por su 
potencial caudal de agua. Es por ello que se hace urgen-
te la realización de las obras correspondientes a esta 
infraestructura hidráulica.

El Plan Hidrológico Nacional del año 2001 contem-
plaba específicamente esta obra como una de las obras 
a ejecutar en la Cuenca del Segura. Con la posterior 
modificación de esta ley en 2005 por el Gobierno de 
Zapatero, la Presa de Lébor desapareció del proyecto. 
En efecto, esta importante infraestructura no viene ni 
siquiera contemplada en el anexo III «Nuevas actuacio-
nes de interés general» y aún menos en el anexo IV que 
recoge las «actuaciones prioritarias y urgentes en las 
cuencas mediterráneas».

El Ayuntamiento de Totana aprobó en octubre de 
2008 por unanimidad, con los votos del Grupo Munici-
pal Popular, Grupo Municipal Socialista y el Grupo de 
Izquierda Unida, instar al Gobierno para que incluyera 
dicha obra en sus planes y dotar una partida presupues-
taria en el ejercicio de 2009.

El gobierno socialista ni ha contestado el requeri-
miento del Ayuntamiento de Totana ni ha incluido par-
tida alguna en 2009 ni en 2010.

Por todo ello, realizamos la siguiente pregunta:
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¿Tiene previsto el Gobierno hacer algo para impul-
sar esa obra necesaria para evitar inundaciones en la 
Pedanía de Lébor y mejorar con ello la utilización del 
agua en la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Alberto Garre López, Vicente Martínez-
Pujalte López y Arsenio Pacheco Atienza, Diputados.

184/068748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el grado de sobreocupación del centro 
penitenciario de Villabona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del Producto Interior Bruto en el Princi-
pado de Asturias desde el año 2004 hasta el 31 de julio 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Crecimiento del Producto Interior Bruto previsto 
para el año 2009 en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones del Ministerio de Fomento en el marco 
del Plan de Actuaciones de prevención y lucha contra 
los incendios forestales para el año 2009 en el Principa-
do de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones del Ministerio de Defensa en el marco 
del Plan de Actuaciones de prevención y lucha contra 
los incendios forestales para el año 2009 en el Principa-
do de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones del Ministerio del Interior en el marco 
del Plan de Actuaciones de prevención y lucha contra 
los incendios forestales para el año 2009 en el Principa-
do de Asturias

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las ayudas al sector del automóvil en el 
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los sectores y áreas de actividad en los 
que el Gobierno va a centrar sus actuaciones para evitar 
la continua caída de empleo en el Principado de Astu-
rias durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué tipo de prestaciones por desempleo reciben las 
personas no nacionales en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de desempleados que no recibieron ningu-
na prestación por desempleo en el Principado de Astu-
rias a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Evolución del porcentaje de paro en el Principado 
de Asturias, en el colectivo de extranjeros desde el año 
2006 hasta el 31 de julio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/068759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución del paro mensual en el Princi-
pado de Asturias, entre personas extranjeras a lo largo 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de la evolución del paro entre los inmi-
grantes en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Objetivos acerca del empleo para el año 2009 en el 
Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno frente a la 
destrucción de empleo en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de descenso de contratos de trabajo for-
malizados en el Principado de Asturias, desde el segun-
do trimestre del año 2008 hasta el tercer trimestre del 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la cuantía destinada a pagar prestaciones por 
desempleo en el Principado de Asturias en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/068765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Contratos de trabajo realizados en el Principado de 
Asturias desde el año 2004 hasta el 31 de julio de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para el colectivo de desempleados no 
nacionales registrados en el Principado de Asturias para 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Cantidad destinada a la adecuación de estaciones 
ferroviarias del Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas que piensa tomar el Gobierno para apoyar 
la internacionalización de las empresas del Principado 
de Asturias y ampliar mercados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de horas de navegación por día 
de las embarcaciones del Servicio de Vigilancia Adua-
nera en el Principado de Asturias durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de horas de navegación por día de 
las embarcaciones del Servicio Marítimo de la Guardia 
Civil en el Principado de Asturias durante el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/068771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el número de horas de navegación por día de 
las embarcaciones del Servicio Marítimo de la Guardia 
Civil en el Principado de Asturias durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para ayudar a las empresas del Principado 
de Asturias para consolidar o iniciar su internacionali-
zación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Justicia, 
empresas públicas u organismos autónomos dependien-
tes del mencionado Ministerio en el Principado de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Países, áreas geográficas y sectores en los que va a 
centrar la actividad para ayudar a la internacionaliza-
ción de las empresas del Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/068775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo explica el Gobierno que a fecha de 30 de 
septiembre tan solo 148.994 jóvenes estén cobrando la 
Renta Básica de Emancipación en vez de los 360.000 
previstos por el propio Ministerio de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada.

184/068776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo se explica que en el primer semestre del año 
tan solo se hayan iniciado 35.000 viviendas protegidas? 
¿Mantiene el Gobierno el objetivo anual de 150.000 
hogares previsto en el Plan Estatal de Vivienda y Reha-
bilitación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada.
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184/068777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Qué balance hace el Gobierno de la medida adopta-
da para reconvertir la vivienda libre en protegida desde 
su aprobación en enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada.

184/068778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas viviendas se han transformado de vivienda 
libre en protegida desde la aprobación de la medida, 
por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada.

184/068779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Durante el presente año cuántos promotores han 
solicitado acogerse a la medida adoptada para recon-
vertir la vivienda libre en protegida, por Comunidades 
Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada.

184/068780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos promotores han solicitado acogerse a la 
medida adoptada para reconvertir la vivienda libre en 
protegida desde su aprobación, por Comunidades Autó-
nomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada.

184/068781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué Planes ha puesto en marcha el Ministerio de la 
Vivienda, dentro de sus competencias, para la efectiva 
integración de las personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada.

184/068782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos contratos de alquiler ha cerrado la Socie-
dad Pública de Alquiler durante el presente año en la 
Comunidad de Madrid? ¿Cuántos en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada.
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184/068783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han acudido a la Sociedad Publi-
ca de Alquiler durante el presente año en busca de 
vivienda en alquiler en la Comunidad de Madrid? 
¿Cuántas en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada.

184/068784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos propietarios de la Comunidad de Madrid 
han puesto su vivienda a disposición de la Sociedad 
Pública de Alquiler para su arrendamiento durante el 
presente año? ¿Cuántos en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Eugenia Carballedo Berlanga, Diputada.

184/068785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2008 correspon-
diente a la Dirección General de Ferrocarriles, «Estu-
dio y proyecto del tratamiento de barrera ferroviaria en 
Avilés», con expresión de la cantidad certificada, y la 

remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octubre 
de 2009.—María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada.

184/068786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución de la partida consignada en los 
Presupuestos Generales del Estado 2009 correspon-
diente a la Dirección General de Ferrocarriles, «Estu-
dio y proyecto del tratamiento de barrera ferroviaria en 
Avilés», con expresión de la cantidad certificada, y la 
remanente por certificar, de acuerdo con la adjudica-
ción efectuada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la traducción en materia de colaboración cul-
tural y económica del Ministerio de Cultura con el pro-
yecto del Centro Cultural Internacional Óscar Niemeyer 
de Avilés, después de que el anterior Ministro anunciase, 
en visita efectuada en el mes de octubre de 2007 a la villa 
de Avilés, que su departamento sería el mayor inversor 
del Niemeyer, calificando éste como «proyecto de Esta-
do»? Detállese la colaboración realizada en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.
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184/068788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la traducción en materia de colaboración 
cultural y económica del Ministerio de Vivienda con el 
proyecto del Centro Cultural Internacional Óscar Nie-
meyer de Avilés, después de el anterior Ministro de 
Cultura anunciase, en visita efectuada en el mes de 
octubre de 2007 a la villa de Avilés, que su departamen-
to sería el mayor inversor del Niemeyer, calificando 
éste como «proyecto de Estado»?  Detállese la colabo-
ración efectuada en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de donaciones de sangre por cada mil habi-
tantes realizadas en España desde el 2004 hasta el 2008. 
Detállese por comunidades Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de donaciones de sangre por cada mil habi-
tantes realizadas en España en el 2009 hasta fecha de 
respuesta. Detállese por Comunidades Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Actividades realizadas por el Ministerio de Sanidad 
para promocionar las donaciones de sangre desde 
el 2004 hasta fecha de respuesta. Detállese por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Ministerio de Sanidad que es suficiente la 
cantidad de sangre donada en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las provincias de España que no tienen 
problemas de abastecimiento de sangre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las provincias que lideran la promoción 
de la hemodonación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de apoyo a las Asociaciones de 
Donantes de Sangre ha desarrollado el Ministerio de 
Sanidad desde el 2004 hasta fecha de contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada por Asturias, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué presupuesto se ha destinado, detallado por 
años, para apoyar a las asociaciones de donantes de 
sangre desde el 2004 hasta fecha de contestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada por Asturias, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué estudios ha realizado el Ministerio de Sanidad 
desde el 2004 hasta fecha de respuesta para analizar la 
crisis de las donaciones de sangre en España? Si los ha 
habido, detállese las conclusiones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, 
Diputada por Asturias, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Ha firmado el Ministerio de Sanidad algún conve-
nio con asociaciones de donantes de sangre desde el 
2004 hasta fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.
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184/068799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de emigrantes que residen en España que 
son donantes de sangre.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la segmentación de donantes de sangre por 
edades y sexo así como representatividad respecto a la 
población general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el índice de donaciones de sangre por 
donante activo y año y distribución en porcentaje según 
número de donaciones anuales? Detállese desde el 2007 
hasta fecha de respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el indice de donaciones de sangre por 
donante activo y año y distribución en porcentaje según 
número de donaciones anuales desde el 2007 hasta 
fecha de contestación? Detállese por comunidades 
autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de nuevos donantes de sangre desde 
en 2007 hasta fecha de respuesta? Detállese por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 86 17 
04 0990, Programa 453C, artícu  lo 61, correspondiente 
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a actuaciones de conservación y explotación (Conser-
vación ordinaria y vialidad, rehabilitación y mejora, 
mejoras funcionales locales) en Madrid, de la Direc-
ción General de Carreteras, del Ministerio de Fomento, 
con una dotación de inversión prevista de 77.842,85 
miles de euros en el ejercicio 2009 para la provincia de 
Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 04 0990, 
453C, 61, correspondiente a Actuaciones de conserva-
ción y explotación (Conservación ordinaria y vialidad, 
rehabilitación y mejora, mejoras funcionales locales) 
en Madrid, de la Dirección General de Carreteras, del 
Ministerio de Fomento, con una dotación de inversión 
prevista de 77.842,85 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Madrid?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los proyectos de inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

93 17 34 0010 455M 62 Informatización Dirección 
General de Aviación Civil: 50,00.

95 17 34 0005 455M 63 Adquisición de equipos 
informáticos: 50,00.

07 17 34 1785 455M 64 Servicios y desarrollos 
informáticos de Aviación Civil: 208,54.

09 17 34 0101 455M 64 Estudio de traspaso y tras-
lado del aeródromo de Cuatro Vientos (Madrid) (Dota-
ción correspondiente a enmienda aprobada): 200,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Aviación Civil, del Ministerio de Fomento, 
para la provincia de Madrid que se han mencionado en 
la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 95 17 39 0610, 
Programa 453A, artícu  lo 60, correspondiente a Cercanías 
de Madrid, de la Dirección General de Ferrocarriles, del 
Ministerio de Fomento, con una dotación de inversión pre-
vista de 20.151,28 miles de euros en el ejercicio 2009 para 
la provincia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 95 17 39 0610, 
453A, 60, correspondiente a Cercanías de Madrid, de la 
Dirección General de Ferrocarriles, del Ministerio de 
Fomento, con una dotación de inversión prevista de 
20.151,28 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.
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184/068807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, tomo I, para la provincia de Madrid 
(16), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

96 17 18 0005 495A 62 Formación de la cartografía 
básica y derivada: 22,10.

96 17 18 0020 495A 62 Investigación y aplicaciones 
astronómicas: 150,00.

05 17 18 0045 495A 62 Constitución nuevo obser-
vatorio geofisico central: 37,50.

96 17 18 1110 495A 63 Conservación de instalacio-
nes centrales y periféricas: 750,00.

96 17 18 0025 495A 63 Desarrollo de las redes sís-
micas y geodésicas: 25,00.

96 17 18 0030 495A 63 Investigación y aplicaciones 
astronómicas: 150,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional, del Ministe-
rio de Fomento, para la provincia de Madrid que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 97 17 19 1205, 
Programa 451N, artícu  lo 62, correspondiente a Adquisi-
ción de equipos informáticos, de la Secretaría de Estado 
de Planificación y Relaciones Institucionales, del Ministe-
rio de Fomento, con una dotación de inversión prevista de 
123,80 miles de euros en el ejercicio 2009 para la provin-
cia de Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de obli-
gaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2009 
hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta el 
30 de septiembre, en términos de obligaciones reconoci-
das, del Proyecto de Inversión 97 17 19 1205, 451N, 62, 
correspondiente a Adquisición de equipos informáticos, 
de la Secretaría de Estado de Planificación y Relaciones 
Institucionales, del Ministerio de Fomento, con una dota-
ción de inversión prevista de 123,80 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Madrid?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 97 17 20 1205, 
Programa 451N, artícu  lo 62, correspondiente a adquisi-
ción de equipos informáticos, de la Secretaría de Estado 
de Infraestructuras y Planificación, del Ministerio de 
Fomento, con una dotación de inversión prevista de 122,60 
miles de euros en el ejercicio 2009 para la provincia de 
Madrid (16).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de obli-
gaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2009 
hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta el 
30 de septiembre, en términos de obligaciones reconoci-
das, del Proyecto de Inversión 97 17 20 1205, 451N, 62, 
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correspondiente a adquisición de equipos informáticos, de 
la Secretaría de Estado de Infraestructuras y Planificación, 
del Ministerio de Fomento, con una dotación de inversión 
prevista de 122,60 miles de euros en el ejercicio 2009 para 
la provincia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.

184/068810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de nuevos donantes de sangre 
desde en 2007 hasta fecha de respuesta? Detállese por 
CC.AA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la segmentación de hemodonantes de pri-
mera vez por edades y sexo así como la representativi-
dad respecto a la población en general?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la segmentación de de hemodonantes de 
primera vez por edades y sexo así como la representati-
vidad respecto a la población en general en las distintas 
CC.AA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de hemodonantes que no 
repiten su 2.ª donación antes de transcurrir 12 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el índice de fidelización de los hemodo-
nantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la proporción de donantes de sangre acti-
vos totales y donantes activos convocables?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la proporción de donantes 
de sangre activos totales y donantes activos convoca-
bles desde el 2007 hasta fecha de respuesta en las .dis-
tintas CC.AA.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál, es el índice de ofrecimientos que acaban en 
hemodonaciones no realizadas por criterios de selección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de de bajas definitivas de 
donantes de sangre desde el 2007 hasta fecha de res-
puesta? Detállese por años y por CC.AA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de bajas temporales de donan-
tes de sangre producidas desde el 2007 hasta fecha de 
respuesta? Detállese por CC.AA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de bajas temporales de donan-
tes de sangre recuperadas tras finalizar el período de 
exclusión desde el 2007 hasta fecha de contestación? 
Detállese por CC.AA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.
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184/068821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué campañas dirigidas a promocionar la donación 
de sangre entre los jóvenes ha puesto en marcha el Minis-
terio de Sanidad desde el 2007 hasta fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué campañas dirigidas a promocionar la donación 
de sangre entre ciudadanos de 30 a 50 años ha puesto 
en marcha el Ministerio de Sanidad desde el 2007 hasta 
fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos teléfonos de atención al donante de sangre 
puestos en marcha por el Ministerio de Sanidad están 
operativos a fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actividades se han promovido desde el Minis-
terio de Sanidad para mantener y potenciar la colabora-
ción con las Hermandades de Donantes de Sangre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Coste de las acciones desarrolladas por el Ministe-
rio de Sanidad para potenciar la donación de Sangre 
desde el 2007 hasta la fecha de respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones ha desarrollado el Ministerio de 
Sanidad para la formación específica de los profesiona-
les ligados a la extracción de sangre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.
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184/068827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones ha desarrollado el Ministerio de 
Sanidad para promover el reconocimiento social del 
donante de sangre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas asociaciones o hermandades de Donantes 
de Sangre hay en España? Detállese por CC.AA.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de la Comisión Nacional de Hemotera-
pia desde el 2007 hasta fecha de respuesta. Detállese 
por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes realizadas para participar en 
el proyecto de compostaje doméstico puesto en marcha 
por el Ministerio de Medio Ambiente en el 2009. Detá-
llese por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha de la firma del convenio de colaboración entre 
los ayuntamientos y el Ministerio de Medio Ambiente 
para. participar en el Proyecto de Compostaje Domésti-
co en el 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones puestas en marcha por el Ministerio de 
Sanidad para promover el uso prudente de antibióticos 
desde el 2007 hasta fecha de respuesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.
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184/068833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Acciones emprendidas por el Ministerio de Sanidad 
dirigidas a fomentar la excelencia clínica.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de menores de 12 años con 
sobrepeso en España? Detállese por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas adheridas al Código de Auto-
rregulación de la publicidad de alimentos dirigida a 
menores de la FIAB.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno información sobre el número de 
infracciones al Código de Autorregulación de la publi-
cidad de alimentos dirigida a menores detectadas desde 
el 2007 hasta fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Conclusiones de la Comisión de Seguimiento del 
Código de Autorregulación de la publicidad de alimen-
tos dirigida a menores desde el 2007 hasta fecha de res-
puesta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje de la población asturiana vive bajo 
el umbral de la pobreza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.
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184/068839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué tiempo garantiza Aena la presencia física 
de un médico en las instalaciones aeroportuarias de 
Asturias, en el caso que sea necesario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué en los demás aeropuertos se sigue mante-
niendo el médico del trabajo y en Asturias se ha pres-
cindido de este servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Cómo cumple Aena en el aeropuerto de Asturias el 
Convenio Colectivo que en el artícu  lo 112, apartado tres, 
dice que con carácter general la empresa desarrollará las 
actividades inherentes al área de medicina del trabajo, en 
todos sus centros de trabajo con la necesaria dotación de 

personal facultativo, proveyéndoles de los medios mate-
riales necesarios para desarrollar dicha actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El procedimiento de Vigilancia de la Salud que se 
detecte en cada reconocimiento médico de los trabaja-
dores, medidas preventivas, protecciones personales, 
respecto a la salud derivada del resultado de cada reco-
nocimiento médico, ¿qué profesional Médico lo va a 
llevar a cabo en el aeropuerto de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aeropuertos tienen servicio de ambulancia y 
cuál es el coste de este servicio al año en cada uno de 
ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aeropuertos de España cuentan con el servicio 
de coche oficial? ¿quién usa este servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las retribuciones anuales del director 
del aeropuerto de Asturias? Detállese también los gas-
tos de representación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/068846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido en los años 2005, 2006, 2007, y 2008 
y primer semestre del 2009 el número de solicitudes de 
asistencia jurídica recibidas por la Comisión Provincial 
de Asistencia Jurídica Gratuita de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende el gasto en publicidad del Minis-
terio de Justicia y cuáles han sido las empresas adjudica-
tarias a lo largo de los años 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de los Registros 
y del Notariado, desde la toma de posesión del nuevo 
gobierno, especificando cargo que desempeñan, retribu-
ción bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
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Dirección General de los Registros y del Notariado, 
desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/068850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Relaciones 
con la Administración de Justicia, desde la toma de 
posesión del nuevo gobierno, especificando cargo que 
desempeñan, retribución bruta anual asignada y cualifi-
cación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Relaciones con la Administración 
de Justicia, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Asuntos 
Religiosos, desde la toma de posesión del nuevo gobier-
no, especificando cargo que desempeñan, retribución 
bruta anual asignada y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Asuntos Religiosos, desde la 
toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Subsecretaría de Justicia, desde la toma de posesión del 
nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Subsecretaría de Justicia, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Dirección General de Coopera-
ción Jurídica Internacional, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno, especificando cargo que desempe-
ñan, retribución bruta anual asignada y cualificación 
profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Dirección General de Cooperación Jurídica Internacio-
nal, desde la toma de posesión del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas han sido nombradas como personal 
eventual, dentro de la Secretaría General Técnica, desde 
la toma de posesión del nuevo gobierno, especificando 
cargo que desempeñan, retribución bruta anual asigna-
da y cualificación profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/068859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué personas, puesto que desempeñan, grupo y 
nivel asignado, han sido nombradas dentro de los pues-
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tos de funcionarios de libre designación, dentro de la 
Secretaría General Técnica, desde la toma de posesión 
del nuevo gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/068860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Inversión realizada por el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino en la provincia de Gra-
nada entre el 1 de enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino en la provin-
cia de Granada entre el 1 de enero y el 30 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Cultura en 
la provincia de Granada entre el 1 de enero y el 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Cultura en la provincia de Granada entre el 1 de enero y 
el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Sanidad y 
Política Social en la provincia de Granada entre el 1 de 
enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/068865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Sanidad y Política Social en la provincia de Granada 
entre el 1 de enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Vivienda en 
la provincia de Granada entre el 1 de enero y el 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Vivienda en la provincia de Granada entre el 1 de enero 
y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Ciencia e 
Innovación en la provincia de Granada entre el 1 de 
enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fase en que se encuentran las obras de la segunda fase 
de ampliación del Puerto de Motril en la provincia de Gra-
nada. Inversión realizada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fase en la que se encuentran las obras de la segunda 
circunvalación de Granada. Inversión realizada a 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/068871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fase en que se encuentra el estudio informativo de 
la línea férrea entre Granada y Almería. Inversión reali-
zada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Incidentes registrados en los pasos a nivel de la pro-
vincia de Granada desde el 1 de enero al 30 de septiem-
bre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas en los pasos a nivel de la 
provincia de Granada desde el 1 de enero al 30 de sep-
tiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Programas de rehabilitación o reinserción de reclu-
sos que se han desarrollando en el centro penitenciario 
de Albolote, provincia de Granada, desde el 1 de enero 
al 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Incidentes graves o muy graves registrados en el 
centro penitenciario de Albolote, provincia de Granada, 
desde el 1 de enero al 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de la Presiden-
cia en la provincia de Granada entre el 1 de enero y el 
30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/068877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de la 
Presidencia en la provincia de Granada entre el 1 de 
enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Economía y 
Hacienda en la provincia de Granada entre el 1 de enero 
y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Economía y Hacienda en la provincia de Granada entre 
el 1 de enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Política 
Territorial en la provincia de Granada entre el 1 de 
enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Política Territorial en la provincia de Granada entre el 1 
de enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación en la provincia de Granada 
entre el 1 de enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/068883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación en la provincia de Gra-
nada entre el 1 de enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Justicia en 
la provincia de Granada entre el 1 de enero y el 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Defensa en 
la provincia de Granada entre el 1 de enero y el 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Defensa en la provincia de Granada entre el 1 de enero 
y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio del Interior en 
la provincia de Granada entre el 1 de enero y el 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio del 
Interior en la provincia de Granada entre el 1 de enero y 
el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/068889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
la provincia de Granada entre el 1 de enero y el 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Fomento en la provincia de Granada entre el 1 de enero 
y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Educación 
en la provincia de Granada entre el 1 de enero y el 30 
de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Educación en la provincia de Granada entre el 1 de 
enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración en la provincia de Granada entre el 1 de 
enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Trabajo e Inmigración en la provincia de Granada entre 
el 1 de enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.
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184/068895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio en la provincia de Granada entre 
el 1 de enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio en la provincia de Gra-
nada entre el 1 de enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en España desde el 1 de enero al 30 
de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Andalucía desde el 1 de enero 
al 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en la provincia de Granada desde el 1 
de enero al 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu-
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Número de trabajadores que perderán su derecho a 
la prestación por desempleo por finalizar su período 
legal de cobertura en Granada desde el 1 de enero al 30 
de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo en la provincia de Gra-
nada para dar cumplimiento a la promesa electoral del 
Presidente del Gobierno de crear 1.200.000 puestos de 
trabajo para mujeres desde el 1 de enero al 30 de sep-
tiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo en Andalucía para dar 
cumplimiento a la promesa electoral del Presidente 
del Gobierno de crear 1.200.000 puestos de trabajo 
para mujeres desde el 1 de enero al 30 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Acciones llevadas a cabo por el Gobierno para 
impulsar la conciliación de la vida familiar, personal y 
laboral en la provincia de Granada desde el 1 de enero 
al 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Acciones llevadas a cabo por el Gobierno para 
impulsar la conciliación de la vida familiar, personal y 
laboral en Andalucía desde el 1 de enero al 30 de sep-
tiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Número de inmigrantes que han accedido a la pro-
puesta del Gobierno de repatriación con el cobro del 
100% del desempleo en la provincia de Granada desde 
el 1 de enero al 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de inmigrantes que han accedido a la pro-
puesta del Gobierno de repatriación con el cobro del 
100% del desempleo en Andalucía desde el 1 de enero 
al 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Desembolso económico realizado desde el 1 de 
enero al 30 de septiembre de 2009 con cargo al Minis-
terio del Interior en las labores de rescate que se prestan 
a los inmigrantes ilegales que llegan en pateras a la pro-
vincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Desembolso económico realizado desde el 1 de 
enero al 30 de septiembre de 2009 con cargo al Minis-
terio de Sanidad y Consumo en las labores de rescate 
que se prestan a los inmigrantes ilegales que llegan en 
pateras a la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fase en que se encuentran las obras del paseo marí-
timo de La Herradura, en la provincia de Granada. 
Inversión realizada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Fase en que se encuentran las obras del paseo marí-
timo de Salobreña en la provincia de Granada. Inver-
sión realizada a 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fase en que se encuentran las obras de la nueva cen-
tral eléctrica del Aeropuerto Federico García Lorca 
Granada-Jaén. Inversión realizada a 30 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fase en que se encuentran las obras de ampliación 
del aparcamiento del Aeropuerto Federico García Lorca 
Granada-Jaén. Inversión realizada a 30 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fase en que se encuentran las obras de mejora del 
campo de vuelo del Aeropuerto Federico García Lorca 
Granada-Jaén. Inversión realizada a 30 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputa-
da por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Fase en que se encuentran las obras de la ampliación 
de la terminal del Aeropuerto Federico García Lorca 
Granada-Jaén. Inversión realizada a 30 de septiembre 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de becas de 
movilidad, y de sus cuantías por alumno/a, en la Uni-
versidad de Málaga entre los años 2000 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.
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184/068916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los criterios, de selección y valora-
ción, de los resultados de la 1.ª fase de la convocatoria 
de Campus de Excelencia Internacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/068917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de actuaciones llevadas a cabo 
contra redes mafiosas de tráfico de mujeres y menores 
con fines de explotación sexual en la Comunidad Autó-
noma de Galicia y cuál es el número de mujeres resca-
tadas de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene la Dirección General de Trá-
fico para crear nuevas sedes de exámenes de conducir 
en la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de PYMES de la 
Comunidad Autónoma de Galicia que se han acogido a 
la línea de créditos FAD-PYMES?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de entidades comerciales y 
empresas de la Comunidad Autónoma de Galicia que 
han obtenido apoyo financiero de los créditos FAD?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas de la Comunidad Autóno-
ma de Galicia que se han acogido a las medidas de apoyo 
a la inversión española en el exterior COFIDES?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.
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184/068922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las PYMES de la Comunidad Autóno-
ma de Galicia que han recibido ayudas de Plan Adicio-
nal de Apoyo a la internacionalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Gloria Elena Rivero Alcover, Diputada por 
Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

En relación al Fondo Estatal de Inversión Local, 
¿podría informar el Gobierno de los siguientes datos en 
la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Situación y ejecución actual de los proyectos.
Proyectos que no han sido aprobados.
Empleos generados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
noviembre de 2009.—Gloria Elena Rivero Alcover, 
Diputada.

184/068924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Tras el despliegue de los «mossos d’esquadra», 
¿cuáles son los cuarteles de la Guardia Civil que con-

tinuarán prestando servicios en la provincia de Tarra-
gona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/068925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las cantidades invertidas, a lo largo de 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 en cada uno de 
los cuarteles de la Guardia Civil que continuarán pres-
tando servicios en la provincia de Tarragona tras el des-
pliegue de los «mossos d’esquadra»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/068926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las cantidades que están ya comprome-
tidas para invertir a lo largo del actual año 2009 y suce-
sivos, en cada uno de los cuarteles de la Guardia Civil 
que continuarán prestando servicios en la provincia de 
Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/068927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Víctor Torres Pérez, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de tramitación y lo realizado hasta 
ahora, respecto a la Comisaría de la Policía Nacional en 
Arucas Gran Canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Ángel Víctor Torres Pérez, Diputado.

184/068928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Estrada Ibars y don Luis Antonio Gómez 
Piña, Diputados por Pontevedra pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputados, 
al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Qué obras de infraestructuras se han realizado en 
la cárcel de A Lama (Pontevedra), desglosado en años 
desde 2000 a 2008, detallando tipo y cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—Marta Estrada Ibars y Luis Antonio 
Gómez Piña, Diputados.

184/068929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguridad 
del Estado existe en el municipio de Paterna de Rivera 
(Cádiz) en 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/068930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 

el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de peticiones de renovación 
de autorizaciones de extranjería que se realizan por 
medios telemáticos, sobre el total solicitado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la evolución de 
la recaudación por la AEAT entre 2004 y 2009 en la 
llamada lucha contra el fraude fiscal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/068932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad resultante de la participa-
ción en los ingresos tributarios del Estado del munici-
pio de Paterna de Rivera (Cádiz) durante el año 2000, 
2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/068933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones se van a dedicar a minimizar el 
impacto sonoro de infraestructuras en la Comunidad 
Autónoma de Galicia durante el 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones y obras realizadas 
por la Demarcación de Costas de la provincia de A 
Coruña en la costa de las comarcas de Ferrol y Ortega, 
comprendidas entre los ayuntamientos de Pontedeume 
y Mañón en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Xavier Carro Garrote, Diputado.

184/068935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué proyectos y con qué previsiones temporales y 
presupuestarias se encuentran en fase de elaboración o 
ejecución para los años 2009 y 2010 por parte de la 
Demarcación de Costas de la Provincia de A Coruña en 
el tramo litoral comprendido entre los ayuntamientos 
de Pontedeume y Mañón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Xavier Carro Garrote, Diputado.

184/068936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Recientemente, el responsable de Medio Ambiente 
del Ayuntamiento de Villajoyosa ha denunciado públi-
camente el mal estado del muro de contención del pan-
tano del Amadorio, del que es titular la Confederación 
Hidrográfica del Júcar.

Es por ello por lo que se formula al Gobierno las 
siguientes preguntas.

1. ¿Dispone el Gobierno de informes técnicos sobre 
el estado de conservación del pantano de Amadorio?

2. ¿Podría informar el Gobierno sobre la situación 
en la que éste se encuentra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/068937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno sobre la situación 
en la que se encuentra la central hidroeléctrica vincula-
da al trazado inicial del trasvase Júcar-Vinalopó?

2. ¿Podría informar el Gobierno sobre la inversión 
total realizada para su construcción?

3. ¿Podría informar el Gobierno sobre las gestio-
nes realizadas conducentes a la búsqueda de empresas 
dedicadas a su explotación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

286

184/068938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre sus previsiones 
temporales en torno a la puesta en marcha de una pota-
bilizadora vinculada al trasvase Júcar-Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/068939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de Jimena de la Frontera (Cádiz) 
desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de sep-
tiembre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

184/068940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen en 
el municipio de Medina-Sidonia (Cádiz) desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de octubre 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/068941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de menores inmigrantes se 
encuentran bajo la tutela de la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

2. ¿Qué número de menores inmigrantes residen-
tes en la Comunidad Autónoma de Aragón reside con 
su propia familia?

3. ¿Qué número de menores inmigrantes en situa-
ción de acogida no preadoptiva hay en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

4. ¿Qué número de menores inmigrantes se 
encuentran acogidos en centros de la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María 
del Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco 
Javier Arola Blanquet, Diputados.

184/068942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres inmigrantes que han 
obtenido el Permiso de Residencia Permanente en los 
diferentes municipios de la provincia de Tarragona a lo 
largo de los 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/068943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros que han adquirido 
la nacionalidad española entre los año 2004 a 2008 en 
la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de solicitudes de 
tramitaciones de oficio de expedientes de extranjería, 
que se han producido entre los años 2007 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros que cotizan a la 
Seguridad Social en la Comunidad Autónoma de Gali-
cia a 31/12/2008, con desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-

greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de Olvera (Cádiz) desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/068947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes residentes 
en la provincia de Málaga, que han solicitado acogerse 
al Plan de Retorno Voluntario, según lo dispuesto en el 
R.D. 180012008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/068948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las mejoras introducidas en la ges-
tión de la Oficina de Extranjería de Málaga, y resulta-
dos obtenidos en el año 2009, comparados con el ejer-
cicio precedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/068949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
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ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha está previsto que entre en servicio el 
nuevo Centro de Inserción Social de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/068950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno el desarrollo de la Ley de 
Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.

184/068951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de personas han cobrado el cheque 
bebe hasta la fecha en la provincia de Málaga, indican-
do el coste realizado en este sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de octu-
bre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/068952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Paterna de la Rivera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/068953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Paterna de la Rive-
ra (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/068954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Paterna de Rivera 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/068955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Paterna de Rivera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/068956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Ruiz Llamas, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué previsión de calendario tiene el Ministerio de 
Fomento para confeccionar los estudios previos para la 
concreción de la línea orbital contemplada en las nue-
vas realizaciones del Plan de Cercanías de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—Román Ruiz Llamas, Diputado.

184/068957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Ruiz Llamas, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que 
les sea contestadas por escrito.

Motivación

El proceso de sustitución de unidades de la línea de 
cercanías entre Barcelona y Vilanova i Geltrú ha permi-
tido mejorar las condiciones de los trenes, pero al susti-
tuir las unidades de dos pisos, ha disminuido el número 
de plazas de posibles viajeros. Al no duplicarse las uni-
dades en algunos de los servicios ha generado que en 
algunas horas punta la acumulación de viajeros obligue 
a la mayoría de ellos ha hacer recorridos de más de cua-
renta kilómetros de pie.

1. ¿Tiene previsto el aumento de la dotación por 
viaje para solucionar este déficit?

2. ¿En caso afirmativo, en que fecha estaría previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—Román Ruiz Llamas, Diputado.

184/068958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Ruiz Llamas, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que 
le sean contestadas por escrito.

Motivación

Dentro del Plan de Cercanías se contempla en el 
apartado de aparcamientos la construcción de un apar-
camiento en la estación Vilanova i la Geltrú de 1.478 
plazas de altura.

Por ello, es por lo que se formula las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Tiene previsto del Ministerio de Fomento estu-
diar la opción de aparcamiento soterrado?

2. ¿Se ha establecido alguna relación con el Ayun-
tamiento de Vilanova i la Geltrú para adecuar el proyec-
to al Plan General Urbano de la ciudad?

3. ¿Qué previsión de calendario tiene la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—Román Ruiz Llamas, Diputado.

184/068959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno posible y viable la modifi-
cación del proyecto de la línea ferroviaria Alicante-
Murcia con el fin de incluir en la misma una conexión 
con la futura estación del AVE en Elche, como se viene 
solicitando por el Ayuntamiento de Elche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/068960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
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greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuales son las 
previsiones de conexión por alta velocidad entre Anda-
lucía y la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/068961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Guillén Izquierdo, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué proyectos ha financiado el Gobierno con cargo 
al 1%, cultural, en la provincia de Teruel durante los 
ejercicios de 2008-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Vicente Guillén Izquierdo, Dipu-
tado.

184/068962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación a 
incluir nuevas actuaciones en la provincia de Málaga 
con cargo al 1% cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de sep-
tiembre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Dipu-
tado.

184/068963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, y 
don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, per-

tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la provincia de 
Burgos que han recibido ayudas entre los años 2003 al 
2008, procedentes del Ministerio de Cultura, relaciona-
dos con festivales de música y danza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo y Luis Tudan-
ca Fernández, Diputados.

184/068964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, y 
don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la provincia de 
Burgos que han recibido ayudas entre los años 2003 
al 2008, procedentes del Ministerio de Cultura, relacio-
nados con apoyos a Museos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo y Luis Tudan-
ca Fernández, Diputados.

184/068965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, y 
don Luis Tudanca Fernández, Diputado por Burgos, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la provincia de 
Burgos que han recibido ayudas entre los años 2003 al 
2008, procedentes del Ministerio de Cultura, relaciona-
dos con Festivales de Teatro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo y Luis Tudan-
ca Fernández, Diputados.
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184/068966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los bienes del Patrimonio Histórico 
Español que afecten a la provincia de Málaga que hayan 
sido adquiridos con cargo al 1% cultural durante el 
periodo 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/068967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

¿Cuales son las cantidades invertidas en la Bibliote-
ca Pública de Tarragona, perteneciente a la Administra-
ción del Estado en los últimos 5 años (2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008).

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/068968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de consultas y 
demanda de información en las tres Oficinas Económicas 
y Comerciales de Cantón, Shanghai y Pekín (China)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Se ha suscrito algún acuerdo con la Xunta de Galicia 
y el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio relati-
vo a la aplicación del Plan de Mejora de la Productividad 
y Competitividad del Comercio 2009-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/068970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones en materia de turismo y 
su promoción puestas en marcha en la Comunidad 
Autónoma de Galicia los años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/068971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas están destinadas a aliviar las dificulta-
des que tienen los ciudadanos en peligro de exclusión 
social para hacer frente al pago de su vivienda habitual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.
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184/068972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas familias se han visto beneficiadas hasta 
este momento de la moratoria temporal parcial de las 
cuotas hipotecarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2009.—Ana María Fuentes Pacheco, 
Diputada.

184/068973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones previstas el 
próximo año en materia de Seguridad Vial de carreteras 
en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/068974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de consultas telemáticas sobre 
el total de consultas en las jefaturas provinciales de trá-
fico de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de octubre de 
2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/068975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de carnés obteni-
dos para el transporte de mercancías peligrosas en la 
Comunidad Autónoma de Galicia desde el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre de 
2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/068976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

De las personas a las que se les ha retirado el carné 
de conducir en la provincia de Tarragona, desde que se 
empezó a retirar por este concepto. ¿Qué cantidad se 
han retirado por los siguientes conceptos?

Por exceso de velocidad.
Por no utilizar el cinturón de conducir.
Por utilizar el teléfono móvil.
Por otros conceptos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/068977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Daniel Pérez Morales, Diputado por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál es el número de alumnos que se están benefi-
ciando del Programa de Altas Capacidades en los cole-
gios de Andalucía, y en particular en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2009.—Daniel Pérez Morales, Diputado.

184/068978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las empresas y entidades de la provin-
cia de Málaga, que participan de las ayudas a la finan-
ciación contempladas en los programas del CDTI, con 
indicación de las cuantías correspondientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.

184/068979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de becarios y la cuan-
tía de las becas para discapacidad en la provincia de 
Málaga desde 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/068980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Vázquez Morillo, Diputada por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Con qué programas o materiales cuenta el Ministe-
rio de Educación para formar al alumnado en el espíritu 
emprendedor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María José Vázquez Morillo, 
Diputada.

184/068981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Vázquez Morillo, Diputada por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

La mayoría de los puestos de trabajo requieren la 
posesión del título de Graduado en Secundaria. Por otra 
parte es conocido que el nivel de formación de los 
padres y madres está relacionado con el fracaso escolar 
de sus hijos. ¿Qué planes existen para facilitar la adqui-
sición de la citada titulación a las personas mayores de 
18 años que no lo posean?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María José Vázquez Morillo, 
Diputada.

184/068982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Vázquez Morillo, Diputada por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas mayores de 18 años han obteni-
do el título de Graduado en Secundaria en el último 
curso escolar en cada Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María José Vázquez Morillo, 
Diputada.
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184/068983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Vázquez Morillo, Diputada por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos alumnos y alumnas de Formación Profe-
sional han realizado su Formación en Centros de Traba-
jo en el extranjero a través de Becas Leonardo da Vinci 
y Erasmus en el curso 2008-2009 en Andalucía y cuál 
ha sido el importe total de becas de estos programas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María José Vázquez Morillo, 
Diputada.

184/068984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Vázquez Morillo, Diputada por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

El sector del caballo es estratégico para Andalucía, y 
por ello, para su nivel óptimo de desarrollo es necesario 
contar con recursos humanos más cualificados. ¿En qué 
situación se encuentra la elaboración de los Reales Decre-
tos de titulaciones de grado Medio y Superior de Forma-
ción Profesional correspondientes a las cualificaciones 
profesionales relativas a la industria del caballo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María José Vázquez Morillo, 
Diputada.

184/068985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Vázquez Morillo, Diputada por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

De acuerdo con las recomendaciones de la Comi-
sión y de la Organización para la Cooperación y el 
Desarrollo Económico de contribuir a la mejora de la 
cultura financiera, y del Plan de Educación financiera 
elaborado por la Comisión Nacional del Mercado de 
Valores y el Banco de España ¿se han desarrollado 
materiales de educación financiera para su inclusión en 
los planes de educación primaria y secundaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María José Vázquez Morillo, 
Diputada.

184/068986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Vázquez Morillo, Diputada por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

El desarrollo del modelo de economía sostenible 
requiere de una modernización e impulso del sector de 
la agricultura y agroindustria. ¿En qué situación se 
encuentra la elaboración del Real Decreto correspon-
diente a las cualificaciones profesionales de Agricultu-
ra y Ganadería Ecológicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2009.—María José Vázquez Morillo, 
Diputada.

184/068987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los criterios utilizados y valoración 
de la elección del Centro Andaluz de Formación para 
las Industrias del Ocio –«CIO-Mijas»–, como centro 
nacional de referencia de Formación Profesional de 
Hostelería, Alojamiento y Juegos de Azar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de octubre 
de 2009.—Luis Tomás García, Diputado.
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184/068988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de los criterios de 
aplicación del Programa Escuela 2.0 a la Comunidad 
Valenciana?

¿Podría informar el Gobierno sobre la cuantía asig-
nada para la aplicación del referido programa en la 
Comunidad Valenciana, así como su distribución por 
provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/068989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido el importe económico destinado a 
financiar las actividades de las Confederaciones y Fede-
raciones de Padres y Madres de alumnos en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María 
del Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco 
Javier Arola Blanquet, Diputados.

184/068990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el articulo 
190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 

presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito.

¿Existe un informe de la Guardia Civil sobre las 
causas del incendio ocurrido en la isla de La Palma 
(Santa Cruz de Tenerife) el 6 de septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de 
noviembre de 2009.—José Luis Perestelo Rodríguez, 
Diputado.

184/068991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Según noticias que se acaban de recibir hoy, 12 
noviembre, Martha Beatriz Roque conocida disiden-
te, se encuentra en huelga de hambre en casa de Vla-
dimiro Roca, casa que se encuentra sitiada por la 
policía en un determinado barrio de la Habana. En 
una iniciativa anterior ya señalamos nuestra preocu-
pación por el hecho que la concentración pacifica en 
un domicilio particular de la disidencia contraria al 
régimen de los hermanos Castro, pudiera traer graves 
consecuencias.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español, a 
través de nuestra Embajada en la Habana de que Mar-
tha Beatriz Roque, sitiada en la casa de Vladimiro Roca, 
se encuentra en huelga de hambre?

2.º ¿Qué información ha obtenido el Gobierno 
español a través de la Embajada española en la Habana 
de las causas por las que Martha Beatriz Roque se 
encuentra en huelga de hambre?

3.º ¿Qué contacto ha mantenido el Gobierno espa-
ñol con el Gobierno cubano sobre la delicada situación 
que se ha creado en torno a la casa de Vladimiro Roca? 
¿Tiene intención el Gobierno de mediar en este conflic-
to para garantizar la seguridad de las personas que per-
manecen en casa de Vladimiro Roca encerrados desde 
hace 35 días reclamando libertad de expresión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
noviembre de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputado.
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184/068992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de A Capela, en la provincia de La Coruña, de los anti-
cipos recibidos a cuenta en los ejercicios 2009 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Ares, en la provincia de La Coruña, de los anticipos 
recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Cabañas, en la provincia de La Coruña, de los antici-
pos recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Cedeira, en la provincia de La Coruña, de los antici-
pos recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Cerdido, en la provincia de La Coruña, de los antici-
pos recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Fene, en la provincia de La Coruña, de los anticipos 
recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de El Ferrol, de los anticipos recibidos a cuenta en los 
ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Mañón, en la provincia de La Coruña, de los antici-
pos recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Moeche, en la provincia de La Coruña, de los antici-
pos recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Mugardos, en la provincia de La Coruña, de los anti-
cipos recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Narón, en la provincia de La Coruña, de los antici-
pos recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Ortigueira, en la provincia de La Coruña, de los anti-
cipos recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Puentedeume, en la provincia de La Coruña, de los 
anticipos recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 
y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de San Saturnino, en la provincia de La Coruña, de los 
anticipos recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 
y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Qué cantidades tendrá que devolver el municipio 
de Valdoviño, en la provincia de La Coruña, de los anti-
cipos recibidos a cuenta en los ejercicios 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/068993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de Cabañas, en 
la provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de A Capela, 
en la provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de Cedeira, en 
la provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de Cerdido, en 
la provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de Mañón, en 
la provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de Moeche, en 
la provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de Ortigueira, 
en la provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, del 
incremento o decremento en la participación de los Tri-
butos del Estado, en el ayuntamiento de Puentedeume, 
en la provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, del 
incremento o decremento en la participación de los Tri-
butos del Estado, en el ayuntamiento de San Saturnino, 
en la provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de Valdoviño, 
en la provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de Ares, en la 
provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de Fene, en la 
provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de El Ferrol 
para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de Mugardos, 
en la provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál es la estimación, en términos porcentuales, 
del incremento o decremento en la participación de los 
Tributos del Estado, en el ayuntamiento de Narón, en la 
provincia de La Coruña, para el ejercicio 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el Municipio de Outes (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Ordes (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Oroso (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Ortigueira 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Oza dos Ríos 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Paderne 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Padrón 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de O Pino 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de A Puebla 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Ponteceso 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Pontedeume 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de As Pontes 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Porto do Son 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Rianxo 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Ribeira 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Rois (A Coru-
ña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyec-
tos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Sada (A Coru-
ña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyec-
tos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de San Sadurni-
ño (A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de 
los proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el Municipio de Santa Comba 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Santiago de 
Compostela (A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de 
cada uno de los proyectos? ¿Cuál ha sido el número de 
trabajadores empleados para desarrollar estos proyec-
tos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Santiso (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Sobrado (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Somozas (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Teo (A Coru-
ña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyec-
tos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Toques (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruñ , perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Tordoia (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Touro (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Trazo (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Val do Dubra 
(A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Valdoviño (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Vedra (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Vilarmaior (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Vilasantar (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Vimianzo (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Zas (A Coru-
ña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyec-
tos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cariño (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Abegondo (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Ames (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Aranga (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Ares (A Coru-
ña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los proyec-
tos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores empleados 
para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Arteixo (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Arzúa (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de A Baña (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Bergondo (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Betanzos (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Boimorto (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Boiro (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Boqueixón (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Brión (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cabana de 
Bergantiños (A Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de 
cada uno de los proyectos? ¿Cuál ha sido el número 
de trabajadores empleados para desarrollar estos pro-
yectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña , perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cabañas (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Camariñas (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cambre (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Capela (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Carnota (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Carral (A 
Coruña) ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cedeira (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cee (A Coru-
ña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los pro-
yectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cerceda (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cerdido (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Cesuras (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Coirós (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Corcubión (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Coristanco (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de A Coruña (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Culleredo (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Curtis (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Dodro (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Dumbría (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Fene (A Coru-
ña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los pro-
yectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Ferrol (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Fisterra (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Frades (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Irixoa (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Laracha (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Laxe (A Coru-
ña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los pro-
yectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Lousame (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Malpica (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Mañón (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Mazaricos (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Melide (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Mesía (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Miño (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Moeche (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Monfero (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Mugardos (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Muxía (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Muros (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Narón (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Neda (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Negreira (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Noia (A Coru-
ña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los pro-
yectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Dentro del Fondo de Inversión Local ¿Qué proyec-
tos se han aprobado para el municipio de Oleiros (A 
Coruña)? ¿Cuál ha sido el importe de cada uno de los 
proyectos? ¿Cuál ha sido el número de trabajadores 
empleados para desarrollar estos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/068995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En una respuesta escrita al Diputado que suscribe 
con números 184/53028 a 184/53031, se responde 
incompletamente sobre cinco robos y hurtos acaecidos 
en el centro penitenciario de Castellón II, situado en el 
municipio de Albocasser, en la respuesta no figura ni la 
fecha de la denuncia, ni ante quién se denuncia, ni tam-
poco el importe estimado de los sustraído. Es por ello 
que se reitera parte de lo preguntado por cuarta vez.

¿En qué fecha se denunció, ante quién y cuál es el 
importe estimado de lo sustraído, del robo de herra-
mientas y pequeño material? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/068996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Ciencia e Innovación en la provincia de Granada entre 
el 1 de enero y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Igualdad en 
la provincia de Granada entre el 1 de enero y el 30 de 
septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Diputada 
por Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el Ministerio de 
Igualdad en la provincia de Granada entre el 1 de enero 
y el 30 de septiembre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada.

184/068999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La Comunitat Valenciana sufre un agravio respecto 
a otras Comunidades Autónomas en cuanto al número 
de plazas de estudios para la titulación de Medicina. El 
número de alumnos que pueden acceder a esta titula-
ción continúa siendo insuficiente para el nivel de pobla-
ción de la Comunitat:

¿Tiene previsto el Gobierno ampliar el número de 
plazas de esta titulación en la Universitat de Valencia o 
conceder a la Universidad Cardenal Herrera CEU de 
Valencia y a la Jaume I de Castelló la autorización para 
impartir estudios universitarios de Medicina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior anunció recientemente la 
actualización del listado de bandas latinas. Debido a la 
reciente aparición de algunos actos delictivos en Valen-
cia, que parece están organizados por grupos de adoles-
centes de estas características:

¿Se ha establecido, por parte de la Policía Nacional 
y Guardia Civil algún plan de trabajo para reducir la 
incidencia y proliferación de estas bandas en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuando llega la siega del arroz, los arroceros de 
L’Horta Sud se encuentran con que la falta de infraes-
tructuras de caminos pecuarios ha obligado a los tracto-
ristas que transportan la cosecha a circular por la V-31, 
que como toda autovía atienen prohibida la circulación 
de este tipo de vehículos. Ante esta situación:

¿Se tiene previsto habilitar un paso que salve los 
barrancos de Beniparrell y el del Poyo, que separan los 
municipios de Catarroja y Massanassa, tal y como deman-
dan estos municipios, para solucionar este problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento un acceso 
directo desde la A7 a los polígonos Fuente del Jarro y 
Táctica de Paterna, polígonos que albergan 750 empre-
sas y a los que acuden miles de trabajadores a diario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento una mejora 
de los accesos al polígono Fuente del Jarro de Paterna 
desde la V-11?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe alguna investigación de la Fiscalía de Valen-
cia al respecto de los incendios que se declaran en la 
proximidades del trazado ferroviario a la luz de la carta 
que ha remitido el Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF) responsabilizando a Renfe de los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento ampliar el 
puente de la V-31 sobre el río Turia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta la crisis económica que está gol-
peando a la mayoría de las familias de este país y, en 
los recortes que debido a la misma, está sufriendo el 
presupuesto de Instituciones Penitenciarias:

¿Qué valoración hace el Gobierno del menú que 
recibieron los internos del Centro Penitenciario de 
Valencia, el día de la Merced a base de marisco, corde-
ro y cochinillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es, a fecha de hoy, la situación del Proyecto 
de Restitución y Adaptación del Barranco del Poio a su 
paso por Alacuás?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, a través de la Confede-
ración Hidrográfica del Júcar, la limpieza del Barranco 
de La Font a su paso por Paterna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con cuánta periodicidad se realizan inspecciones 
en el Parque Natural del Turia por parte de la Confede-
ración Hidrográfica del Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el año 2009 se han producido diversos bro-
tes de mortandad de peces en el Parque Natural del Río 
Turia:

¿Cuántos informes ha realizado la Confederación 
Hidrográfica del Júcar al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna línea de ayudas 
para paliar las pérdidas que, como consecuencia de las 
últimas lluvias, han sufrido los arroceros valencianos 
de la zona de la Albufera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a destinar el Gobierno alguna línea presupues-
taria para la limpieza de la Albufera de Valencia que, 
como consecuencia de las pasadas lluvias y debido a la 
putrefacción del arroz que ha quedado anegado, está 
sufriendo una pérdida de oxigeno del agua que está pro-
duciendo la mortandad de peces y fauna de la Albufera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.
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184/069013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno a través de la Confede-
ración Hidrográfica del Júcar, la limpieza del barranco 
de L’Horteta a su paso por Torrent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna linea de ayudas 
que compense las pérdidas que están sufriendo los pro-
ductores del caqui, de la denominación de origen Kaki 
Ribera de Xúquer, debido al hongo que provoca la 
sobremaduración de la fruta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno alguna línea de ayudas 
para la industria textil española que les permita sortear 
la crisis de consumo y financiera que ha llegado cuando 
el sector aún no se había recuperado de la suya propia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el contexto de la actual crisis económica. Las 
dificultades de financiación de la PYMES y autónomos 
debido a la caída de la demanda y la restricción del 
acceso al crédito, han provocado un incremento de la 
morosidad.

¿Tiene el Gobierno intención de modificar la 
Ley 3/2004 por la que se establecen medidas contra la 
morosidad que limiten los plazos de pago en sintonía 
con la media de la Unión Europea, establezca garantías 
que aseguren los pagos y simplifiquen los procedimien-
tos judiciales de cobro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno implantar la jornada 
laboral europea y una mayor flexibilidad laboral como 
paso adelante para una verdadera conciliación de la 
vida familiar y laboral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada.

184/069018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está previsto por el Gobierno de España que el 
puerto de El Musel, dentro del territorio español, esté 
especialmente destinado o habilitado para acoger a los 
denominados «buques peligro», convirtiéndose así en 
un puerto refugio?

¿Ha sido informada la Autoridad Portuaria de Gijón 
y/o el Gobierno del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/069019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿ Está previsto por el Gobierno de España que el 
puerto de El Musel, dentro del territorio español, esté 
especialmente destinado o habilitado para acoger a los 
denominados «buques peligro», convirtiéndose así en 
un puerto refugio?

¿Se ha mostrado conforme con esa decisión o pre-
tensión la Autoridad Portuaria de Gijón y/o el Gobierno 
del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/069020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿ Está previsto por el Gobierno de España que el 
puerto de El Musel, dentro del territorio español, esté 
especialmente destinado o habilitado para acoger a los 

denominados «buques peligro», convirtiéndose así en 
un puerto refugio?

¿Se han estudiado y valorado los riesgos y repercu-
siones que esa decisión acarrearía en los distintos 
aspectos medioambientales, personales, de seguridad 
en las zonas pobladas más cercanas, turísticas, de afec-
tación a la explotación pesquera, etc.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Dipu-
tada.

184/069021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Asuntos Exteriores y 
Cooperación en los últimos tres años? Con indicación 
del regalo, su importe y la persona física o jurídica que 
lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Justicia en los últi-
mos tres años? Con indicación del regalo, su importe y 
la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.
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184/069023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dlos por el titular del Ministerio de Defensa en los últi-
mos tres años? Con indicación del regalo, su importe y 
la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Interior en los últi-
mos tres años? Con indicación del regalo, su importe y 
la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Fomento en los últi-
mos tres años? Con indicación del regalo, su importe y 
la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Ciencia e Innovación 
en los últimos tres años? Con indicación del regalo, su 
importe y la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Cultura en los últi-
mos tres años? Con indicación del regalo, su importe y 
la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Educación en los 
últimos tres años? Con indicación del regalo, su impor-
te y la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.
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184/069029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Igualdad en los últi-
mos tres años? Con indicación del regalo, su importe y 
la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio en los últimos tres años? Con indicación del 
regalo, su importe y fa persona física o jurídica que lo 
realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Medio Marino en los últimos tres años? 

Con indicación del regalo, su importe y la persona físi-
ca o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Sanidad y Política 
Social en los últimos tres años? Con indicación del 
regalo, su importe y la persona física o jurídica que lo 
realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dos por el titular del Ministerio de Trabajo e Inmigra-
ción en los últimos tres años? Con indicación del rega-
lo, su importe y la persona física o jurídica que lo 
realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dios por el titular del Ministerio de Vivienda en los últi-
mos tres años? Con indicación del regalo, su importe y 
la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dios por el titular del Ministerio de la Presidencia en los 
últimos tres años? Con indicación del regalo, su impor-
te y la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dios por el titular del Ministerio de Economía y Hacien-
da en los últimos tres años? Con indicación del regalo, 
su importe y la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la relación detallada de los regalos recibi-
dios por el titular del Ministerio de Política Territorial 
(antes Ministerio de Administraciones Públicas) en los 
últimos tres años? Con indicación del regalo, su impor-
te y la persona física o jurídica que lo realizó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/069038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña , perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Ante el aporte de más de 300.000 metros cúbicos de 
arena que se van a aportar a las playas coruñesas del 
Orzán, Riazor y San Amaro dentro del proyecto para la 
regeneración de áridos promovido por la Demarcación 
de Costas dependiente del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar un plan de 
impacto medioambiental?

¿Tiene previsto dar una solución a los profesionales 
que se dedican a la recolección de lombrices en la costa 
coruñesa ante los perjuicios que va a ocasionar el pro-
yecto de regeneración de las playas mencionadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/069039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña , perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

325

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha finalizado el Ministerio de Fomento el estudio 
para redactar el mapa de ruidos en las vías de su titula-
ridad?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de la Nación 
llevar a cabo actuaciones para aliviar la contaminación 
acústica que sufren los residentes próximos a la aveni-
da de A Pasaxe (A Coruña)?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de la Nación 
llevar a cabo actuaciones para evitar la contaminación 
acústica en la avenida de Alfonso Molina, donde se 
rondan los 75 decibelios, superando en creces los 50 
decibelios que establece la Organización Mundial de la 
Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/069040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña , perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los impedimentos que han hecho que 
desde el 9 de junio de 2006, fecha del acta de ocupa-
ción por parte de Aena de expropiación forzosa para la 
instalación del ILS II/III en el aeropuerto de Alvedro, 
todavía el pazo «Casa dos Vales» siga sin trasladarse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
tada.

184/069041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña , perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes que se han acogi-
do al plan de retorno y residen en la Comunidad Autó-
noma de Galicia? Detallando el dato por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/069042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Viajes realizados por el Ministro de Fomento utili-
zando transporte aéreo militar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos aprobados para el 2009 del 1% Cultual en 
la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/069044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-



Congreso 2 de diciembre de 2009.—Serie D. Núm. 302

326

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Proyectos financiados a través de la iniciativa Equal 
en la provincia de Málaga desde 2000 al 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octubre 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García, y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/069045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué estaciones y en qué proyectos por cada una 
de ellas se han invertido los 137.189.876 euros desde 
marzo de 2004 a junio de 2009, según datos de ADIF 
invertidos en estaciones en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octubre 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel More-
no Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico Souvi-
rón García, y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/069053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Igualdad en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Ciencia e Innovación en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Vivienda en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Sanidad y Consumo en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.
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184/069057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Cultura en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 del 
Ministerio de Administraciones Públicas en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de la Presidencia en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en 
Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Trabajo e Inmigración en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.
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184/069063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Educación Social Política Social y 
Deportes en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Fomento en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio del Interior en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Economía y Hacienda en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Defensa en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Justicia en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.
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184/069069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de cumplimiento de 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008 
del Ministerio de Asuntos Exteriores en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de octu-
bre de 2009.—Carmen Guerra Guerra, Diputada.

184/069070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión del 
Consejo Superior de Investigaciones Científicas para la 
provincia de Zaragoza, de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

ANTECEDENTES

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los proyectos de inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

06 18 202 0032 463A 63 Remodelación edificio 
residencia (Zaragoza): 500,00.

06 18 202 0033 463A 63 Reubicación Instituto 
Ciencia Mat. Aragón (Zaragoza): 100,00.

07 18 202 0065 463A 63 Parque Tecnológico Aula 
DEI.Zaragoza: 600,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-

nocidas, de los Proyectos de Inversión del Consejo 
Superior de Investigaciones Científicas para la provin-
cia de Zaragoza que se han mencionado en la exposi-
ción de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión Adecua-
ción de caminos naturales en Aragón, de la D.G. de 
Desarrollo Sostenible del Medio Rural, con dotación 
1.095,89 miles de euros para la provincia de Zaragoza 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

ANTECEDENTES

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 08 23 04 1001, 
Programa 456C, artícu  lo 61, correspondiente a Adecuación 
de caminos naturales en Aragón, con una dotación de inver-
sión prevista de 1.095,89 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de obli-
gaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2009 
hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones recono-
cidas, del Proyecto de Inversión 08 23 04 1001, 456C, 61, 
Adecuación de caminos naturales en Aragón, de la D.G. 
de Desarrollo Sostenible del Medio Rural, con dotación 
1.095,89 miles de euros en el ejercicio 2009 para la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Agencia Estatal de Meteorología para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

ANTECEDENTES

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los proyectos de inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

08 23 03 0010 495B 62 Modernización redes obser-
vación meteorológica: 14,00.

08 23 03 0020 495B 62 Nuevos proyectos de tecno-
logía de la información y comunicaciones: 16,80.

92 17 16 0030 495B 63 Adquisición de mobiliario: 
6,00.

94 17 16 0015 495B 63 Renovación y Ampliación 
PM y otros: 6,00.

97 23 03 0035 495B 63 Actualización y reposición 
sistema de proceso: 2,20.

99 23 03 0025 495B 63 Actualización microinfor-
mática: 2,00.

08 23 03 0030 495B 63 Actuaciones de reposición en 
edificios e infraestructuras y equipamientos: 103,60.

08 23 03 0035 495B 63 Mejora de proyectos de tec-
nología de la información y comunicaciones: 5,02.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones recono-
cidas, de los proyectos de inversión de la Agencia Estatal 
de Meteorología para la provincia de Zaragoza que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General del Agua para la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

ANTECEDENTES

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aprobadas 
(BOCG: Congreso de los Diputados, Serie A, 
Núm. 9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008) figuran 
para la provincia de Zaragoza (50), los Proyectos de 
Inversión con los importes que se recogen en miles de 
euros:

86 17 06 0595 452A 60 Presa del Val: 39,61.
86 17 06 0895 452A 61 Riegos de Bardenas 2 parte: 

20,83.
06 23 05 0072 452A 61 Modernización zonas rega-

bles del Canal de las Bardenas: 415,01.
07 23 05 0029 452A 61 Estrategia nacional de res-

tauración de ríos en la Cuenca del Ebro: 574,98.
09 23 05 0014 452A 61 Barranco de las pozas en 

Calatayud (Dotación correspondiente a Enmienda 
Aprobada): 250,00.

09 23 05 0015 452A 61 Recarga de la unidad hidro-
geológica campo de Cariñena (Dotación correspon-
diente a Enmienda Aprobada): 350,00.

88 17 06 0909 452A 61 Acondic Cauces Ebro: 
1.139,16.

06 23 05 0028 452A 61 Plan Seguridad de Presas: 
910,71.

06 23 05 0087 452A 64 Estudios y trabajos técni-
cos: 199,97.

95 17 13 0125 456A 64 Asist. técn. para la realiza-
ción de inventario de aprovechamiento. Registro de 
Aguas y catálogo de aguas privadas: 575,66.

07 23 05 0032 456A 64 Seguimiento y control de 
autorizaciones de vertido: 90,13.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Agua para la provincia de Zaragoza que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.
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184/069074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión Otras 
Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, 
de la Dirección General del Agua, con dotación 
17.732,31 miles de euros para la provincia de Zarago-
za, de la que desea obtener respuesta por escrito.

ANTECEDENTES

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, tomo I, el Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 
Programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente a Otras Actua-
ciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca Ebro, con una 
dotación de inversión prevista de 17.732,31 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de obli-
gaciones reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2009 
hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se pregun-
ta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones recono-
cidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 452A, 61, 
Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuenca 
Ebro, de la Dirección General del Agua, con dotación 
17.732,31 miles de euros en el ejercicio 2009 para la pro-
vincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Calidad y Evaluación Ambiental 
para la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

ANTECEDENTES

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

94 17 14 1010 456B 61 Gestión de residuos urba-
nos: 298,19.

07 23 08 1020 456B 61 Recuperación de suelos 
contaminados: 298,34.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de obligaciones reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental para la 
provincia de Zaragoza que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Confederación Hidrográfica del Ebro para la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

ANTECEDENTES

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

89 17 226 0025 452A 61 Construcción estaciones 
de aforo, cuenca del Ebro: 114,98.

94 17 226 0005 452A 61 Seguridad Presas en la 
Cuenca: 322,64.
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95 17 226 0030 452A 61 Mejora Regadíos y Opti-
mización Recursos: 514,38.

97 23 226 0010 452A 61 Mejora caminos zonas 
regables: 131,60.

98 23 226 0005 452A 61 Seguridad en la presas 
M/D Ebro: 0,00.

02 23 226 0010 452A 61 Obras en Infraestructura 
Hidráulica y Urbana: 60,00.

03 23 226 0035 452A 61 Mantenimiento y conser-
vac de cauces públicos: 375,80.

05 23 226 0015 452A 61 Obras perfeccionamiento 
en presas construidas en fase previa a la explotación: 
30,00.

06 23 226 0005 452A 61 Restaurac de humedades y 
del hábitat fluvial: 199,99.

06 23 226 0010 452A 61 Conservac de la infraestr 
forestal y tratamiento sevícola en los montes del Ebro: 
124,98.

08 23 226 0020 452A 61 Ejecución de obras deriva-
das de actuaciones especiales (Descentralizados de la 
DGA)s: 200,07.

09 23 226 0005 452A 61 Prevención de incendios 
forestales en montes gestionados por la C.H.E. 295,72.

86 17 226 0035 452A 62 Adquis. vehículos para el 
parque central del Organismo: Confederación Hidro-
gráfica del Ebro: 800,00.

86 17 226 0040 452A 62 Mobiliario y equip.ofic. 
para trabj. a realizar por el organismo: 250,00.

89 17 226 0062 452A 62 Adquisición equipos infor-
mática: 350,00.

92 17 226 1105 452A 62 Adquisición y Adecuación 
Locales: 389,52.

08 23 226 0015 452A 64 Redacción de proyectos 
derivados de actuaciones: 78,12.

86 17 226 0020 456A 61 Mejora abastecimiento y 
saneamiento varias prov. C. del Ebro: 65,00.

89 17 226 0065 456A 62 Adquisición equipo instru-
mental laboratorio análisis: 125,00.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de obligaciones reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro para la provincia de Zarago-
za que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la capacidad actual del Centro de Inserción 
Social de Picassent?

¿Cuál es la ocupación actual del Centro de Inserción 
Social de Picassent?

¿Qué medidas se están tomando para solucionar el 
problema de sobreocupación que afecta a este CIS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Están durmiendo han dormido internos del Centro 
de Inserción Social de Picassent en el suelo por falta de 
plazas?

¿Se han tenido que habilitar instalaciones del Cen-
tro de Inserción Social de Picassent que no están conce-
bidas como dormitorio para acoger a los internos de 
dicho CIS?

¿Está garantizada la higiene en dicho CIS y existen 
baños suficientes para la cantidad de internos que en la 
actualidad ocupan este CIS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.
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184/069079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué novedades, con respecto a los planes de preven-
ción y lucha contra incendios forestales puestos en mar-
cha los años anteriores y en lo que se refiere a la provincia 
de Almería, aporta el Plan de actuaciones de prevención y 
lucha contra los incendios forestales para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué actuaciones ha realizado hasta el momento o 
tiene previsto realizar en la provincia de Almería el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, en el marco de dicho Plan?

¿Qué cantidad ha invertido hasta el momento o tiene 
previsto dedicar dicho Ministerio para llevar a cabo 
estas actuaciones en la provincia de Almería?

¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no a la puesta en marcha de este Plan en la provincia de 
Almería, en lo concerniente a la prvención de incendios 
forestales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no a la puesta en marcha de este Plan en la provincia de 
Almería, en lo concerniente a la extinción de los incen-
dios forestales registrados en esta provincia durante el 
mes de julio de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto reali-
zar en la provincia de Almería el Ministerio de Defen-
sa, en el marco de dicho Plan?

¿Qué cantidad ha previsto dedicar dicho Ministerio 
para llevar a cabo estas actuaciones en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.
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184/069083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado el 
Ministerio de Defensa a la extinción de los incendios 
forestales registrados en la provincia de Almería duran-
te el mes de julio de 2009?

¿Qué unidades han participado y cuántos efectivos 
han tomado parte en la extinción de dichos incendios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué actuaciones ha realizado o ha previsto realizar 
en la provincia de Almería el Ministerio de Interior, en 
el marco de dicho Plan?

¿Qué cantidad ha previsto dedicar dicho Ministerio 
para llevar a cabo estas actuaciones en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado el 
Ministerio del Interior a la extinción de los incendios 
forestales registrados en la provincia de Almería duran-
te el mes de julio de 2009?

¿Qué medios y cuántos efectivos del SEPRONA han 
realizado tareas relacionadas con la extinción y con la 
investigación del origen de dichos incendios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto reali-
zar en la provincia de Almería el Ministerio de Fomen-
to, en el marco de dicho Plan?

¿Qué cantidad ha previsto dedicar dicho Ministerio 
para llevar a cabo estas actuaciones en la provincia de 
Almería?

¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado 
hasta ahora o tiene previsto dedicar el Ministerio de 
Fomento a la puesta en marcha de este Plan en la pro-
vincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.
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184/069087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto reali-
zar en la provincia de Almería el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación, en el marco de dicho Plan?

¿Qué cantidad ha previsto dedicar dicho Ministerio 
para llevar a cabo estas actuaciones en la provincia de 
Almería?

¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado 
hasta ahora o tiene previsto dedicar el Ministerio de 
Asuntos Exteriores y Cooperación a la puesta en mar-
cha de este Plan en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto reali-
zar en la provincia de Almería el Ministerio de Justicia, 
en el marco de dicho Plan?

¿Qué cantidad ha previsto dedicar dicho Ministerio 
para llevar a cabo estas actuaciones en la provincia de 
Almería?

¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado 
hasta ahora o tiene previsto dedicar el Ministerio de 
Justicia a la puesta en marcha de este Plan en la provin-
cia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto reali-
zar en la provincia de Almería el Ministerio de Trabajo 
e Inmigración, en el marco de dicho Plan?

¿Qué cantidad ha previsto dedicar dicho Ministerio 
para llevar a cabo estas actuaciones en la provincia de 
Almería?

¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado 
hasta ahora o tiene previsto dedicar el Ministerio de 
Trabajo e Inmigración a la puesta en marcha de este 
Plan en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.
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El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto rea-
lizar en la provincia de Almería el Ministerio de Indus-
tria, Comercio y Turismo, en el marco de dicho Plan?

¿Qué cantidad ha previsto dedicar dicho Ministerio 
para llevar a cabo estas actuaciones en la provincia de 
Almería?

¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado 
hasta ahora o tiene previsto dedicar el Ministerio de 
Industria, Comercio y Turismo a la puesta en marcha 
de este Plan en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto reali-
zar en la provincia de Almería el Ministerio de Presi-
dencia, en el marco de dicho Plan?

¿Qué cantidad ha previsto dedicar dicho Ministerio 
para llevar a cabo estas actuaciones en la provincia de 
Almería?

¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado 
hasta ahora o tiene previsto dedicar el Ministerio de 
Presidencia a la puesta en marcha de este Plan en la 
provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto reali-
zar en la provincia de Almería el Ministerio de Política 
Territorial, en el marco de dicho Plan?

¿Qué cantidad ha previsto dedicar dicho Ministerio 
para llevar a cabo estas actuaciones en la provincia de 
Almería?

¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado 
hasta ahora o tiene previsto dedicar el Ministerio de 
Política Territorial a la puesta en marcha de este Plan 
en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 5 de junio 
una serie de medidas «correspondientes al Plan de 
actuaciones de prevención y lucha contra los incendios 
forestales para el año 2009, en el que intervienen once 
Ministerios».

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto reali-
zar en la provincia de Almería el Ministerio de Ciencia 
e Innovación, en el marco de dicho Plan?

¿Qué cantidad ha previsto dedicar dicho Ministerio 
para llevar a cabo estas actuaciones en la provincia de 
Almería?
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¿Qué medios materiales y humanos ha dedicado 
hasta ahora o tiene previsto dedicar el Ministerio de 
Ciencia e Innovación a la puesta en marcha de este Plan 
en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha desarrollado el 
Gobierno de España en la provincia de Almería, en el 
marco del Convenio de colaboración, entre el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino y la 
Comunidad Autónoma de Andalucía en materia de res-
tauración hidrológico-forestal, durante el año 2007?

¿En qué han consistido dichas actuaciones y en qué 
municipios se ha actuado?

¿Qué cantidad ha invertido en cada una de estas 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha desarrollado el 
Gobierno de España en la provincia de Almería, en el 
marco del Convenio de colaboración, entre el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino y la 
Comunidad Autónoma de Andalucía en materia de res-
tauración hidrológico-forestal, durante el año 2008?

¿En qué han consistido dichas actuaciones y en qué 
municipios se ha actuado?

¿Qué cantidad ha invertido en cada una de estas 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha desarrollado hasta 
ahora el Gobierno de España, o tiene previsto realizar, 
en la provincia de Almería, en el marco del Convenio 
de colaboración, entre el Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino y la Comunidad Autónoma 
de Andalucía en materia de restauración hidrológico-
forestal (prorrogado de acuerdo a la Adenda al Conve-
nio de colaboración entre el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino y la Junta de Anda-
lucía sobre actuaciones de la Dirección General de 
Medio Natural y Política Forestal en materia de restau-
ración hidrológico-forestal, firmada el 30 de diciembre 
de 2008), durante el año 2009?

¿En qué han consistido dichas actuaciones y en qué 
municipios se ha actuado?

¿Qué cantidad ha invertido en cada una de estas 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas ha desarrollado el 
Gobierno de España en la provincia de Almería, en el 
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marco del Convenio de colaboración, entre el Ministe-
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino y la 
Comunidad Autónoma de Andalucía en materia de res-
tauración hidrológico-forestal, durante el año 2006?

¿En qué han consistido dichas actuaciones y en qué 
municipios se ha actuado?

¿Qué cantidad ha invertido en cada una de estas 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué circunstancias se produjo la fuga del Cen-
tro de Internamiento para Extranjeros de Tarifa, que 
aconteció el pasado 18 de julio de 2009?

¿Cuántos internos se fugaron de dicho CIE?
¿Qué medidas se han adoptado para que este tipo de 

sucesos no vuelvan a repetirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Existe sobreocupación en el Centro de Interna-
miento para Extranjeros de Tarifa?

En caso afirmativo, ¿qué actuaciones tiene previsto 
llevar a cabo el Gobierno para solucionar el problema 
de la sobreocupación?

¿Cuál es la capacidad del CIE de Tarifa y cuál es su 
nivel medio de ocupación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué circunstancias se produjo un motín en el 
Centro de Internamiento para Extranjeros de Tarifa, que 
aconteció el pasado 18 de julio de 2009?

¿Se produjeron heridos en dicho motín?
¿Qué medidas se han adoptado para que este tipo de 

sucesos no vuelvan a repetirse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

Al margen de los hechos acontecidos el pasado 18 
de julio de 2009, ¿se han producido en los últimos años 
motines o fugas en el Centro de Internamiento para 
Extranjeros de Tarifa?

En caso afirmativo, ¿en qué circunstancias se han 
producido dichos motines o fugas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.
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184/069102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones y actuaciones tiene previsto reali-
zar el Gobierno en cada uno de los Paradores Naciona-
les sitos en Andalucía, dentro de los establecido en Plan 
ParadoresE?

¿Qué porcentaje representa la inversión destinada a 
los Paradores Nacionales localizados en Andalucía, del 
total que se invertirá en toda España, dentro de lo con-
templado en Plan ParadoresE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión Insti-
tuto Social de las Fuerzas Armadas para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza 
(50), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

98 14 113 1000 222M 62 Adquisic. Locales y 
obras de mejoras y adec. 0,50.

98 14 113 1001 222M 62 Equipa. Nuevo de mobi-
lia., maquin y equip. Informático: 0,45.

98 14 113 1002 222M 63 Obras mantenim. de 
capacidad de func. Edif y locales: 7,37

98 14 113 1003 222M 63 Repos. de maquinaria, 
mobili. y equipos informáticos: 0,21.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de cada uno de dichos proyectos de inversión, en 
términos de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio 
del ejercicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, 
por lo que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión Instituto Social 
de las Fuerzas Armadas para la provincia de Zaragoza 
que se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2009, hasta el 30 de septiembre, del 
Proyecto de Inversión Obras en Zaragoza, de la Direc-
ción General de la Policía y de la Guardia Civil: Policía, 
con dotación 412,00 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 16 
03 3050, Programa 132A, artícu  lo 63, correspondiente a 
Obras en Zaragoza, de la Dirección General de la Policía 
y de la Guardia Civil: Policía, con una dotación de inver-
sión prevista de 412,00 miles de euros en el ejerci-
cio 2009 para la provincia de Zaragoza (50).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 03 3050, 
132A, 63, Obras en Zaragoza, de la Dirección General 
de la Policía y de la Guardia Civil: Policía, con dota-
ción 412,00 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.
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184/069106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión Obras en 
Zaragoza, de la Dirección General de la Policía y de la 
Guardia Civil: Guardia Civil, con dotación 2.131,00 
miles de euros para la provincia de Zaragoza, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 04 16 
04 3050, Programa 132A, artícu  lo 63, correspondiente a 
Obras en Zaragoza, de la Dirección General de la Policía 
y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con una dotación de 
inversión prevista de 2.131,00 miles de euros en el ejer-
cicio 2009 para la provincia de Zaragoza (50).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3050, 
132A, 63, Obras en Zaragoza, de la Dirección General 
de la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con 
dotación 2.131,00 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión: P. T. 
Veruela, del Instituto de Turismo de España, con dota-

ción 6.000,00 miles de euros en la provincia de Zaragoza, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 20 
208 0025, Programa 432A, artícu  lo 60, correspondiente 
a P. T. Veruela, del Instituto de Turismo de España, con 
una dotación de inversión prevista de 6.000,00 miles de 
euros en el ejercicio 2009 para la provincia de Zaragoza.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de Obli-
gaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2009 
hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 06 20 208 0025, 
432A, 60, correspondiente a P. T. Veruela, del Instituto 
de Turismo de España, con dotación de inversión pre-
vista de 6.000,00 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Telecomunicaciones para la pro-
vincia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Tomo I, para la provincia de Zaragoza (50), los 
Proyectos de Inversión con los importes que se recogen 
en miles de euros:

94 17 27 0025 491M 62 Adquisición de medios 
fijos y móviles para comprobación técnica de emisio-
nes: 18,61.
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99 17 26 0001 491M 62 Adquisición Instrumen-
tal Medida Sistemas Digitales de Radiocomunica-
ciones: 10,29.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Telecomunicaciones para la provincia de 
Zaragoza que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno relativa a 
la ejecución durante 2009, hasta el 30 de septiembre, del 
Proyecto de Inversión L.A.V. Zaragoza-Teruel, con dota-
ción 6.579,95 miles de euros para la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0165, Programa 453A, artícu  lo 60, correspondiente 
a L.A.V. Zaragoza-Teruel, con una dotación de inver-
sión prevista de 6.579,95 miles de euros para la provin-
cia de Zaragoza (50) en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta el 
30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reconoci-
das, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0165, 453A, 60, 
L.A.V. Zaragoza-Teruel, con dotación 6.579,95 miles de 
euros para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión Conve-
nio con el ADIF para la administración de las infraes-
tructuras de titularidad del Estado, con dotación 
28.466,40 miles de euros para la provincia de Zaragoza, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 05 17 
40 090, Programa 453A, artícu  lo 61, correspondiente a 
Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con una dota-
ción de inversión prevista de 28.466,40 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0901, 
453A, 61, Convenio con el ADIF para la administra-
ción de las infraestructuras de titularidad del Estado, 
con dotación 28.466,40 miles de euros para la provin-
cia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de 
la Dirección General de Ferrocarriles en la provincia 
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de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, serie A, núm. 
9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008) figuran para la 
provincia de Zaragoza (50), los Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

87 23 03 0565 453A 60 Plan de Supresión de 
Pasos a Nivel: 1.364,23

01 17 40 0161 453A 60 L.A.V. Zaragoza-Castejón 
(Dotación inicial: 500,00 + enmienda: 2.500,00): 
3.000,00.

05 17 40 0160 453A 60 Corredor Alta Velocidad 
Mediterráneo-Cantábrico (Estudios): 213,33.

07 17 40 0810 453A 60 Línea Ferroviaria Camin-
real-Calatayud: 94,58.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Ferrocarriles en la provincia de Zaragoza que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión Forma-
ción Cartografía Básica y Derivada, de la Dirección 
General del Instituto Geográfico Nacional, con dota-
ción 119,34 miles de euros para la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 96 17 

18 0005, Programa 495A, artícu  lo 62, correspondiente 
a Formación Cartografía Básica y Derivada, de la Direc-
ción General del Instituto Geográfico Nacional, con una 
dotación de inversión prevista de 119,34 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de Obli-
gaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2009 
hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, 
495A, 62, Formación Cartografía Básica y Derivada, de 
la Dirección General del Instituto Geográfico Nacional, 
con dotación 119,34 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión A-68 
Tramo: Variante de Burgo de Ebro, con dotación 
5.808,19 miles de euros para la provincia de Zaragoza, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 02 17 
38 4091, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a A-68 Tramo: Variante de Burgo de Ebro, con una 
dotación de inversión prevista de 5.808,19 miles de euros 
para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 02 17 38 4091, 
453B, 60, A-68 Tramo: Variante de Burgo de Ebro, con 
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dotación 5.808,19 miles de euros en el ejercicio 2009 
para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión Cuarto 
Cinturón de Zaragoza. Ronda Este, con dotación 
5.561,04 miles de euros para la provincia de Zaragoza, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión: 04 
17 38 0537, Programa 453B, artícu  lo 60, correspon-
diente a Cuarto Cinturón de Zaragoza. Ronda Este, con 
una dotación de inversión prevista de 5.561,04 miles de 
euros para la provincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 0537, 453B, 
60, Cuarto Cinturón de Zaragoza. Ronda Este, con dota-
ción 5.561,04 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta el 
30 de septiembre, del Proyecto de Inversión A-21 
Tramo: Barranco de las Colladas-Enlace con la A-1601, 
con dotación 6.557,80 miles de euros para la provincia 
de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2009 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión: 04 17 38 4138, Programa 453B, artícu  lo 60, 
correspondiente a A-21 Tramo: Barranco de las Colla-
das-Enlace con la A-1601, con una dotación de inver-
sión prevista de 6.557,80 miles de euros para la pro-
vincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de Obli-
gaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2009 
hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 17 38 4138, 
453B, 60, A-21 Tramo: Barranco de las Colladas-Enla-
ce con la A-1601, con dotación 6.557,80 miles de euros 
en el ejercicio 2009 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión A-2. 
Enlace Ranillas-Enlace Aeropuerto. Tramo: Ronda 
Norte de Zaragoza, con dotación 17.331,94 miles de 
euros para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Progra-
mación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión: 
05 17 38 0579, Programa 453B, artícu  lo 60, corres-
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pondiente a A-2. Enlace Ranillas-Enlace Aeropuerto. 
Ampliación de capacidad y vías colectoras. Tramo: 
Ronda Norte de Zaragoza, con una dotación de inver-
sión prevista de 17.331,94 miles de euros para la pro-
vincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de Obli-
gaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 2009 
hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que se pre-
gunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 38 0579, 
453B, 60, A-2. Enlace Ranillas-Enlace Aeropuerto. 
Tramo: Ronda Norte de Zaragoza, con dotación 
17.331,94 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión Conce-
sión Calatayud-Alfajarín. Estudio de un tercer carril 
Zaragoza-La Almunia con dotación 15.285,56 miles de 
euros para la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 06 17 
38 6907, Programa 453C, artícu  lo 61, correspondiente 
a Concesión Calatayud-Alfajarín. Estudio de un tercer 
carril Zaragoza-La Almunia, con una dotación de inver-
sión prevista de 15.285,56 miles de euros para la pro-
vincia de Zaragoza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-

nocidas, del Proyecto de Inversión 06 17 38 6907, 
453C, 61, Concesión Calatayud-Alfajarín. Estudio de 
un tercer carril Zaragoza-La Almunia, con dotación 
15.285,56 miles de euros en el ejercicio 2009 para la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, del Proyecto de Inversión Actua-
ciones de Conservación y Explotación en Aragón, con 
dotación 31.251,49 miles de euros para la provincia de 
Zaragoza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión: 86 
17 38 0945, Programa 453C, artícu  lo 61, correspon-
diente a Actuaciones de Conservación y Explotación en 
Aragón, con una dotación de inversión prevista 
de 31.251,49 miles de euros para la provincia de Zara-
goza en el ejercicio 2009.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Conservación y Explotación 
en Aragón, con dotación 31.251,49 miles de euros en el 
ejercicio 2009 para la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de los Proyectos de Inversión de la 
Dirección General de Carreteras en la provincia de Zara-
goza, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, serie A, núm. 
9-14, de fecha 30 de diciembre de 2008) figuran para la 
provincia de Zaragoza (50), los Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros:

99 17 38 4550 453B 60 A-24. Tramo: Daroca-
Calatayud: 10,00.

00 17 38 0450 453B 60 Red Arterial Zaragoza. 
Adecuación Vía Hispanidad: 10,00.

04 17 38 0977 453B 60 A-68. Tramo: Figueruelas-
Mallén: 2.010,00.

04 17 38 0978 453B 60 A-2. Tr: Alfajarín-Fraga: 
1.240,00.

04 17 38 4136 453B 60 A-21. Tr: L.P.de Huesca 
Barranco de las Colladas: 2.559,73.

04 17 38 4139 453B 60 A-21. Tr: Enlace de la 
A-1601-Enlace de Sigües: 200,00.

04 17 384141 453B 60 A-21. Tr: Enlace de Sigües-
Enlace de Tiermas: 200,00.

04 17 38 4142 453B 60 A-21. Tr: Enlace de Tier-
mas- L.P. de Navarra: 200,00.

05 17 38 6820 453B 60 A-68. Tr: Fuentes de Ebro-
Alcañiz: 1.000,00.

06 17 38 4274 453B 60 A-68 Tr: Duplicación 
Variantes de El Burgo de Ebro y Fuentes de Ebro: 
100,00.

09 17 38 4190 453B 60 Actuaciones en la N-122 
Tramo: Gallur-Ágreda: 50,00.

02 17 38 4092 453B 61 A-68. Variante de Fuentes 
de Ebro: 1.027,49.

05 17 38 3691 453B 61 Variante de Borja-Male-
ján: 602,62.

05 17 38 3693 453B 61 N-122. Variante de Tara-
zona: 100,00.

01 17 38 0945 453C 61 Actuaciones de Seguridad 
Vial en Aragón: 1.483,30.

Es de interés conocer el importe de la ejecución de 
cada uno de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2009 hasta la fecha de 30 de septiembre, por lo 
que se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2009, hasta 
el 30 de septiembre, en términos de Obligaciones Reco-

nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Carreteras en la provincia de Zaragoza que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

184/069120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones y gestiones se han impulsado 
desde AENA con el Ayuntamiento de Oleiros (A Coru-
ña) para el traslado del pazo Casa dos Vales situado en 
Alvedro (Culleredo) una vez que este inmueble fue 
objeto de un expediente de expropiación forzosa para la 
instalación del sistema de aproximación de alta preci-
sión, categoría II/III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octubre 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada.

184/069121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones y gestiones se han impulsado 
desde AENA con la Xunta de Galicia para el traslado 
del pazo Casa dos Vales situado en Alvedro (Cullere-
do) una vez que este inmueble fue objeto de un expe-
diente de expropiación forzosa para la instalación del 
sistema de aproximación de alta precisión, catego-
ría II/III? En caso afirmativo, ¿en qué fecha se inicia-
ron las gestiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu-
tada.
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184/069123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno que según informes de 
Cáritas Arciprestal se cifre en 30.000 los ciudadanos 
que viven en el umbral de la pobreza en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teó-
fila Martínez Saiz, Diputados.

184/069124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja y doña Teófila 
Martínez Saiz, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que piensa llevar el Gobierno para erra-
dicar en la provincia de Cádiz que 30.000 ciudadanos 
vivan en el umbral de la pobreza, según un informe de 
Cáritas Arciprestal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de octu-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Teó-
fila Martínez Saiz, Diputados.

184/069125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa dedicar ADIF alguna inversión al manteni-
miento de la estación de San Pablo de Buceite (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/069126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De acometer ADIF las necesarias obras y/o mejoras 
en la estación de San Pablo de Buceite (Cádiz). ¿En qué 
van a consistir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/069127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De acometer ADIF las necesarias obras y/o mejoras 
en la estación de San Pablo de Buceite (Cádiz). ¿En qué 
plazo de tiempo se van a realizar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu-
tado.

184/069128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Qué objetivo persigue el Ministerio de Cultura con 
la próxima creación del Museo del Mediterráneo en la 
ciudad de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Cultu-
ra el inicio de las obras de construcción del Museo del 
Mediterráneo en la ciudad de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Cultura 
la apertura al público del Museo del Mediterráneo en la 
ciudad de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión total tiene prevista el Ministerio de 
Cultura para la creación del Museo del Mediterráneo en 
la ciudad de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de la Presidencia 
del coste que supondrá la organización de la Primera 
Cumbre de Ministros de la Unión Europea contra la 
Violencia de Género, que se celebrará el 21 y 22 de 
marzo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno del coste que 
supondrá la organización del V Encuentro España-Áfri-
ca «Mujeres por un mundo mejor» que se celebrará en 
la ciudad de Valencia en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/069134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Fomento de 
cuánto tiempo más tendrán que sufrir los vecinos de la 
localidad valenciana de Xeraco el paso de camiones pesa-
dos por el centro de la población tras varios años reivindi-
cando la construcción de una ronda de circunvalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha el Ministerio de Fomento tiene pre-
visto licitar las obras de construcción de una ronda de 
circunvalación en la localidad valenciana de Xeraco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿En qué lugar concreto de la ciudad de Valencia 
tiene previsto el Ministerio de Cultura ubicar el futuro 
Museo del Mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio del Interior ubicar la 
nueva cárcel de Siete Aguas en la franja de 500 metros 
alrededor de la A-3, una zona considerada de alto ries-
go por el peligro de accidentes en el transporte de mer-
cancías peligrosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo garantiza el Ministerio de Fomento, a través 
de AENA, la seguridad de las personas discapacitadas 
al descender de los aviones a pie de pista en el aero-
puerto de Manises?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento habilitar, 
en el aeropuerto de Manises, algún tipo de sistema 
mecánico que garantice la seguridad de las personas 
discapacitadas a la hora de descender de los aviones a 
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pie de pista, ya que hasta ahora se realiza manualmente 
y corriendo ciertos riesgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio del Inte-
rior materializar el convenio firmado en el año 2004 
entre el Ayuntamiento de Torrevieja y la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Valenciana en virtud del 
cual el Gobierno de la nación se comprometía a cons-
truir y dotar una nueva comisaría de Policía Nacional 
en dicha ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿En qué lugar de la ciudad de Valencia tiene previsto 
el Ministerio de la Presidencia acoger la Primera Cumbre 
de Ministros de la Unión Europea contra la Violencia de 
Género, que se celebrará el 21 y 22 de marzo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Conoce ya el Ministerio de la Presidencia cuál será 
el programa a desarrollar en la Primera Cumbre de 
Ministros de la Unión Europea contra la Violencia de 
Género, que se celebrará el 21 y 22 de marzo de 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿En qué lugar de la ciudad de Valencia tiene previs-
to el Gobierno albergar el V Encuentro España-África 
«Mujeres por un mundo mejor» que, según anunció la 
Vicepresidenta María Teresa Fernández de la Vega, se 
llevará a cabo en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Ha determinado el Gobierno la fecha exacta en la 
que tendrá lugar el V Encuentro España-África «Muje-
res por un mundo mejor» que se celebrará en la ciudad 
de Valencia en el año 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.
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184/069146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Qué motivos han llevado al Ministerio de Fomento 
a omitir en el proyecto de remodelación de las instala-
ciones ferroviarias de la localidad valenciana de Cata-
rroja la demanda ciudadana del soterramiento de las 
vías a su paso por su término municipal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento, a 
través de Aviación Civil, emitir el informe técnico pre-
ceptivo para seguir adelante con el proyecto de cons-
trucción de la Torre de la Música en la ciudad de Valen-
cia, mediante el que se indique que la altura del nuevo 
edificio no entraña un problema de seguridad para las 
rutas aéreas que sobrevuelan la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Qué motivos han provocado que el Ministerio de 
Fomento, a través de AENA, no haya abonado al Ayun-

tamiento de la localidad valenciana de Manises, la can-
tidad total del Impuesto sobre Bienes Inmuebles corres-
pondiente al año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento, a 
través de AENA, cumplir su obligación tributaria con el 
Ayuntamiento de la localidad valenciana de Manises 
con el que todavía mantiene una deuda correspondiente 
al Impuesto sobre Bienes Inmuebles del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Qué criterios han llevado al Ministerio de Medio 
Ambiente, Rural y Marino a dejar sin consignación 
presupuestaria los proyectos de construcción de los 
embalses de las localidades valencianas de Vilamar-
xant, Marquesado, Montesa y Estubeny?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente, 
Rural y Marino un plan alternativo para la prevención 
de inundaciones hasta que se lleve a cabo el embalse de 
Vilamarxant concebido para frenar las riadas del Turia 
y sus efectos en el área de Valencia y l’Horta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Qué nivel de garantía ofrece el sistema de radares 
que el Ministerio de Interior ha instalado en las costas 
valencianas y que ha permitido la llegada de narcotrafi-
cantes a nuestro territorio sin su previa detección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el  
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Ministerio de Interior mejo-
rar el nuevo sistema de seguridad recientemente insta-
lado en las costas valencianas, pero que ha permitido la 
llegada de narcotraficantes a nuestro territorio sin su 
previa detección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Pagos realizados con cargo al PlanE de los fondos 
asignados al Ministerio de Interior en 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas temporales tramitadas en el Cuer-
po Nacional de Policía en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas temporales por causa psíquica en 
el Cuerpo Nacional de Policía en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/069157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas temporales tramitadas como acto 
de servicio en el Cuerpo Nacional de Policía en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de días de bajas temporales en el Cuerpo 
Nacional de Policía en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas definitivas para el servicio por cau-
sas médicas en el Cuerpo Nacional de Policía en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas temporales tramitadas en la Guar-
dia Civil en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas temporales por causa psíquica en 
la Guardia Civil en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas temporales tramitadas como acto 
de servicio en la Guardia Civil en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/069163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de días de bajas temporales en la Guardia 
Civil en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas definitivas para el servicio por 
causas médicas en la Guardia Civil en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ingresos obtenidos por Gerencia de Infraestructuras 
del Ministerio de Interior, por ventas de inmuebles en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2009 y previsiones 
para 2010.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el coste de las operaciones de coope-
ración policial desarrolladas en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Países que han recibido ayuda directa en materia de 
cooperación policial e importes en 2004, 2005, 2006, 
2007, 2008 y 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/069168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los pagos realizados para la adqui-
sición de helicópteros para las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/069169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El 17 de octubre del 2009 la Consejera de Vivienda 
y política Social del Principado de Asturias, doña 
Noemí Martín, declaró al diario «El Comercio» que 
«El Gobierno central no está cumpliendo su compromi-
so para la financiación de la Ley de la Dependencia».

¿Qué opinión le merece a la Ministra de Sanidad, 
Consumo y Política Social las declaraciones de la Con-
sejera de Política Social del Principado de Asturias? 
¿Qué medidas va a tomar para remediar esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad recibió el Principado de Asturias en 
el 2008 y 2009 del Gobierno central para el cumpli-
miento de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Pro-
moción de la Autonomía Personal y Atención a las Per-
sonas en Situación de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad prevé destinar el Ministerio de Sani-
dad en el 2010 al Principado de Asturias para el cum-
plimiento de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Política Territorial que se han ejecutado 
ya o se van a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Presidencia que se han ejecutado ya o se 
van a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.
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184/069174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Economía y Hacienda que se han ejecuta-
do ya o se van a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
que se han ejecutado ya o se van a ejecutar en lo que 
resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Igualdad que se han ejecutado ya o se van 
a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Trabajo que se han ejecutado ya o se van 
a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Ciencia e Innovación que se han ejecuta-
do ya o se van a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.
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184/069179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Vivienda que se han ejecutado ya o se van 
a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Cultura que se han ejecutado ya o se van 
a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Sanidad y Política Social que se han eje-
cutado ya o se van a ejecutar en lo que resta del año  
2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Educación que se han ejecutado ya o se 
van a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Fomento que se han ejecutado ya o se van 
a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.
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184/069184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Defensa que se han ejecutado ya o se van 
a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio del Interior que se han ejecutado ya o se van 
a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Justicia que se han ejecutado ya o se van 
a ejecutar en lo que resta del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos en el Principado de 
Asturias asumidos por el Gobierno durante la campaña 
a las elecciones nacionales de 2008 competentes con el 
Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación que 
se han ejecutado ya o se van a ejecutar en lo que resta 
del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios de la Delegación de Gobier-
no en el Principado de Asturias desde el año 2005. 
Detállese por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.
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184/069189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personal de confianza de la Delegación de 
Gobierno en el Principado de Asturias desde el año 2005. 
Detállese por años y descríbase el puesto de trabajo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Situación de los convenios firmados por el Estado 
con la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias el 2008 y 2009, grado de ejecución de estos conve-
nios a fecha de 1 de octubre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de carteles y gasto de adquisición y coloca-
ción de los mismos en el marco de actuaciones del Plan 
E en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu-
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

En base al nuevo sistema de financiación:

¿Cuál será el importe que se destina a las adminis-
traciones locales del Principado de Asturias? Detállese 
por cada municipio.

¿Se ha cumplido con el compromiso del Presidente 
del Gobierno de «vincular la nueva financiación auto-
nómica con la local»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—María del Carmen Rodríguez Manie-
ga, Diputada.

184/069193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿No cree el Ministerio de Sanidad y Política Social 
que el espectacular incremento de las ventas de la píl-
dora postcoital y su uso como método anticonceptivo 
habitual podría derivar en un aumento de las enferme-
dades de transmisión sexual (ETS)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/069194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿No cree el Ministerio de Sanidad y Política Social 
que el espectacular crecimiento de las ventas de la píl-
dora postcoital, tras la autorización de su venta sin 
prescripción médica, podría interpretarse como una 
muestra de que muchos jóvenes la están utilizando 
como método anticonceptivo habitual en lugar de como 
método anticonceptivo de emergencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/069195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede garantizar el Gobierno que la estabilidad del 
Plan Nacional sobre SIDA no se va a ver afectada por la 
destitución de la secretaria responsable de dicho plan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/069196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué razones han llevado al Gobierno a destituir a 
la secretaria del Plan Nacional sobre el SIDA en una 
fecha tan cercana a dos importantes reuniones para 
tratar este tema y al Día Internacional contra el 
SIDA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/069197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno conocimiento de que en la Agru-
pación de Tráfico de la Guardia Civil en Jerez de la 
Frontera, la mitad de los vehículos están fuera de servi-
cio por averías mecánicas, y que los mismos no se repa-
ran por falta de fondos económicos para pagar dichas 
reparaciones? ¿Qué medidas piensa adoptar para solu-
cionar esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/069198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad que tiene prevista destinar el Gobierno 
para ayudar a la reestructuración del marco del Jerez, 
concepto por el que se concederán las ayudas y trámites 
necesarios a seguir por los beneficiarios para conse-
guirlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/069199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de solicitudes de ayudas para paliar los 
daños ocasionados en distintos pueblos de la provincia 
de Cádiz con motivo de las intensas lluvias caídas en el 
mes de octubre de 2008. ¿Cuántas de ellas han sido 
atendidas y cuantía total destinada, todo ello conforme 
al Decreto de 17 octubre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/069200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes de ayudas a agricultores que 
se hayan recibido para paliar los daños ocasionados con 
motivo de las intensas lluvias del mes de octubre 
de 2008 en distintos pueblos de la provincia de Cádiz, 
detallando los que han sido atendidos y cuantía total 
concedida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/069201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

¿Qué motivo ha llevado al Ministerio de Trabajo e 
Inmigración a retirar la pensión por invalidez a un ciu-
dadano de la localidad alicantina de Muxamel que 
todavía no se ha recuperado de las secuelas físicas y 
psíquicas producidas tras recibir un disparo en la cara 
cuando defendía a una mujer de la agresión de su «ex» 
marido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/069202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino está llevando a cabo el acondicionamiento 
de los terrenos para un depósito de áridos en la playa 
de A Lamiña en Camposantos, en el ayuntamiento 
de A Guarda, en Pontevedra.

El espacio donde se realiza la actuación está inclui-
do en la Red Natura 2000 y declarado como Zona de 
Especial Protección para las Aves (ZEPA), y se está 
procediendo a explanar el lugar utilizando maquinaria 
pesada, cemento y hormigón para fijar las tuberías que 
atraviesan la zona y que son de considerables dimen-
siones.

1. ¿Qué medidas se han adoptado para la defensa 
de la protección ambiental en la playa de Lamiña?

2. ¿Qué medidas se han adoptado para la protec-
ción de la actividad pesquera que se realiza en esta 
zona?

3. ¿Existe algún proyecto para la obra del depósito 
de áridos y qué informes y/o permisos se han solicita-
do?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados.

184/069203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

La Junta de Andalucía y el Ministerio del Interior 
han firmado un Convenio mediante el que se inverti-
rán 18 millones de euros en tres años, entre 2009 y 2011, 
para la reforma de acuartelamientos de la Guardia Civil 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía. La actuación 
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conjunta estará financiada de forma paritaria por ambas 
administraciones. En el marco de este Convenio:

¿Qué cantidades, y en qué conceptos, se invertirán 
durante 2009 en cada uno de los acuartelamientos, 
dependencias y unidades de la Guardia Civil en Anda-
lucía?

De cada una de esas cantidades, ¿cuánto aportará la 
Junta de Andalucía y cuánto aportará el Ministerio del 
Interior?

¿Con cargo a qué partida presupuestaria se financia-
rán dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

La Junta de Andalucía y el Ministerio del Interior 
han firmado un Convenio mediante el que se inverti-
rán 18 millones de euros en tres años, entre 2009 
y 2011, para la reforma de acuartelamientos de la 
Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía. La actuación conjunta estará financiada de forma 
paritaria por ambas administraciones. En el marco de 
este Convenio:

¿Qué cantidades, y en qué conceptos, se inverti-
rán durante 2010 en cada uno de los acuartelamien-
tos, dependencias y unidades de la Guardia Civil en 
Andalucía?

De cada una de esas cantidades, ¿cuánto aportará la 
Junta de Andalucía y cuánto aportará el Ministerio del 
Interior?

¿Con cargo a qué partida presupuestaria se financia-
rán dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

La Junta de Andalucía y el Ministerio del Interior 
han firmado un Convenio mediante el que se inverti-
rán 18 millones de euros en tres años, entre 2009 y 2011, 
para la reforma de acuartelamientos de la Guardia Civil 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía. La actuación 
conjunta estará financiada de forma paritaria por ambas 
administraciones. En el marco de este Convenio:

¿Qué cantidades, y en qué conceptos, se invertirán 
durante 2011 en cada uno de los acuartelamientos, 
dependencias y unidades de la Guardia Civil en Anda-
lucía?

De cada una de esas cantidades, ¿cuánto aportará la 
Junta de Andalucía y cuánto aportará el Ministerio del 
Interior?

¿Con cargo a qué partida presupuestaria se financia-
rán dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, el Secretario de Estado de Medio Rural y Agua se 
reunió, el pasado 20 de mayo, con los presidentes de las 
confederaciones hidrográficas «con el fin de evaluar las 
medidas contempladas en el Plan de Choque de moder-
nización de regadíos y planificar las medidas de la 
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nueva política de regadíos sostenibles, que serán desa-
rrolladas por el MARM a través de las confederaciones 
y las SEIASAS».

En cuanto atañe a la provincia de Almería:

¿Qué conclusiones se han obtenido, qué acuerdos se 
han adoptado y qué nuevas medidas se han planificado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, el Secretario de Estado de Medio Rural y Agua se 
reunió, el pasado 20 de mayo, con los presidentes de las 
confederaciones hidrográficas «con el fin de evaluar las 
medidas contempladas en el Plan de Choque de moder-
nización de regadíos y planificar las medidas de la nueva 
política de regadíos sostenibles, que serán desarrolladas 
por el MARM a través de las confederaciones y las 
SEIASAS». Asimismo, se señala que el conjunto de 
medidas llevadas a cabo «ha supuesto una inversión 
(pública y privada) de más de 1.000 millones de euros».

En este sentido:

¿Qué inversiones concretas, financiadas con fondos 
públicos, se han realizado en la provincia de Almería 
dentro del Plan de Choque de modernización de rega-
díos?

¿En qué años se han librado las partidas correspon-
dientes a cada una de estas actuaciones, y con cargo a 
qué partida presupuestaria se han efectuado los pagos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios que consta en la 
relación de puestos de trabajo (RPT) aprobada para el 
centro penitenciario de Castellón II, situado en el muni-
cipio de Albocasser? ¿Cuántos están ocupados por fun-
cionarios en prácticas? ¿Cuántos son interinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos funcionarios interinos del centro penitencia-
rio de Castellón II, situado en el municipio de Albocasser, 
carecen de ropa reglamentaria, que les permite diferen-
ciarse de los internos y cumplir con la normativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Ministerio del Interior y su Secretaría 
General de Instituciones Penitenciarias que ningún tra-
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bajador interino del centro penitenciario de Castellón II, 
situado en el municipio de Albocasser, ha recibido el 
preceptivo abrigo, que es no sólo derecho sino obliga-
ción reglamentaria a pesar de las deficiencias del siste-
ma de calefacción del citado centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores contratados 
como personal laboral que consta en la relación de 
puestos de trabajo (RPT) aprobada para el centro peni-
tenciario de Castellón II, situado en el municipio de 
Albocásser? ¿Cuáles son sus funciones y cuáles de ellas 
siguen sin ser desempeñadas? ¿Cuántos están vacantes 
en total? ¿Cuántos están ocupados interinamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En una respuesta escrita al Diputado que suscribe 
con números 184/53028 a 184/53031, se responde 
incompletamente sobre cinco robos y hurtos acaecidos 
en el centro penitenciario de Castellón II, situado en el 
municipio de Albocásser, en la respuesta no figura ni la 
fecha de la denuncia, ni ante quién se denuncia, ni tam-
poco el importe estimado de lo sustraído. Es por ello 
que se reitera parte de lo preguntado por cuarta vez.

¿En qué fecha se denunció, ante quién, y cuál es el 
importe estimado de lo sustraído, del robo de una pan-
talla táctil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En una respuesta escrita al Diputado que suscribe 
con números 184/53028 a 184/53031, se responde 
incompletamente sobre cinco robos y hurtos acaecidos 
en el centro penitenciario de Castellón II, situado en el 
municipio de Albocásser, en la respuesta no figura ni la 
fecha de la denuncia, ni ante quién se denuncia, ni tam-
poco el importe estimado de los sustraído. Es por ello 
que se reitera parte de lo preguntado por cuarta vez.

¿En qué fecha se denunció, ante quién, y cuál es el 
importe estimado de los sustraído, del robo de las cáma-
ras de seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En una respuesta escrita al Diputado que suscribe 
con números 184/53028 a 184/53031, se responde 
incompletamente sobre cinco robos y hurtos acaecidos 
en el centro penitenciario de Castellón II, situado en el 
municipio de Albocásser, en la respuesta no figura ni la 
fecha de la denuncia, ni ante quién se denuncia, ni tam-
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poco el importe estimado de los sustraído. Es por ello 
que se reitera parte de lo preguntado por cuarta vez.

¿En qué fecha se denunció y ante quién el intento de 
robo de cable de cobre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

En una respuesta escrita al Diputado que suscribe 
con números 184/53028 a 184/53031, se reconocen al 
menos cinco robos y hurtos acaecidos en el centro peni-
tenciario de Castellón II, situado en el municipio de 
Albocásser, ¿Ha sido esclarecido alguno de ellos? ¿Con 
qué resultados? ¿Se han iniciado procesos judiciales? 
¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2121, correspondiente 
a médicos, según la Clasificación Nacional de Ocupa-
ciones, que constan en el Ministerio de Trabajo e Inmi-
gración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2121, correspondiente 
a médicos, según la Clasificación Nacional de Ocupa-
ciones, que constan en el Instituto Nacional de Estadís-
tica dependiente del Ministerio de Economía y Hacien-
da, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2434, correspondiente 
a psicólogos, según la Clasificación Nacional de Ocu-
paciones, que constan en el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2434, correspondiente 
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a psicólogos, según la Clasificación Nacional de Ocu-
paciones, que constan en el Instituto Nacional de Esta-
dística dependiente del Ministerio de Economía y 
Hacienda en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2939, correspondiente 
a diplomados en educación social, según la Clasifica-
ción Nacional de Ocupaciones, que constan en el Minis-
terio de Trabajo e Inmigración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 2939, correspondiente 
a diplomados en educación social, según la Clasifica-
ción Nacional de Ocupaciones, que constan en el Insti-
tuto Nacional de Estadística dependiente del Ministerio 
de Economía y Hacienda en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3129 correspondiente 
a «otros diversos técnicos en sanidad», según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3129 correspondiente 
a «otros diversos técnicos en sanidad», según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el Ins-
tituto Nacional de Estadística dependiente del Ministe-
rio de Economía y Hacienda en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3133 correspondiente 
a fisioterapeutas, según la Clasificación Nacional de 
Ocupaciones, que constan en el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/069225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3133 correspondiente 
a fisioterapeutas, según la Clasificación Nacional de 
Ocupaciones, que constan en el Instituto Nacional de 
Estadística dependiente del Ministerio de Economía y 
Hacienda en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3134 correspondiente 
a terapeutas ocupacionales, según la Clasificación 
Nacional de Ocupaciones, que constan en el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3134 correspondiente 

a terapeutas ocupacionales, según la Clasificación 
Nacional de Ocupaciones, que constan en el Instituto 
Nacional de Estadística dependiente del Ministerio de 
Economía y Hacienda en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3531 correspondiente 
a educadores sociales, según la Clasificación Nacional 
de Ocupaciones, que constan en el Ministerio de Traba-
jo e Inmigración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 3531 correspondiente 
a educadores sociales, según la Clasificación Nacional 
de Ocupaciones, que constan en el Instituto Nacional 
de Estadística dependiente del Ministerio de Economía 
y Hacienda en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
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del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5111 correspondiente 
a auxiliares de enfermería hospitalaria, según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el 
Ministerio de Trabajo e Inmigración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5111 correspondiente 
a auxiliares de enfermería hospitalaria, según la Clasifi-
cación Nacional de Ocupaciones, que constan en el Ins-
tituto Nacional de Estadística dependiente del Ministe-
rio de Economía y Hacienda en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5113 correspondiente 
a asistentes domiciliarios, según la Clasificación Nacio-
nal de Ocupaciones, que constan en el Ministerio de 
Trabajo e Inmigración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5113 correspondiente 
a asistentes domiciliarios, según la Clasificación Nacio-
nal de Ocupaciones, que constan en el Instituto Nacio-
nal de Estadística dependiente del Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5129 correspondiente a 
«otros empleados en el cuidado de la persona», según la 
Clasificación Nacional de Ocupaciones, que constan en 
el Ministerio de Trabajo e Inmigración en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de personas contratadas en 
el Grupo Primario de Ocupación 5129 correspondiente 
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a «otros empleados en el cuidado de la persona», según 
la Clasificación Nacional de Ocupaciones, que constan 
en el Instituto Nacional de Estadística dependiente del 
Ministerio de Economía y Hacienda, en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de noviem-
bre de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/069236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al desarrollo del 
artícu  lo 105 de la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, 
de Educación sobre el reconocimiento de la labor 
docente del profesorado de centros públicos, y sobre la 
disposición transitoria segunda de dicha ley referente a 
la jubilación anticipada de los funcionarios de carrera 
de los cuerpos docentes.

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción, contempla en su artícu  lo 105, una serie de medi-
das para el profesorado de centros públicos, que en 
líneas generales trata sobre el reconocimiento de la 
labor docente de los profesores y profesoras.

De hecho, el apartado 2 establece que las Adminis-
traciones educativas, respecto al profesorado de los 
centros públicos, favorecerán el reconocimiento de la 
función tutorial «mediante los oportunos incentivos 
profesionales y económicos». Así como en otros apar-
tados se incluye el reconocimiento del trabajo de los 
profesores por impartir su materia en una lengua extran-
jera, por su especial dedicación al centro, entre otros.

Sin embargo, a pesar de que así se recoge en la ley, el 
Gobierno todavía no ha procedido al desarrollo de este 
importante artícu  lo cuando se está en pleno debate respec-
to a la necesidad de realizar un pacto sobre la Educación.

Asimismo, en la disposición transitoria segunda, rela-
tiva la jubilación anticipada, también se contemplan una 
serie de apartados referentes a este aspecto. Se trata de 
los funcionarios de carrera de los cuerpos docentes a los 
que se refiere la disposición adicional séptima de esta 
ley, así como los funcionarios de los cuerpos a extinguir 
a que se refiere la disposición transitoria quinta de la 
Ley 31/1991, de los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 1992, incluidos en el ámbito de aplicación 
del régimen de clases pasivas del Estado, «podrán optar 
a un régimen de jubilación voluntaria hasta la fecha en 
que finalice el proceso de implantación de la presente 
ley», siguiendo unos requisitos que se detallan.

En los apartados referidos a este aspecto, se estable-
ce que el Gobierno procederá a la revisión del tiempo 

relativo al régimen de jubilación voluntaria antes de la 
finalización del periodo de implantación de la presente 
ley, contemplado en la disposición adicional primera.

¿Por qué está todavía sin desarrollar el artícu  lo 105 
de la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción, que contempla una serie de medidas para el reco-
nocimiento de la labor del profesorado de los centros 
públicos?

¿Cómo es posible que no se haya llevado aún a efec-
to cuando en la actualidad el Gobierno está de nuevo 
instalado en un debate sobre la necesidad de realizar un 
pacto sobre la Educación, y cuando se habla insistente-
mente sobre la necesidad de reconocer la labor de los 
profesores y profesoras?

¿Cuándo se van a poner los medios y recursos para 
desarrollar este artículo?

La disposición transitoria segunda, relativa a la jubi-
lación anticipada de los funcionarios de carrera de los 
cuerpos docentes, en su apartado 8, establece que, antes 
de que termine la implantación de la Ley Orgánica 
2/2006, según la disposición adicional primera, previa 
consulta con las CCAA, se procederá a la revisión del 
tiempo referido al régimen de jubilación voluntaria, así 
como los requisitos exigidos. ¿Ha iniciado el Gobierno 
la consulta con las CCAA para dar respuesta a esta dis-
posición transitoria segunda?

¿Ha iniciado el Gobierno negociaciones con las 
OOSS en la Mesa Sectorial Docente del Ministerio, 
para fijar la ampliación temporal para acogerse a la 
jubilación anticipada?

¿Tiene el gobierno la intención de que se reconozca 
derecho indefinido a la jubilación anticipada para todos 
los profesores/as que reúnan los requisitos?

¿Cuándo va el Gobierno a adoptar las medidas nece-
sarias para que dicha disposición esté desarrollada antes 
que finalice el plazo, contemplado en la disposición 
adicional primera de la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2009.—María Olaia Fernández Davi-
la, Diputada.

184/069237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta al Gobierno, para que le sea contestada por 
escrito.
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¿Considera el Gobierno que el desarrollo en la ela-
boración de los Grados de Ingeniería, Arquitectura y 
Medicina responden al espíritu de Bolonia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado.

184/069238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

¿Considera el Gobierno que todos los grados Uni-
versitarios tienen la misma consideración en su elabo-
ración y posterior acreditación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Adolfo Luis González Rodríguez, 
Diputado.

184/069239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

En estos momentos está en ejecución en la provincia 
de Tarragona, la conexión del Corredor del Mediterrá-
neo con la línea de alta velocidad Madrid-Barcelona. 
Este tramo desvía, a partir de Vandellós, el actual traza-
do ferroviario que discurría en paralelo por la costa 
hacia el interior para tener conexiones con el aeropuer-
to de Reus y la estación del «Camp de Tarragona».

En base a ello se desea saber:

¿En qué situación de uso quedará la línea conven-
cional Cambrils-Salou-Tarragona-Altafulla-Torredem-
barra-Sant Vicens de Calders?

¿Qué previsiones existen en relación a las actuales 
estaciones de Cambrils y Salou?

¿Qué flujos ferroviarios seguirán teniendo parada en 
la estación urbana de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/069240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

La franja costera de la provincia de Tarragona abar-
ca casi 150 km., muchos de ellos de playas, y engloba 
once puertos deportivos. Ello, unido a la tranquilidad 
del Mediterráneo, genera unas condiciones favorables 
para tráficos ilegales. En este sentido se desea saber:

Operaciones policiales desarrolladas en los últimos 
cinco años asociadas a la lucha contra el narcotráfico y 
contrabando.

Incautaciones practicadas en los últimos cinco años 
correspondientes a la lucha contra el narcotráfico y 
contrabando.

Inmigrantes ilegales llegados a las costas tarraco-
nenses en los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.

184/069241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tarragona cuenta con un importante puerto comer-
cial que alberga un intenso flujo naviero y tránsito de 
personas embarcadas. Igualmente en su franja costera 
se engloban once puertos deportivos a los que llegan 
embarcaciones en tránsito.

En base a esta intensa actividad naviera se desea saber:

Control ejercido por el Gobierno de las personas 
que llegan a estas costas en naves que atracan en el 
puerto comercial de Tarragona y en los once puertos 
deportivos.

Posibilidad de abrir una Comisaría de Policía en el 
Puerto de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de octu-
bre de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, 
Diputado.
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184/069242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que el Ministerio 
de Sanidad y Política Social ha incumplido ya en cua-
tro meses el plazo marcado por la Proposición no de 
Ley 161/557, relativa a la búsqueda de una salida legal 
a los médicos MESTO (Médicos Especialistas Sin Títu-
lo Oficial) y a los farmacéuticos especialistas en farma-
cia, para la cuantificación de los mismos y el análisis de 
las circunstancias que han determinado las diversas 
situaciones en que se encuentran dichos facultativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/069243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Sanidad y 
Política Social dar cumplimiento al mandato de la Pro-
posición no de Ley 161/557 relativa a la búsqueda de 
una salida legal a los médicos MESTO (Médicos Espe-
cialistas Sin Título Oficial) y a los farmacéuticos espe-
cialistas en farmacia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—Mario Mingo Zapatero, Diputado.

184/069244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Presidencia que se han ejecutado o que se van a eje-
cutar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Economía y Hacienda que se han ejecutado o que se 
van a ejecutar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumidos 
por el Gobierno durante la campaña a las Elecciones 
Generales de 2008 competentes con el Ministerio de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación que se han ejecuta-
do o que se van a ejecutar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.
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184/069247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Justicia que se han ejecutado o que se van a ejecutar 
en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Defensa que se han ejecutado o que se van a ejecutar 
en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
del Interior que se han ejecutado o que se van a ejecutar 
en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Fomento que se han ejecutado o que se van a ejecu-
tar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Educación, Política Social y Deporte que se han 
ejecutado o que se van a ejecutar en lo que resta del 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.
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184/069252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Cultura que se han ejecutado o que se van a ejecu-
tar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Sanidad y Consumo que se han ejecutado o que se 
van a ejecutar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Vivienda que se han ejecutado o que se van a ejecu-
tar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Ciencia e Innovación que se han ejecutado o que se 
van a ejecutar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Igualdad que se han ejecutado o que se van a ejecu-
tar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.
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184/069257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio que se han ejecutado 
o que se van a ejecutar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración que se han ejecutado o que 
se van a ejecutar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Administraciones Públicas que se han ejecutado o 
que se van a ejecutar en lo que resta del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Compromisos con la provincia de Alicante asumi-
dos por el Gobierno durante la campaña a las Eleccio-
nes Generales de 2008 competentes con el Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino que se 
han ejecutado o que se van a ejecutar en lo que resta 
del año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.

184/069261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aprobar ayudas para los 
municipios de Castellón afectados por las inundaciones 
provocadas como consecuencia de las intensas lluvias 
registradas entre el 27 y el 30 del pasado mes de sep-
tiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de octu-
bre de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.
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184/069262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aprobar ayudas para los 
vecinos de los distintos municipios de la provincia de 
Castellón afectados por las inundaciones provocadas 
como consecuencia de las intensas lluvias registradas 
entre el 27 y el 30 del pasado mes de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de octu-
bre de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/069263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Andrea Fabra Fernández, Diputada por Cas-
tellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que la Confederación 
Hidrográfica del Júcar no atendió la solicitud cursada 
por el Ayuntamiento de Castellón el pasado mes de 
junio en la que le trasladaba la urgente necesidad de 
proceder a la limpieza del cauce del río Seco y que 
hubiera evitado, en buena medida, las consecuencias 
producidas por las lluvias caídas en esta ciudad entre 
los días 27 y 30 de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de octu-
bre de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Diputada.

184/069264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto conocer de las autorida-
des del Reino de Marruecos los motivos por los cuales 
se exige a los vehículos matriculados en Melilla el per-
miso de importación temporal de los mismos, medida 
que está ocasionando innumerables dificultades a los 
ciudadanos de Melilla que desean pasar la frontera con 
Marruecos, y que hasta ahora no se había puesto en 
vigor por las autoridades marroquíes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/069265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno mantener las aportaciones eco-
nómicas realizadas desde el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, cifradas en 3.486.740,40 euros, que devie-
nen de la formalización de los convenios de atención a 
menores no acompañados, que se suscribieron con las 
ciudades autónomas de Melilla y Ceuta, en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/069266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno incrementar la cuantía del con-
venio de atención a menores no acompañados, que se 
suscribió con la ciudad autónoma de Melilla en el año 
2006, en virtud del acuerdo de medidas para la mejora 
del autogobierno de la ciudad autónoma de Melilla, fir-
mado el 12 de febrero del 2007, y que se aprobó por 
acuerdo de Consejo de Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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184/069267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno aportar de forma adicional la 
cantidad de 2.000.000 de euros, cuantía que se articuló 
por los convenios suscritos entre el Gobierno y las ciu-
dades autónomas de Melilla y Ceuta, el 18 de diciem-
bre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de octu-
bre de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/069268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido en el año 2005, 2006, 2007, y 2008 y 
primer semestre del 2009 el número de solicitudes de 
asistencia jurídica recibidas por la Comisión Provincial 
de Asistencia Jurídica Gratuita de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/069269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido en el año 2005, 2006, 2007, y 2008 y 
primer semestre del 2009 el número de solicitudes de 
asistencia jurídica recibidas por la Comisión Provincial 
de Asistencia Jurídica Gratuita de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/069270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido en el año 2005, 2006, 2007, y 2008 y 
primer semestre del 2009 el número de solicitudes de 
asistencia jurídica recibidas por la Comisión Provincial 
de Asistencia Jurídica Gratuita de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Dipu-
tada.

184/069271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Begoña Chacón, Diputada por Málaga, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
MARM el 20 de mayo de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino ha señalado que se 
destinarán al Plan de Acción integral del ovino y capri-
no más de 350 millones de euros en cinco años (2008-
2012).

En este sentido:

¿Qué actuaciones concretas ha realizado y tiene pre-
visto realizar el MARM en la provincia de Málaga?

¿Qué cantidad invirtió el MARM durante 2008 
para desarrollar estas actuaciones en la provincia de 
Málaga?

¿Qué cantidad ha previsto el MARM destinar para 
desarrollar estas actuaciones, durante 2009, 2010, 2011 
y 2012 respectivamente, en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Cha-
cón, Diputadas.
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184/069272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Begoña Chacón, Diputada por Málaga, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información facilitada el pasado 
20 de mayo por el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, en referencia al Plan de Choque 
de modernización de regadíos, «las actuaciones del 
Plan, correspondientes a las grandes redes de distribu-
ción (actuaciones en alta), que serán objeto de una 
nueva reunión, requieren una tramitación mucho más 
compleja debido a la envergadura de los proyectos. 
Estas inversiones, en estado de tramitación muy avan-
zado, permitirán alcanzar los objetivos de 2.400 millo-
nes de euros de inversión».

En este sentido:

¿Qué actuaciones concretas ha previsto el MARM 
realizar en la provincia de Málaga?

¿Cuánto se invertirá, procedente de fondos públicos, 
en cada una de estas actuaciones?

¿Cuándo se realizarán cada una de esas actuacio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Cha-
cón, Diputadas.

184/069273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Begoña Chacón, Diputada por Málaga, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
MARM el 20 de mayo de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino «ha destacado la 
política de gestión de riesgos agrarios, que ha supuesto 
que más de 500.000 productores contraten pólizas de 
seguros, con un valor de las producciones aseguradas 
cercano a los 11.000 millones de euros con más de 300 
millones en subvención por parte del MARM».

¿Cuántos productores han contratado en la provin-
cia de Málaga pólizas de seguros para cubrir riesgos 
agrarios durante los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 
y 2009, respectivamente?

¿Cuál ha sido el importe anual de las subvenciones 
que han recibido por parte del MARM los productores 
de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Cha-
cón, Diputadas.

184/069274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Begoña Chacón, Diputada por Málaga, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
MARM el 20 de mayo de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino «ha explicado la 
creación del Plan de estímulo a la inversión en el sector 
agroalimentario, con medidas de impulso a la actividad 
empresarial en toda la cadena productiva, para estimu-
lar financieramente las inversiones y así contribuir, 
entre otros efectos, a generar empleo, lo que supondrá 
un volumen de préstamo inicial de más de 1.000 millo-
nes de euros durante el año 2009».

En este sentido:

¿Qué medidas concretas de impulso a la actividad 
empresarial en toda la cadena productiva ha puesto en 
marcha en la provincia de Málaga el Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino?

¿Qué cantidad ha previsto el MARM destinar para 
desarrollar estas medidas, durante 2009, en la provincia 
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Cha-
cón, Diputadas.

184/069275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de las subvenciones que 
han recibido los productores de frutos de cáscara dura, 
en la Región de Murcia, durante cada uno de los años 
2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y durante lo transcurrido 
de 2009?

¿Qué porcentaje suponen estas ayudas con respecto 
al total de ayudas que han recibido los productores 
españoles de frutos de cáscara dura?

¿Cuál ha sido la procedencia de dichas subvencio-
nes (MARM, UE otras Administraciones y otros orga-
nismos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Pilar Barrei-
ro Álvarez, Diputadas.

184/069276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
MARM el 20 de mayo de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino ha señalado que se 
destinarán al Plan de Acción integral del ovino y capri-
no más de 350 millones de euros en cinco años (2008-
2012).

En este sentido:

¿Qué actuaciones concretas ha realizado y tiene pre-
visto realizar el MARM en la Región de Murcia?

¿Qué cantidad invirtió el MARM durante 2008 para 
desarrollar estas actuaciones en la Región de Murcia?

¿Qué cantidad ha previsto el MARM destinar para 
desarrollar estas actuaciones, durante 2009, 2010, 2011 
y 2012 respectivamente, en la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Pilar Barrei-
ro Álvarez, Diputadas.

184/069277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
MARM el 20 de mayo de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino «ha explicado la 
creación del Plan de estímulo a la inversión en el sector 
agroalimentario, con medidas de impulso a la actividad 
empresarial en toda la cadena productiva, para estimu-
lar financieramente las inversiones y así contribuir, 
entre otros efectos, a generar empleo, lo que supondrá 
un volumen de préstamo inicial de más de 1.000 millo-
nes de euros durante el año 2009».

En este sentido:

¿Qué medidas concretas de impulso a la actividad 
empresarial en toda la cadena productiva ha puesto en 
marcha en la Región de Mi el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino?

¿Qué cantidad ha previsto el MARM destinar para 
desarrollar estas medidas, durante 2009, en la Región 
de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Pilar Barrei-
ro Álvarez, Diputadas.

184/069278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, el Secretario de Estado de Medio Rural y Agua se 
reunió el pasado 20 de mayo con los presidentes de las 
confederaciones hidrográficas «con el fin de evaluar las 
medidas contempladas en el Plan de Choque de moder-
nización de regadíos y planificar las medidas de la 
nueva política de regadíos sostenibles, que serán desa-
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rrolladas por el MARM a través de las confederaciones 
y las SEIASAS».

En cuanto atañe a la Región de Murcia:

¿Qué conclusiones se han obtenido, qué acuerdos 
se han adoptado y qué nuevas medidas se han planifi-
cado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Pilar Barrei-
ro Álvarez, Diputadas.

184/069279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no, el Secretario de Estado de Medio Rural y Agua se 
reunió el pasado 20 de mayo con los presidentes de las 
confederaciones hidrográficas «con el fin de evaluar las 
medidas contempladas en el Plan de Choque de moder-
nización de regadíos y planificar las medidas de la nueva 
política de regadíos sostenibles, que serán desarrolladas 
por el MARM a través de las confederaciones y las 
SEIASAS». Asimismo, se señala que el conjunto de 
medidas llevadas a cabo «ha supuesto una inversión 
(pública y privada) de más de 1.000 millones de euros».

En este sentido:

¿Qué inversiones concretas, financiadas con fondos 
públicos, se han realizado en la Región de Murcia, den-
tro del Plan de Choque de modernización de regadíos?

¿En qué años se han librado las partidas correspon-
dientes a cada una de estas actuaciones, y con cargo a 
qué partida presupuestaria se han efectuado los pagos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Pilar Barrei-
ro Álvarez, Diputadas.

184/069280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información facilitada el pasado 
20 de mayo por el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, en referencia al Plan de Choque 
de modernización de regadíos, «las actuaciones del 
Plan, correspondientes a las grandes redes de distribu-
ción (actuaciones en alta), que serán objeto de una 
nueva reunión, requieren una tramitación mucho más 
compleja debido a la envergadura de los proyectos. 
Estas inversiones, en estado de tramitación muy avan-
zado, permitirán alcanzar los objetivos de 2.400 millo-
nes de euros de inversión».

En este sentido:

¿Qué actuaciones concretas ha previsto el MARM 
realizar en la Región de Murcia?

¿Cuánto se invertirá, procedente de fondos públicos, 
en cada una de estas actuaciones?

¿Cuándo se realizarán cada una de esas actuacio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Pilar Barrei-
ro Álvarez, Diputadas.

184/069281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
y doña Pilar Barreiro Álvarez, Diputada por Murcia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
MARM el 20 de mayo de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino «ha destacado la 
política de gestión de riesgos agrarios, que ha supuesto 
que más de 500.000 productores contraten pólizas de 
seguros, con un valor de las producciones aseguradas 
cercano a los 11.000 millones de euros con más de 300 
millones en subvención por parte del MARM».

¿Cuántos productores han contratado en la Región 
de Murcia pólizas de seguros para cubrir riesgos agra-
rios durante los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 
y 2009, respectivamente?
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¿Cuál ha sido el importe anual de las subvenciones 
que han recibido por parte del MARM los productores 
de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Pilar Barrei-
ro Álvarez, Diputada.

184/069282

A la Mesa del Congreso de los Diputado

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuáles forman parte de la red de 
Cercanías Renfe. El objetivo es realizar setenta proyec-
tos de mejora de pequeña y mediana envergadura que 
forman parte del programa de conservación y seguridad 
de la red convencional de ferrocarril, incluido en el 
Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès- Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Terrassa?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad se 
realizarán con cargo a la partida del Ministerio de Fomen-
to en la estación de Renfe-Cercanías de Terrassa?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Terrassa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

184/069283

A la Mesa del Congreso de los Diputado

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes pre-
guntas de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento tiene previsto invertir 2,7 
millones de euros en la mejora de 52 estaciones de 
Cataluña, 41 de las cuáles forman parte de la red de 
Cercanías Renfe. El objetivo es realizar setenta proyec-
tos de mejora de pequeña y mediana envergadura que 
forman parte del programa de conservación y seguridad 
de la red convencional de ferrocarril, incluido en el 
Fondo Especial del Estado para la dinamización de la 
economía y la ocupación.

Las 41 estaciones de Cercanías que forman parte del 
proyecto, doce están situadas en la línea Barcelona-Puig-
cerdà: ocho, en la línea Barcelona-Manresa; ocho en la 
línea Barcelona-Granollers-Maçanet; cinco en la línea 
Barcelona-Vilafranca del Penedès- Sant Vicenç de Cal-
ders; cuatro en la línea Barcelona-Mataró-Maçanet; dos 
en el tramo ferroviario entre Castellbisbal y Mollet del 
Vallès; en las estaciones de Torre Baró y Moncada Bifur-
cació, así como acciones en estaciones situadas en las 
provincias de Gerona y Tarragona.

¿Cuál es la cantidad de dinero prevista en la partida 
de mejora de las estaciones de Cataluña del Ministerio 
de Fomento que se destinará en la estación de Renfe-
Cercanías de Vacarisses-Torreblanca?

¿Qué obras de mejora, conservación y/o seguridad 
se realizarán con cargo a la partida del Ministerio de 
Fomento en la estación de Renfe-Cercanías de Vacaris-
ses-Torreblanca?

¿Cuál es el plazo fijado para la licitación, ejecución 
y finalización de las obras de mejora, conservación y/o 
seguridad Fomento en la estación de Renfe-Cercanías 
de Vacarisses-Torreblanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de octu-
bre de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y 
Antonio Gallego Burgos, Diputados.

184/069284

A la Mesa del Congreso de los Diputado

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
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Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto desarrollar el 
Gobierno para agilizar la construcción de la línea férrea 
de alta velocidad o altas prestaciones entre Almería y 
Granada?

¿Qué plazo contempla el Gobierno para la puesta en 
servicio de la línea férrea de alta velocidad o altas pres-
taciones entre Almería y Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069285

A la Mesa del Congreso de los Diputado

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿A qué velocidad media se prevé que circulen los 
trenes en la línea férrea de alta velocidad o altas presta-
ciones que ha de construirse entre Almería y Granada?

¿Cuánto tiempo se tiene previsto que invierta un 
tren de pasajeros en unir Almería y Granada por dicha 
línea férrea? ¿Es comparable esta velocidad media de 
circulación con la que desarrollan otros trenes en otros 
trazados de alta velocidad o altas prestaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069286

A la Mesa del Congreso de los Diputado

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Conforme recoge la nota de prensa de 9 de septiem-
bre de 2009 publicada por el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, «se ha constituido 
esta mañana la Comisión Interministerial para la apli-
cación de las medidas establecidas en el Real Decreto-

Ley 12/2009, de 13 de agosto, por el que se aprueban 
medidas urgentes para paliar los daños producidos por 
los incendios forestales y otras catástrofes naturales en 
varias Comunidades Autónomas».

¿Qué acuerdos, decisiones y compromisos se han 
adoptado en esta reunión?

¿Se ha analizado en esta reunión en qué provincias y 
municipios se aplicará el citado Real Decreto-ley? En 
caso afirmativo, ¿en qué provincias y municipios se 
aplicará este Real Decreto-ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069288

A la Mesa del Congreso de los Diputado

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
recogen que la entidad ACUAMED construirá una 
planta desaladora en el Campo de Dalías (Almería), 
cuyo coste total se cifra en 47.760.000 euros y cuya 
fecha de finalización es 2008.

El Proyecto de Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 recoge que la planta desaladora que ACUA-
MED está construyendo en el Campo de Dalias no con-
cluirá hasta 2013. Además, el Proyecto de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 eleva a 166.002.000 
euros el coste total de esta actuación.

¿A qué se debe que no se hayan cumplido los plazos 
previstos en los Presupuestos Generales del Estado para 
2007 y que aún no esté en funcionamiento la planta 
desaladora del Campo de Dalias?

¿Cuál es la razón por la que se ha multiplicado el 
presupuesto de esta actuación, modificándose desde los 
47.760.000 euros consignados en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2007 hasta los 166.002.000 
euros que recoge el Proyecto de Presupuestos Genera-
les del Estado para 2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.
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184/069289

A la Mesa del Congreso de los Diputado

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplan que la entidad Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) desarrolle en la provincia 
de Almería el proyecto denominado LAV Almería-
Región de Murcia, un proyecto plurianual que preveía 
invertir 190.000.000 euros durante el ejercicio 2009. 
Sin embargo, el Proyecto de Presupuestos Generales 
del Estado para 2010 que ha sido presentado a las Cor-
tes Generales recoge que la inversión prevista durante 
2009 para desarrollar este proyecto es de 20.500.000 
euros.

¿A qué se debe que en 2009 no se tenga previsto 
ejecutar el total de la cantidad inicial de 190.000.000 
euros, consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 para el proyecto denominado LAV 
Almería-Región de Murcia?

¿Qué actuaciones concretas se han financiado con la 
cantidad de 20.500.000 euros que se prevé destinar 
durante 2009 para desarrollar dicho proyecto?

¿Qué actuaciones concretas han dejado de realizarse 
durante 2009 en el proyecto LAV Almería-Región de 
Murcia, como consecuencia de no haber invertido la 
totalidad de los 190.000.000 euros que se había previs-
to invertir en este concepto, durante el ejercicio 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069290

A la Mesa del Congreso de los Diputado

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Proyecto de Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 que ha sido presentado a las Cortes Genera-

les contempla que la entidad Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) está desarrollando en la 
provincia de Almería el proyecto denominado LAV 
Almería-Región de Murcia. Este Proyecto de Presu-
puestos Generales del Estado para 2010 consigna para 
dicho ejercicio económico la cantidad de 139.000.000 
euros, que habrán de invertirse en el mencionado pro-
yecto LAV Almería-Región de Murcia.

¿Qué actuaciones concretas del proyecto denomina-
do LAV Almería-Región de Murcia tiene previsto desa-
rrollar durante 2010 la entidad Administrador de Infra-
estructuras Ferroviarias?

¿Qué cantidad se ha previsto destinar durante 2010 
a la construcción de cada uno de los tramos del proyec-
to denominado LAV Almería-Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069291

A la Mesa del Congreso de los Diputado

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplan que la entidad Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) desarrolle en la provincia 
de Almería el proyecto denominado LAV Almería-
Región de Murcia, un proyecto plurianual que debería 
concluir en 2013. Sin embargo, el Proyecto de Presu-
puestos Generales del Estado para 2010 que ha sido 
presentado a las Cortes Generales indica que este pro-
yecto no concluirá hasta 2014.

Ante esta discordancia de fechas y el retraso en la 
puesta de servicio de este proyecto que se indica en el 
Proyecto de Presupuestos Generales del Estado para 
2010:

¿Cuándo estará concluido este proyecto y entrará en 
servicio la Línea Alta Velocidad o Altas Prestaciones 
entre Almería y la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.
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184/069292

A la Mesa del Congreso de los Diputado

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplan que la entidad Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) desarrolle en la provincia 
de Almería el proyecto denominado LAV Almería-
Región de Murcia, un proyecto plurianual que debería 
concluir en 2013. Sin embargo, el Proyecto de Presu-
puestos Generales del Estado para 2010 que ha sido 
presentado a las Cortes Generales indica que este pro-
yecto no concluirá hasta 2014.

¿Afectará de algún modo el retraso en la puesta de 
servicio de este proyecto de LAV Almería-Región de 
Murcia, a los efectos de la posible financiación mismo 
a través de fondos procedentes de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Se emplearán fondos procedentes de la Unión 
Europea para financiar la construcción de alguno de los 
tramos del Corredor Mediterráneo a su paso por la pro-
vincia de Almería?

En caso afirmativo, ¿cuáles son estos tramos?
¿Qué cantidad está previsto que aporte la Unión 

Europea, durante cada uno de los próximos años, para 
la financiación de cada uno de estos tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplan que la entidad Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) desarrolle en la provincia 
de Almería el proyecto denominado LAV Pulpí-Alme-
ría, un proyecto plurianual que preveía invertir 
10.220.000 euros durante el ejercicio 2009. Sin embar-
go, el proyecto de Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 que ha sido presentado a las Cortes Genera-
les recoge que la inversión prevista durante 2009 para 
desarrollar este proyecto es de 700.000 euros.

¿A qué se debe que en 2009 no se tenga previsto 
ejecutar el total de la cantidad inicial de 10.220.000 
euros, consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2009 para el proyecto denominado LAV 
Pulpí-Almería?

¿Qué actuaciones concretas se han financiado con la 
cantidad de 700.000 euros que se prevé destinar duran-
te 2009 para desarrollar dicho proyecto?

¿Qué actuaciones concretas han dejado de realizarse 
durante 2009 en el proyecto LAV Pulpí-Almería, como 
consecuencia de no haber invertido la totalidad de los 
10.220.000 euros que se había previsto invertir en este 
concepto, durante el ejercicio 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

El Proyecto de Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 que ha sido presentado a las Cortes Generales 
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contempla que la entidad Administrador de Infraestructu-
ras Ferroviarias (ADIF) está desarrollando en la provincia 
de Almería el proyecto denominado LAV Pulpí-Almería. 
Este Proyecto de Presupuestos Generales del Estado para 
2010 consigna para dicho ejercicio económico la canti-
dad de 77.877.000 euros, que habrán de invertirse en el 
mencionado proyecto LAV Pulpí-Almería.

¿Qué actuaciones concretas del proyecto denomina-
do LAV Pulpí-Almería tiene previsto desarrollar duran-
te 2010 la entidad Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias?

¿Qué cantidad se ha previsto destinar durante 2010 
a la construcción de cada uno de los tramos del proyec-
to denominado LAV Pulpí-Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplan que la entidad Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) desarrolle en la provincia 
de Almería el proyecto denominado LAV Pulpí-Alme-
ría, un proyecto plurianual que debería estar concluido 
en 2012. Sin embargo, el Proyecto de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 que ha sido presentado 
a las Cortes Generales indica que este proyecto no con-
cluirá hasta 2014.

Ante esta discordancia de fechas y el retraso en la 
puesta de servicio de este proyecto que se indica en el 
proyecto de Presupuestos Generales del Estado 
para 2010:

¿Cuándo estará concluido este proyecto y entrará en 
servicio el tramo de la Línea de Alta Velocidad o Altas 
Prestaciones entre Pulpí (Almería) y Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplan que la entidad Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) desarrolle en la provincia 
de Almería el proyecto denominado LAV Pulpí-Alme-
ría, un proyecto plurianual que preveía un coste total de 
95.994.000 euros. Sin embargo, el proyecto de Presu-
puestos Generales del Estado para 2010 que ha sido 
presentado a las Cortes Generales recoge que la inver-
sión total prevista para desarrollar este proyecto es de 
146.519.000 euros.

¿A qué se debe este aumento del coste total de este 
proyecto que en un año ha aumentado en 50.525.000 
euros?

¿Cómo tiene previsto el Gobierno financiar esos 
50.525.000 euros?

¿Qué actuaciones concretas han dejado de realizarse 
durante 2009 en el proyecto LAV Pulpí-Almería, como 
consecuencia de no haber invertido la totalidad de los 
10.220.000 euros que se había previsto invertir en este 
concepto durante el ejercicio 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplan que la entidad Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) desarrolle en la provincia 
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de Almería el proyecto denominado LAV Pulpí-Alme-
ría, un proyecto plurianual que debería estar concluido 
en 2012. Sin embargo, el proyecto de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 que ha sido presentado 
a las Cortes Generales indica que este proyecto no con-
cluirá hasta 2014.

¿Afectará de algún modo el retraso en la puesta de 
servicio de este proyecto de LAV Pulpí-Murcia, a los 
efectos de la posible financiación del mismo a través de 
fondos procedentes de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2009 
contemplan que la entidad Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (ADIF) desarrolle en la provincia 
de Almería el proyecto denominado Estaciones de via-
jeros. Modernización de terminales y estaciones, un 
proyecto plurianual con inicio en 2006 y finalización 
en 2012, con un coste total de 1.599.000 euros. Sin 
embargo, el proyecto de Presupuestos Generales del 
Estado para 2010 que ha sido presentado a las Cortes 
Generales no contempla dicho proyecto, si bien consig-
na otro con un nombre similar, Plan de modernización 
de estaciones, con un coste total de 369.000 euros.

¿A qué se debe que el proyecto de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 que ha sido presentado 
a las Cortes Generales no contemple el proyecto deno-
minado Estaciones de viajeros. Modernización de ter-
minales y estaciones, proyecto plurianual con inicio en 
2006 y finalización en 2012, con un coste total de 
1.599.000 euros, que sí recogían los Presupuestos 
Generales del Estado para 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente preguntas al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno, 
durante los dos últimos años, a fin de promover planes 
de acción concertada para garantizar el libre ejercicio 
de los derechos y libertades y la seguridad ciudadana, 
referidos específicamente al ámbito rural, facilitando la 
cooperación de la Guardia Civil con los Cuerpos de 
Policía Local, y de estos entre sí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
durante cada uno de los últimos cinco años, concer-
nientes a la construcción de la línea férrea de alta velo-
cidad o altas prestaciones entre Almería y Granada?

¿Qué cantidades, con indicación de conceptos y 
ejercicios económicos en los que se han librado, se han 
invertido en cada una de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
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por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Gobierno a fin de mejorar la presencia de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad para mantener un adecuado nivel 
de seguridad de la población en las zonas rurales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno, 
durante los dos últimos años, a fin de mejorar la presen-
cia de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad para mante-
ner un adecuado nivel de seguridad de la población en 
las zonas rurales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno, 
durante los dos últimos años, a fin de ejecutar un plan 
integral destinado a la construcción, rehabilitación y 

ampliación de Acuartelamientos de la Guardia Civil, 
teniendo en cuenta la población a la que presta servicio 
en el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Gobierno a fin de ejecutar un plan integral destinado a 
la construcción, rehabilitación y ampliación de Acuar-
telamientos de la Guardia Civil, teniendo en cuenta la 
población a la que presta servicio en el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno, 
durante los dos últimos años, a fin de potenciar los sis-
temas de información y comunicaciones de la Guardia 
Civil destinados a la gestión operativa, en orden a mejo-
rar el nivel de servicios que se prestan a los ciudadanos 
en el ámbito rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.
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184/069307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Gobierno a fin de potenciar los sistemas de informa-
ción y comunicaciones de la Guardia Civil destinados a 
la gestión operativa, en orden a mejorar el nivel de ser-
vicios que se prestan a los ciudadanos en el ámbito 
rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente preguntas al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno, 
durante los dos últimos años, a fin de incrementar la 
protección al medio ambiente rural, reforzando las 
intervenciones del Servicio de Protección de la Natura-
leza de la Guardia Civil y fomentando los instrumentos 
de colaboración entre las diferentes Administraciones 
Públicas competentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 

por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Gobierno a fin de incrementar la protección al medio 
ambiente rural, reforzando las intervenciones del Servi-
cio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil y 
fomentando los instrumentos de colaboración entre las 
diferentes Administraciones Públicas competentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno, 
durante los dos últimos años, a fin de promover el desa-
rrollo de planes de prevención y protección contra la 
violencia de género y el maltrato hacia las mujeres en 
el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Gobierno a fin de promover el desarrollo de planes de 
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prevención y protección contra la violencia de género y 
el maltrato hacia las mujeres en el medio rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Gobierno a fin de promover planes de acción concerta-
da para garantizar el libre ejercicio de los derechos y 
libertades y la seguridad ciudadana, referidos específi-
camente al ámbito rural, facilitando la cooperación de 
la Guardia Civil con los Cuerpos de Policía Local, y de 
estos entre sí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de las subvenciones que 
han recibido los productores de frutos de cáscara dura, 
en la provincia de Almería durante cada uno de los años 
2004, 2005, 2006, 2007, 2008 y durante lo transcurrido 
de 2009?

¿Qué porcentaje suponen estas ayudas con respecto 
al total de ayudas que han recibido los productores 
españoles de frutos de cáscara dura?

¿Cuál ha sido la procedencia de dichas subvencio-
nes (MARM, UE, otras Administraciones y otros orga-
nismos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
MARM el 20 de mayo de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino ha señalado que se 
destinarán al Plan de Acción integral del ovino y capri-
no más de 350 millones de euros en cinco años (2008-
2012).

En este sentido:

¿Qué actuaciones concretas ha realizado y tiene pre-
visto realizar el MARM en la provincia de Almería?

¿Qué cantidad invirtió el MARM durante 2008 
para desarrollar estas actuaciones en la provincia de 
Almería?

¿Qué cantidad ha previsto el MARM destinar para 
desarrollar estas actuaciones durante 2009, 2010, 2011 
y 2012, respectivamente, en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
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preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

De acuerdo con la información facilitada el pasado 
20 de mayo por el Ministerio de Medio Ambiente, y 
Medio Rural y Marino, en referencia al Plan de Choque 
de modernización de regadíos, «las actuaciones del 
Plan, correspondientes a las grandes redes de distribu-
ción (actuaciones en alta), que serán objeto de una 
nueva reunión, requieren una tramitación mucho más 
compleja debido a la envergadura de los proyectos. 
Estas inversiones, en estado de tramitación muy avan-
zado, permitirán alcanzar los objetivos de 2.400 millo-
nes de euros de inversión».

En este sentido:

¿Qué actuaciones concretas ha previsto el MARM 
realizar en la provincia de Almería?

¿Cuánto se invertirá, procedente de fondos públicos, 
en cada una de esas actuaciones?

¿Cuándo se realizarán cada una de esas actuacio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octubre 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Diputados.

184/069316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
MARM el 20 de mayo de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino «ha destacado la 
política de gestión de riesgos agrarios, que ha supuesto 
que más de 500.000 productores contraten pólizas de 
seguros, con un valor de las producciones aseguradas 
cercano a los 11.000 millones de euros con más de 300 
millones en subvención por parte del MARM».

¿Cuántos productores han contratado en la provin-
cia de Almería pólizas de seguros para cubrir riesgos 
agrarios durante los años 2004, 2005, 2006, 2007, 2008 
y 2009, respectivamente?

¿Cuál ha sido el importe anual de las subvenciones 
que han recibido por parte del MARM los productores 
de la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
MARM el 20 de mayo de 2009, la Ministra de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino «ha explicado la 
creación del Plan de estímulo a la inversión en el sector 
agroalimentario, con medidas de impulso a la actividad 
empresarial en toda la cadena productiva, para estimu-
lar financieramente las inversiones y así contribuir, 
entre otros efectos, a generar empleo, lo que supondrá 
un volumen de préstamo inicial de más de 1.000 millo-
nes de euros durante el año 2009».

En este sentido:

¿Qué medidas concretas de impulso a la actividad 
empresarial en toda la cadena productiva ha puesto en 
marcha en la provincia de Almería el Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural y Marino?

¿Qué cantidad ha previsto el MARM destinar para 
desarrollas estas medidas, durante 2009, en la provincia 
de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Anto-
nio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/069318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185
y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado que suscribe formula las 
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siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su res-
puesta escrita.

Han sido necesarios cuatro años de existencia de la 
Plataforma Social en Defensa del Ferrocarril de Ávila, 
para que el Ministerio de Fomento respondiera a la 
petición de conocer cuál va a ser el futuro del ferroca-
rril para esta ciudad.

Representantes de dicha Plataforma fueron recibi-
dos el pasado 18 de agosto de 2009 por don Francisco 
José Sánchez Ayala, Subdirector General de Planifica-
ción y Proyectos de la Dirección General de Infraes-
tructuras Ferroviarias.

En dicha reunión no se dio respuesta a ninguna de 
las peticiones de la Plataforma, que no son otras que 
saber en qué va a mejorar el servicio ferroviario para 
Ávila en sus conexiones con Madrid, Valladolid y Sala-
manca. Y sobre la situación en la que se encuentra el 
Estudio Funcional del Corredor Salamanca-Ávila-
Madrid que se debía haber publicado a finales de 2008, 
la respuesta fue que su publicación depende directa-
mente del Ministro.

A todo esto hay que añadir la confusión creada 
durante el pasado verano con declaraciones de distintos 
responsables del Ministerio de Fomento, e incluso el 
propio Ministro, sobre el futuro del ferrocarril en Ávila.

¿Qué tiene previsto hacer el Gobierno para mejorar 
el trazado convencional de ferrocarril entre Ávila-
Madrid, Ávila-Valladolid, y Ávila-Salamanca, mejoran-
do así los tiempos de viaje en las relaciones ferroviarias 
entre estas ciudades?

¿Cuándo se va a conocer la redacción del «Estudio 
Funcional del corredor ferroviario de altas prestacio-
nes Madrid-Ávila-Salamanca», licitado en el BOE del 
12 de octubre de 2006, que tenía un plazo de ejecución 
de 24 meses y que fue adjudicado el 22 de diciembre 
de 2006 a la empresa Apia XXI, S. A., por un valor de 
764.117, 77 euros, según se recoge en el BOE de 9 de 
enero de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
noviembre de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, 
Diputado.

184/069344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Por medio del presente escrito, Joan Herrera Torres, 
Diputado del Grupo Parlamentario Esquerra Republi-
cana-Izquierda Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, 
reformula, a petición de la Mesa de esta Cámara, la pre-
gunta con número de expediente 184/068401, cuya 
nueva redacción es la siguiente:

La empresa española Unión FENOSA y diversas 
filiales de su propiedad operan en Guatemala, tanto en 
el abastecimiento de electricidad a la población como 
en la extracción de recursos naturales. El Frente en 
defensa de los Recursos Naturales y los derechos del 
Pueblo de Guatemala se viene quejando de prácticas 
abusivas de dichas empresas. Entre otras prácticas y 
actitudes el FRENA les acusa de sabotear sus propias 
líneas de transmisión, ignorar más de 90 mil denuncias 
formales, acusar a Guatemala en tribunales internacio-
nales, atacar a un dirigente popular en Talacatán, mon-
tan un circo mediático en el Congreso Guatemalteco, 
insultan públicamente a la población y amenazan con 
lanzar al ejército a reprimir al pueblo.

El episodio más lamentable de la disputa tuvo lugar 
el pasado 25 de octubre, conocíamos el violento asesi-
nato del activista Víctor Gálvez dirigente social de 
Malacatán, Guatemala que había protagonizado actos 
reivindicativos contra las prácticas de la transnacional 
Española DEOCSA-Unión FENOSA.

¿Considea el gobierno correctas las prácticas empre-
sariales de Unión FENOSA en Guatemala?

Palacio del Congreso de los Diputados,12 de 
noviembre de 2009.—Joan Herrera Torres, Dipu-
tado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 17 de 
noviembre de 2009.
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PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
noviembre de 2009.—P. A. El Secretario General 
Adjunto para Asuntos Parlamentarios del Congreso de 
los Diputados, José Antonio Moreno Ara.

179/000152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de sep-
tiembre de las Previsiones de Inversión de la Sociedad 
Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S.A. en la 
provincia de Huesca, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2009, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal Radio 
Nacional de España, S.A. en la provincia de Huesca con 
un importe de 160 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias: 

0004 Sistemas y redes de telecomunicación: 35.
0010 Sist. Informáticos departamentales: 100.

0015 Equipos, maquinaria e instalaciones técni-
cas: 25.

Total Entidad: 160.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de  30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Huesca 
por la Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de 
España, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.

179/000153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito.

Según diferentes denuncias realizadas acusando 
a TVE de mentir a los espectadores con un reportaje 
falso sobre Israel.

¿Qué valoración le merece esta acusación?
¿Qué medidas se han adoptado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

179/000154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla-

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN 
RTVE Y SUS SOCIEDADES
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

A raíz de las denuncias realizadas del reportaje falso 
sobre Israel, el Consejo de Informativos de RTVE se ha 
pronunciado y considera que los reportajes vulneran 
los principios y normas deontológicas del Estatuto 
Periodístico y recomienda la revisión urgente de los 
procesos y métodos del actual trabajo informativo 
en TVE.

¿Podemos deducir de este veredicto que se ha utili-
zado esta práctica en más ocasiones?

En el caso de que fuera cierta dicha acusación,
¿No debería ser cesado el director de informativos 

de TVE ante tales acusaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de noviem-
bre de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

179/000155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 
el 30 de septiembre, de las Previsiones de Inversión de 
la Entidad: Corporación de Radio y Televisión Españo-
la, S.A. en la provincia de Zaragoza, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2009, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Entidad: Corporación de Radio y 
Televisión Española, S.A. en la provincia de Zaragoza 
con un importe de 5.600 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de proyectos uniprovinciales:

0060 Nueva sede TVE en Aragón: 5.600.

Total Entidad: 5.600.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Entidad: Corporación de Radio y Televisión 
Española, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

179/000156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 de septiem-
bre de las Previsiones de Inversión de la Sociedad Mer-
cantil Estatal Radio Nacional de España, S.A. en la pro-
vincia de Zaragoza, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2009, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previsio-
nes de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal Radio 
Nacional de España, S.A. en la provincia de Zaragoza 
con un importe de 640 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0002 Sistemas de energía: 110.
0004 Sistemas y redes de telecomunicación: 5.
0010 Sist. Informáticos departamentales: 200.
0015 Equipos, maquinaria e instalaciones técni-

cas: 325.

Total Entidad: 640.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
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realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zaragoza 
por la Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de 
España, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

179/000157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada por 
Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno relativa a la ejecución durante 2009, hasta 30 
de septiembre de las Previsiones de Inversión de la 
Sociedad Mercantil Estatal Televisión Española, S.A. 
en la provincia de Zaragoza, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Televisión Española, S.A. en la provincia de Zaragoza 
con un importe de 1.336 miles de euros para 2009.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0001 Acondicionamiento locales: 173.
0002 Sistemas de energía: 231.
0003 Sistemas y equipos de climatización: 53.
0004 Sistemas y redes de telecomunicación: 29.
0018 Control técnico: 150.
0021 Estudio de producción: 600.
0026 Medios edición y postproducción varios for-

matos: 100.

Total Entidad: 1.336.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Zarago-
za por la Sociedad Mercantil Estatal Televisión Espa-
ñola, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de octubre 
de 2009.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, Diputada.

179/000158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pizarro Moreno, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2009, Anexos de Inversiones y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran 
las previsiones de inversión de la Corporación de 
Radio y Televisión Española, S.A. en la provincia de 
Madrid con un importe de 38.174 miles de euros 
para 2009:

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0004 Sistemas y redes de telecomunicación: 975.
0010 Sist. Informáticos departamentales: 4.121.
0011 Grandes sistemas de información: 12.300.
0012 Implantación ERP: 1.400.
0013 Intemet: 575.
0015 Equipos, maquinarias e instale. Tcas.: 3.377.
0031 Medios técnicos de documentación y 

archivo: 2.426.
0051 Obras complejo Torrespaña: 8.500.
0057 Acondic. IORTV e instalac C.T. Madrid: 3.000.
0059 Obras remodelac. Complejo Prado del Rey: 600.
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Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0001 Acondicionamiento de locales: 900.

Total Entidad: 38.174.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Entidad va a 
realizar estas inversiones durante 2009 hasta la fecha 
de 30 de septiembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-

da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2009, hasta el 30 de septiembre, de 
las inversiones previstas en la provincia de Madrid por la 
Corporación de Radio y Televisión Española, S.A?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de octu-
bre de 2009.—Manuel Pizarro Moreno, Diputado.
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